
. :roMPO - Pressão atmosférica média: 1003.S

mlli�ares. Temperatura média do dia: 30.8 grauscent grados, com um máximo 1 sombra de 35.8 e
ao sol de 46 7 caind" 24 1.

.

.

" o a noite para . graus.Uml�ade relativa média 83.8 por cento. Estado·médio .do ceu: cumulus, stratus, cumulunimbus,de meio claro a encoberto Estado médio do
tempo: com formações de tro�oadas no planalto e
serras entre o li.toríll e o planalto, chuvas e
pequenos temporaIs passageiros nessas áreas, com'
ven tos de !ajadas. Chuvas leves e rápidas em

trec�os do litoral, Passando a estãvel. Estado geralmédio do tempo no Estado: com instabilidades
passando a �s?vel-bom. Prossegue a massa de ar
uente. Prevlsao: A. Seixas Netto.

.

o Caderno II, normalmente
inserido nas edições dominicais
deixa de circular hoje devido a

problemas técnicos. No próximo
.

domingo o Caderno II estará de
volta com suas habituais seções e
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Arena decide

·

r à JustiçaI .
. .

contra:Epitácio e Ghízzo

'r,

I
I·
I

O Diretório Regional da Arena reunido ontem com a totalidade de
seus 3� membros efetivos decidiu por 26 votos a 5 encaminhar

a ju ízo representação requerendo a declaração de perda do mandato
do presidente da Assembléia, deputado Epitácie Bittenccurt, e
também do Sr. Martinho' Herculano Ghizzo, enquadrando-os nas

. disposições da Lei 5.682 que tratam da infidelidade partidária (Pg.3)
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Para o vice-presidente nacional da Arena, Petachi,Barcellos.discfplina é .fund!J.mental_�;;�!ft::�lPfatta podecã-ecerretarna ·pe'l'\lla dtfl1Nl1lda��p Ih: EpitáeioB'itt-étletlurt..•
lf:,';;- .'

6acabouaoe

:vou2tiros
J

ilecer.Pira an
'O Boeing 737 foi sendo cercado aos poucos por agentes disfarçados de servidores da Vasp. O Ministro [Araripe Macedo comandou o resgate, afinal bem sucedido. (Pg. 15)
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PEDROSO
a rnaior casa do sul do

Brasil em

TAPETES
CARPETES
FORRAÇÕES

·oferta
FORRAÇÃO NYLON·

6 mim
TABACOW

96,00
o m-

Colocação gratuita em

48 horas

I
NOVIDADE

CORTINAS PRONTAS
FIO DE OURO I

2,80 x 3,00
com 30 % de. desconto

É só colocar

TAPÉ-fES PRONTOS E

FORRAÇÕES ITA

são exclusivos e.encontrados
unicamente em

*
PEDROSO

MOVEIS E TAPETES
CURITIBA - Dr, Murici,

231 e 339

Fones: 23-m322 - 22-4787

22-2075 - 23-6854

FLORIANÓPOLIS - Santos

Saraiva,49
Fone: 6478 - ESTREITO

CoJombo e

"Triches
• ')

Inauguram
Goyo-En
I"tíf/illa !I.

TelefotoAffi
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Mergulhadores
fluminenses
lideram' "

'\,

brasileiro de

caça submarina

Figueira recebe seus

reforços e jpga
à noite com América

Uma farta quantidade de

peixes foi o resultado da primeira
etapa do campeonato brasi-
leiro de caça submarina disputado
ontem. O Estado do Rio
lidera o certame enquanto que
Santa Catarina está na

.

última colocação. o Catarinense
Afonso Zilli conseguiu o

récorde brasileiro na xaréu,

(página 7)

l

Com hasteamento das bandeiras e o juramento do atleta foi aberto ontem o campeonato brasileiro na presença de autoridades.
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Como são vistas as

últimas medidas

do MFA em Portugal
Lisboa O governo

português será um misto de

regime militar e democracia
parlamentar, com a aplica
ção do plano político traça
do pelos dirigentes do Mo
vimento das Forças' Arma-

�'.das - MFA -, segundo
II �gumas fontes.

I O plano dá aos militares
'peres legislativos índire
t e o direito de veto em

:ão aos candidatos pre-
1ciais. Assim, prorroga
.ontrole sobre as dire
� do governo por um

"do indefinido após as

'es gerais. O plano foi
ado numa sessão se-
,

dos delegados das
6 Armadas, esta se-

[taco .

da calmas fontes disseram
","

rizar condição de que os

"1\ aos fttos sejam aprovados
i Con.ceJA tem por objetivo
I, cheiro 'TI possível retorno
ac!?mPIf do ex-presidente
Sao_ �)de Spínola. O pró
cenmono, a ser .dado é a

Entre,ão do plano para
que oca! aos Partidos So
tes, o eDemocrático Po

um_a pro,munista, os gru
pois; sen;os que integram
numerosliorovisÓrio
arredorill,{o inclui: entre

prOC�1i:oisas: que o MFA
de·,l0.1ará ou vetará os

qlilstros da Defesa e Eco-
.

límia; que o MFA perma-
I.cerá intacto, com caráter

.ndefínido; que o programa
econômico e social publica
do pelo governo na quinta-

.

-feira não poderá Ser revisto
para, torná-lo mais conserva
dor (dispõe sobre a divisão
dos latifiíndios e uma vigo
rosa ação antimonopolista
contra os consórcios que
dominam a economia).

Petróleo: as

advertências
da Argélia

Argel - A Argélia, país
que defende" uma linha du
ra na polftica de petróleo,
afirmou que não participará
da conferência petrolífera
mundial, a menos que o

encontro seja ampliado, pa
ra considerar também o

problemadas· matérias-pri
mas em geral.

Um comentário da agên
cia oficial de notícias APS
assinalou que a proposta
francesa de manter conver

sações entre os produtores
e os consumidores de pe
tróleo e os países

.

em de-'
senvolvimento somente po
deria con tar com a aprova
ção arge1ina se "o seu

objetivo não for o de
limitar a discussão apenas
ao petróleo".

Estados Unidos e os

principais consumidores de

petróleo, exceto a França,
agrupados na agência inter
nacional de energia, dizem

que o petróleo é matéria

-prima que atravessa perío
do de crise atualmente e

que as conversações devem
concentrar-se nela, a fim de

que sejam solucionados os

problemas derivados do seu

preço e abastecimento.
"Qualquer coisa que su

ceda", diz a APS, "a ques
tão de uma nova ordem
e conormca internacional
não poderá continuar sendo
evitada. A cada diz que
passa mais se acentuam as

desigualdades e agravam-se
os problemas. As ameaças
de guerra são cada vez mais

frequentes e nos induzem a

exercer maior vigilância".

Giscard: simplicidade natural e populismo deliberado

Gíscard; em busca
de um novo estilo

de governar

PROTEVE
VENDEDO�ES-VENDEDORAS

- SENHORES

Espanha: um
protesto

dos intelectuais'I

Lopez Rega quer
empunhar um fuzil
contra a subversão

Polícia argentina'
I •

procura assassinos

do 'líder sindical

Buenos Aires - O Minis
tro de Bem-Estar Social da
Argentina, José Lopez Re
ga, diz que deseja empu
nhar um fuzil para' lutar
contra a subversão. e que a

guerrilha não é somente um

problema da Argentina,
mas sim de todo o mundo.

Lopez Rega afirmou isso
anteontem ná cidade de
Tucuman, 1.500 quilôme
tros ao norte de Buenos
Aires, mas somente' ontem
tomou-se conhecimento de
suas declarações.

O ministro, que é tam
bém secretário particular da
presidente Isabel' Peron,
com amplas atribuições,
viajou a Tucuman para ins
pecionar tarefas de "ação
cívica" de seu ministério,
que consistem em ajudar
!lOS setores de poucos re

cursos em localidades ru

rais, que apóiam a operação
antí-guerrilheíra que desde
9 deste mês está sendo rea

lizada pão Exército; por de
cisão do governo.

Rega declarou que a

guerrilha não é um proble
. ma da Argentina, mas sim
de todo o mundo e que se

em alguma outra província
acontecer o mesmo de Tu
cuman, também se daria a

participação às Forças Ar
madas,

"Se em alguma provín
cia - afirmou - existir um

problema similar, as Forças
Armadas e de segurança re

ceberão' também a ordem
do governo para transfor
mar, erradicar e dar por
definitivamente terminado'
tudo aquilo que possa ser

uma' alteração da vida na

cional".

A operação antí-guerri
lheira em Tucuman destina
se a procurar acampa
mentos do Exército Revo
lucionário do Povo, (ERP)
de extrema esquerda. Até o

momento morreram um

oficial e três guerrilheiros
em tiroteios, segundo se in
formou.

Lopes Rega declarou
que "eu quisera, se pudes
se, empunhar o fuzil e ser

o primeiro a combater a

subversão, porque detesto
todas as formas de subver
são".

A onda de violência este
ano fez uma dezena de
vítimas pelo menos, Na ci
dade de Rosário, �OO quilô
metros ao norte, foram se

pultados os restos dó líder
sindical Teodoro Ponce. '

.

Ponce, de 49 anos, per
tencia ao poderosoSíndica
to Metalúrgico da direita
peronista, e foi assassinado
pela organização Montone
ros, ala armada da juventu
de peronista que passou à
clandestinidade' em setem
bro de 1974.

.

Lopez Rega' declarou
que os guerrilheiros acredi
tam que "matando gente,
vão' modificar tudo. Acredi
tam que matando-me, o

país irá parar."
O ministro, que segundo

versões figuraria na lista de
condenados pelos guerri

. Iheiros, declarou presunço
samente que se acontecer a

sua morte, o país não para
rá. "Ao contrário, isso será

1I:IIl novo elemento para
unir os argentinos, porque
então se dirá que me mata
ram porque trabalhava",
afirmou Lopes Rega.

Buenos Aires - A poli- tem 1\ noite ao povo da
da da cidade de Rosário província, afirmando que
procurava on tem os guerri- serão tomadas medidas de
lheiros que assassinaram na segurança para evitar a re

semana passada um dirigen- petição desse tipo de aten
te sindical direitista, numa tados.
ação que poderá criar pro- Entretanto, . os observa
blemas ao governador de dores coincidem em que o

Santa Fé, Carlos S-ylvestre governo nacional poderia
Begnis. O atentado é o intervir na província, como
segundo ocorrido na pro- ocorreu, em Córdoba e em

víncia de Santa Fé nos Mendoza no ano passado,
últimos dias. A 14 deste ante os episód�os de violên
mês foi assassfuado o depu- , cia à1i ocorridos. _

tado nacional Hipólito Sylvestre Begnis foi elei
Acunã, também pertencen- to pela "frente justicialista
te ao sindicalismo peronis- de libertação (Frejuli)",
ta. mas pertence ao pequeno

Desconhecidos, que partido "movimento de in-
horas depois se identifica- tegra�ão e desenvolvimen
iam como "Montoneros", to" (MID), orientado pelo
.mataram com dez tiros, no ex-plesidente Arturo Fron
centro de Rosário, Teodoro dizi. O Frejuli foi a coali
Ponce, membro do secreta- zão de partidos que levou
riado da 'poderosa união ao poder o extinto presi
operária metalúrgica. Os dente Juan D. Peron.
'restos mortais de Ponce .A polícia disse ontem
foram sepultados ontem em que não se tinham registra
meio a uma greve geral do novidades quanto h in
decretada pelas organiza- vestigação, do crime. Os

ções sindicais, em repúdio "montoneros", braço arma

ao crime. do da radicalizada juventu-
O governador de Santa de peronista, responsabiliza

Fé, que vem suportando as ram-se pelo atentado. Tam
críticas dos peronistas da bém tinham se responsabili
direita e principalmenté do zado pelo do deputado\
sindicalismo, falou anteon- Acunã.

I Barcelona (Espanha) - 20 de dezembro de 1973

I Um grupo de intelectuais e ou de cumplicidade. As

I artistas espanhóis, inclusive acusações incluem a morte
o decano dos pintores do do guarda-costa e chofer do

! país, Juan Miroó, de 81 primeiro-ministro, vítimas
! anos, protestaram ontem na 'explosão da bomba queI pelo tratamento que está jogou o carro de Carrero

.
! sendo dispensado aos acusa- Blanco a uma altura de ,20
i dos pelo assassinato do metros.

I' antigo primeiro-ministro e A carta de protesto de

pelo atentado a dinamite nuncia que a polícia violou
num bar de Madri. O pro- a constituição espanhola ao
testo foi feito através de manter os réus íncomunícã
uma carta,

.

que circulou veis por mais de 72 horas
clandestinamente em Bar- durante o período de inter
celona, onde acusa a polf- rogatório. E solicita que o

cia de contradições e ambí- julgamento seja realizado
guidades e de criar "confu- por tribunais civis, embora
são e surpresa entre os a lei considere que os atos

cidadãos espanhóis", por de terrorismo devem ser

criar declarações oficiais a normalmente levados h ju
respeito dos dois citados rísdíção militar.
crimes. Os signatários do do-

Ambos os casos serão cumento. afirmam ainda es

levados a julgamento este tarem preocupados com as

ano.: Dezesseis pessoas, 14 versões publicadas no exte
das quais estão foragidas," rior de que a doutora
deverão comparecer ante ,Genoveva Forest, esposa do
um tribunal militar, acusa- dramaturgo Alfonso Sastre,
.das do assassinato do prí- teria sido torturada. Contu
meiro-mínistro Luis Carrero do, um porta-voz do gover
Blanco, em Madri no dia no negou essas versões.

peru:
--
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redescoberta

dos

partidos'
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SENHORAS

APOSENTADOS' - S'ENHORITAS
OFERECEMOS EXIGIMOS

i

/

garantias trabalhistas
' .
-'

otnTIa apresentação
treinamento intensivo 'h{vel cultural médio

produto inédito assidu idade
altas com issões. persistêncra

I , /

Selecionamos para trabalho na Capital e interior.
Não é necessário prática em vend�s" pois será ministrado um

curso para lhe garantir sucesso.
Entrevistas a partir de 2a. feira, de 9 às 18,30 hs. no Oscar
Palace Hotel, com Dr. Miranda.

CRfrICAS' DE
.

MOS-
COU" .

.

Por outro lado, o jornal
Pravda, de Moscou, criticou
ontem em editorial os es-

. forços externos para "inter
vir na vida política -de
Portugal", Diz que ultima
mente "pressões externas
estão sendo feitas para que
o Partido Socialista portu
guês desenvolva uma cam-

panha anti-comunista". Sa- Paris - O presidente francês Valery Giscard D'Estaing
líenta ,que "a força da já comeu com lixeiros, visitou presos em suas prôprias
democracia reside na unida- celas e nas fotos oficiais aparece trajando. um 'temo

de de todas' as forças pro-
comum. Tudo isso faz parte de seu esforço para

gressistas.:Em sentido inver- introduzir um estilo novo e simples na presidência. .

so, cada vez que esta unida- Recentemente, subiu a pé quatro andares de um

de é quebrada, em razão do modesto prédio num bairro da classe média de Paris, para
desejo de conseguir-se posi- jantar e conversar informalmente com uma famüia
ções às expensas dos co- modesta. ",

.

munistas, e da luta para
Esse novo estilo é um misto de simplicidade natural e

eliminá-los do trabalho que populismo deliberado, através do qual o Presidente

desenvolv:em em prol do Gisca�d D'Estaing procura atingir seu objetivo de reformar
país, produz-se uma divisão a SOCiedade fra,ncesa.
nas fileiras das forças de Às vezes da certo, outras, nem tant? mas os franceses
esquerda e criam-se oportu- , parecem aprovar a 'condu_ta de sel.f pre�ldente. .

'

nidades de vingança por . N_o natal passado, Giscard D'Estaing convidou .quatro

parte dos reacionários e dos <ltxeiros a entrarem nos Champs Elysees, residência oficial
fascistas". 'Como prova das do presidente, para uma refeição e presenteou-os com
tentativas de intervenção �twml?anha e pe:u. Os frances�� não se lembram de algo
externa, afirma o Pravda parecido e a Imprensa noticiou O' fato em grandes
que cada vez mais se publi- manchetes .

cam na imprensa ocidental Este foi apenas um de uma série de ({[Jisódios
artigos que "fingem preocu- se;nelhantes desde Q!J-�. Giscar1 D'Estaing assumiu o poder
pação pela situação portu- há nov� meses, decidido a deixar de lado o protocolo e o

guesa" .
formalismo:

Seus colaboradores dizem que Giscard trabalho, o. dia
todo, mas, quando termina Seus afazeres, exige que sua

intimidade seja respeitada. Conta-se que uma vez saiu do
palácio sem dizer para onde ia. e só deixou um número de
telefone onde poderiam encontrá-lo.

Giscard costuma conversar por 'telefone frequentemente
com seu amigo, o chanceler alemão ocidental Helmut
Schmidt. No fim do ano, o presidente francês telefonou
para seu colega norte-americano, Gerald Ford, a fim de
desejar-lhe, e aos Estados Unidos, um Feliz Ano Novo.

Certa ocasião, foi com seu filho adolescente a um café
de Paris e na véspera de seu aniversário levou toda a

famtlia ao teatro, onde se sentaram na sétima fila.
No ano, passado, cumprindo a promessa de cear com

uma famüia francesa comum, subiu a pé quatro andares
de um modesto prédio da "Rive Gaúche", até o

apartamento de um fabricante de molduras para quadros.
"Perguntou-nos como ia o trabalho", disse mais tarde

Claude .Cucchiarinni, o anfitrião naquela ocasião. Cucchia-:
rinni faz molduras para os quadros do presidente há anos,
porém mal teve oportunidade de vê-lo.

"Foi fácil conversar com ele", acrescentou.
• A esposa de Cucchiarinni esmerou-se para preparar uma
boa ceia para o' presidente e comentou mais' tarde: "ele
riu bastante':

.

Resumindo, á conduta pessoal de' Giscard D'Estaing é
muito diferente da de seus predecessores.

.

Os falecidos Charles de Gaulle e Georges Pompidou
eram completamente diferentes. De Gaulle achava, que seu

ar cerimonioso, grandioso e distante constituia elemento

básico da condição de governante. Pompidou viveu seus

últimos anos - segundo se soube mais tarde sofrendo de
câncer - praticamente fechado no palácio presidencial.
Nenhum deles sequer imaginou conduzir a presidência da

França como Giscard está fazendo.

.

<

Lima - O governo militar do general Juan
Velasco deu o primeiro passo para a formação de,

.
um partido político que o apóie, seis éJ.nos depois de
assumir o poder, período que no Peru-constitui um
mandato presidencial.

A decisão procede de' uma reunião de gabinete e

se baseia no "reiterado pedido de cidadãos, orqsrti
zações e setores sociais identificados com o processo
de participação ptiv« na revolução peruana," segun-
do o comunicado oficial. .

• O surgimento deste primeiro movimento de cara

ter polttico oficial coloca por terra as afirmações do
general Velasco de não constituir um partido ,001/
tico em seu apoio, e reatualiza também as orqsnl
zações empoeiradas dos partidos pol/ticos trsdicio
neis.

Velasco formulou sua última negativa segunda- r
feira em ume mensagem à nação, advertindo poréml
que ''8 condução potttice do processo somente poá;
estar radicada no governo da revolução." .

.

.

presidente peruano baseava sua negativa aparen
temente no fracasso das organizações pot/tices tredi
danais e na aceitação da maioria das medidas de seu

regime, o que levaria os favorecidos a uma mllitén-
. cia gradual com a cbemeds "revoluçéo peruana".

CARENCIA POLITICA
Para canalizar esta participação, Velasco instituiu

em 1971 o Sistema Naciona/ de Apoio à Mobili
zação Sociel (Sinamos), que apesar de lhe ser negada
participação política alguma, foi nos últimos anos o

único organismo oficial com essa característica..

D�sconhecem,-se ainda queis serão as primeiras
medidas do novo movimento polttico da revolucão
peruana, assim como sua exata denominacã; e

alcance. A direção. i{!icia! estará a cargo de seis
ministros de setores chaves.

O movimento é. um virtual repúdio a uma

organização trabalhista-rural, de cunho comunista, e
a um "movimento da revotuçêo peruana", de cunho
burocrático, surgidos com 6 propósito de defender o
regime depois dos atos de vandalismo e pilhagem
que assolaram Lima no dia 5 de fevereiro. .

.

Nessa ocasião, o gqverno de Velasco sentiu talvez
de forma profunda a necessidade de contar com

uma organiz..ação pol üice militante e comprometida,'
capaz de sair publicamente em defesa do processo.
E tstver com çerta"we()cupaçãà os ctrculas oficiais

.. obsérvemm- a inércia do povesente a ação das turbas t '

de vândalos que incendiavam um luxuoso local de
convenções, propriedade do seguro social do Peru;
os locais dos jornais "Correo" e "Ojo", expropria
dos para serem, entreçues às organizações profissio
nais e culturais; e o velho c/rcuto militar, s/mboto
de gerações de militares.

"AGRUPAMENTOS DE DEFESA"
O surgimento posterior de "Agrupamentos de

Defesa", assim como a inundacão de comunicados
.

de "epoio" ao governo, for�m classificados por
alguns jornais como "piadas crueis e sangrentas".
Em ocesiões especiais, o governo de Velasco tem

demonstrado possuir raízes populares. São notáveis
as manifestações realizadas em frente ao Hospital
Militar de Lima, em fevereiro de 1973, quando
Velasco estava à beira da morte em consequência de
um aneurisma abdominal que levou a amputação de
sua perna diréts: e em junho do mesmo ano, na
"Pleze de Armas", quando ainda convalescente fez
sua primeira epresentsçéo pública,

Contudo, essa compacta multidão, no momento

da ação, de "militante comprometido" passou a

"simples observador" surpreso,
"Embora seja certo que não devemos minimizar a

significação desta experiência, também é certo que
de-nenhuma maneira ela deve ser exagerada", disse
Velasco referindo-se às desordens.

.

MODELO PERURANO
Velasco, de 64 anos, desde que assumiu o poder

tem sustentado que seu regime tem úma orientação
nacionalista, autônoma, apartada igualmente do ca

pitalismo e do comunismo, sem ser contrrário a

ambas.
I No panorama _pol/tico do pets, seu g�verno tem

recebido o apoio da democracia cristã, de um setor

de ação popular e do Partido Comunista Peruano,
todos grupos de pequena forca.

.

Na oposição está 0-pârÚdo Aprista Peruano, a

principal 'força política do pets, e outro setor da

ação popular, partido cujas atividades foram proibi
das em meados do ano passado e que foi fundado

por Fernando 8elaunde, sendo o partido que reúne
os universitários..

Velasco responsabilizou a direção Aprista como

autora principal das desordens que, segundo disse,
tiveram a intenção de derrubá-lo.. rambém culpou a

grupos menores de esquerda e
.

direita. radicais,
fazendo inclusive uma referência indireta à CIA
(Central de Inteligência norte-american�).

Não disse que estivesse envolvido todo o Partido

Aprista, porque "nunça tivemos nadá" contra os

homens e mulheres do povo que formam as bases
desse partido, e que "sempre foram enganados".

A comissão encarregada de plasmar a aspiração
pol/tica do regime está constitu/da de seis ministros,
dois deles sem pasta. Quatro são do Exército, um da
Marinha e outro da Aeronáutica.

Os membros são' o tenent'e general aposentado
Pedro Sala Orosco, chefe do Sinamos e ex-ministro
do Trabalho até o ano p�ssado; general José Graham

Hurtado, chefe do Comitê de Assessoramento da
Presidência; general Jorge Fernandez Maldonado,
Ministro de Minas e Energia;' general Javier

Tantalean;- e contra-almeirante Alberto Jimenez,
Ministro de Indústria e Turismo.

Não houve ainda uma reação imediata dos parti·'
dos pol/ticos de ambas as tendências a respeito da

criação do movimt'!nto, mas, em todo o caso, a

denominação "partido pol/tico" foi desarquivada no

Peru depois de seis anos, para ingressat" em um

campo de atividade ainda inexplorado.
\

i

r
i

----------------------�--�----.----�--------��----------------�

por Nestor Ikeda, da AP

zr1
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',jI Após reu ruao de cerca de duas horas, a

portas fechadas, na sede da: Arena, O
Sr. Jorge Bornhausen anunciou resolu

cão de partido, que será' encaminhada
ao TR E até o próximo, dia .� de ,rTJarço,
pedi rido a decretacão de perda dos
mandatos dos deputados Epitácio Bit
tencourt e Martinho Chizzo, por in'fide
lidade pártidária. Compareceram todos
os 30 membros do Diretório Regional,

.J além do líder do G'overno, com direito
a voto, e o Vice-Presidente do Diretório
Nacional, Perachl Barcellos,' 'na condicão

?e observaqor. O· resu Itado da votação,
a descoberjO, acusou 26, votos a fovor
da representação judicial e 5 contra. O

.

Diretório recebeu manifesto de 15
'prefeitos pedindo uma solução concilia.
tóría. que acabou não se consumando.

\

v-,

.�
. \.

'I

\
: -: Por 26 votos contra 5, o Diretório Regional da Arena

t d!-�berou "ontem
. pr�mover. o ajuizamento de representa

çoes perante a, Justiça eleitoral visando a decretação da
perda dos mandatos dos deputados Epitácio Bíttencourt e
�a�o Herculan?, Ghizzo, o primeiro por opor-se li
dire��es. estabelecidas pelo partido, ao investir-se na
presidência da Assembléia fazendo acordos com os
deputados da Oposição, e Q segundo por descumprirtambém as mesmas diretrizes "com o seu apoio voto e
atitudes".

'

.

A _d�cisão .foi tomada durante reunião que teve a

duraçao aproximada de duas horas, e que contou com á
presença do Více-Presídente do Diretório Nacional do
Partido, Walter Perachi Barcellos.

.

.

.

. O encontro realizou-se a portas fechadas na sede do
partido, e os votos foram tomados n�minalmente.
Votaram �ontrári?s à, medida os Srs. 'Henrique Çórdova, .

Pedro Colin, PUDIO de Nez, HOmero de .Miranda Gomes e
Nilton Kuc��r, enquanto que' pela representação votaram
os Srs. Attilio Fontana, Adernar Paladini GhiSi Albino
Zeni, Angelino Rosa, Aristides Bolan, Aroldo Ca.=neiro de
Carvalho, Dib Cherem, Elgydíe Lunardi, Evaldo Amaral,
-Fioravante Massolini,' Gentil Bellani, Jacopo Teixeira
Tasso, Jorge Konder Bornhausen, Milton Carlos de
Oliveira, Nelson. Pedríni, Marcos Henrique Buechler,
Octacílio Pedro Ramos, Orlando Bértoli Ralf Knaesel
Renato Ramos da Silva, Telmo ArniWi Ramos Wilm�
Ortigari, Zany Gonzaga' e Oswaldo Douat.. e 'Antônio

. Píchettí, este último na qualidade de líder do Governo.
RECURSOS REJEITADOS '

u :

.

Durante a reunião, dada a palavra às partes interessadas
'para que arrolassem suas razões, o deputado Henrique
Córdova, apresentou dois recursos, deles defendendo o

princípio de que o Diretório não tem competência para
traçar diretrizes específicas no que diz respeito a assuntos
de economia interna da Assembléia, e o outro baseado em

que compete originariamente à comissão de diSciplina; e
de ofício, examinar o caso pará conhecimento posterior
pelo' Diretório. Como não foram aceitos os recursos; o

, parliunentar recorreu da decisão ao Diretório Nacional.
O 'parlamentar entregou ainda, ao Diretório um

documento assinado por 15, prefeitos municpaís, defen
dendo a adoção de uma fórmula conciliatõria, sob a

alegação de que cabe extensivamente aos membros do

direção partídãria. competente, através do Diretório
Regional e de suas Bancadas na Câmara Federal e na

Assembléia 'Legislativa, quando reunidos no dia três (3) de
janeiro do corrente ano, para, deliberarem, entre outros,
sobre assuntos atinentes à direção do Poder Legislativo;

CONSIDERANDQ que, segundo essa diretriz, devida-.
mente arquivada na Secretaria do Egrégio Tribunal
Regíonal Eleitoral de Santa Catarina, GS candidatos dó
Partido aos cargos da Mesa Diretora da Assembléia
Legislativa e o Líder da Bancada seriam escolhidos,
previamente, pelos Deputados Estaduais;

,
. .

CONSIDERANDO que, na reunião realizada em 17 de

janeiro passado, a Bancada Estadual, por maioria absoluta
de votos, indicou o nome do Deputado SEBASTIAO
'NETTO CAMPOS para concorrer à Presidência da Mesa;

CONSIDERANDO que, mesmo vencido nos sufrágios
da Bancada, o Deputado EPITÂCIO BITTENCOl(RT 'não
só concorreu como. logrou eleger-se _ Presidente da
Assembléia Legislativa, com -os voto dos Deputados do
Movimento Democrático Brasileiro, além do voto de seus

companheiro de 'Bancada, Deputado MARTINHO
HERCULANO GHIZZO, consoante revela�o do próprio à
imprensa escrita e falada; r

CONSIDERANDO que, o procedimento do Deputado
EPITÂCIO BITTENCOURT e sua condenável indisciplina;

,

ao concorrer à eleição para aquele Presidência, durante o
.

primeiro e segundo escrutínios, iilvestindo-se no cargo,
consubstanciam frontal oposição à diretriz legitimamente
adotada .pelo órgão competente do Partido, em reunião·
realizada cl?,m pleno atendimento das normas estatutárias
e a observâiicía do quorum qualificado; -

-

CONSIDERANDO que, pra.atingir à Presidência da
Assembléia Legislativa, o Deputado EPITÁCIO BITTEN
COURT manteve-se candidato, aliando-se tacitamente e

fazendo acordo com os Deputado do Movimento
Democrãtico Brasileiro, ensejando-lhes a participação da
Mesa em cargos negados pela direção de seu Partido, nos
entendimentos preliminares mantidos;

CONSIDERANDO' que, o Deputado MARTINHO

HERCULAN_O, .GHIZZO, ,descumpriu também aquela
diretriz partidana, com o seu, apoio, voto-e atitudes em

favor da candidatura do Deputado EPITACIO BITIEN
COURT;

CONSIDERANJ,lO, airida, as acerbas e injustas críticas
por ambos feitas às diretrizes partidárias fora das reuniões
do Partido;

CONSIDERANDO o preceito da Constituição Federal,
expresso) no art. 152, V, e seu par/grafo unico; v

•

CONSIDERANDO, finalmente, que tais fatos' se.

enquadram nas disposições inseridas nos Capitulos I e II
do Título V], da Lei no. S�682, de 21 de julho de 1971
- LEI ORGANICA DOS PARTIDOS POLmCOS - e nos
enunciados numericamente iguais da Resolução no. 9.058
do Colendo Tribunal Superior Eleitoral.

RESOLVE
Face aos atos de

-

indisciplina' .e . configurada a

infidelidade partidária, promover o ajuizado de npresenta
ções, 'perante a Justiça Eleitoral, visando a decretação da
perda dos mandatos dos Deputados EPITÁCIO BITTEN
COURT e MARTINHO HERCULANO GUIZZO, autoriza
do o presidente a outorgai os necessários poderes".

vai à
partido culpa pelo episódio tIa' eleição da Mesa da
Assembléla, e não apenas aos deputados enquadrados na
infidelidade partidária.

O presidente da Arena, Jorge Bornhausen, ao fmal da
reunião, deu conhecimento desse manifesto, 'assinado
pelos prefeitos de Laguna, Jaguaruna, São Martinho,
Garopaba, !maruí, Jacinto Machado, Meleiro, Araranguá, .

Criciúma, Aguas Mornas, Angelina, Major Gercino, São
João Batista, Leoberto Leal e Florianópolis.

'

RESOLUÇAO .

.

É a seguinte, na íntegra, li resolução do Diretório
Regional da Arena: '.

.

"O DIRETORIO REGIONAL DA ALIANÇA RENO
VADORA NACIONAL, como decorrência da reunião hoje
realizada e,

,

COJliSIDERANOO a diretriz estabelecida pelo órgão de
\

Martinho Ghizzo

INPS: alerta a

falsos fiscais
r:

Perachi:. ffrelatório' fiel"\

Tendo em vista a implanta
ção das novas guias de recolhi
menta, o. Serviço de Relações
Públicas e Imprensa da Superin
tendência Regional do INFS em

Santa Catarina está alertado as
indústrias; aos' estabelecimentos
comerciais e aos associados de
modo geral, para que se preca-:
venham contra o, aparecimento
de falsos fiscais, autênticos
vigaristas, que em tais oportuni-

.

-dades procuram de todos os

meios ludibriar o côntribuinte
da previdência social.

Embora .até o momento não
I
tenha nottcias de nenhum caso

desta natureza em Santa Catari
na, o Instituto registra q alerta
baseado em que recentemente
houver o caso de' dois malan
dros que em um automôvel
Corcel Vermelh, estiveram em

. Ilha' do Leon tdio, 50. Distrito
do Rio Grande, Intitulando-se
fiscais do INPS: no armazém de
Mo.eli Carvalho Barroso, os dois
vigaristas, sob a alegação de
que a comerciante estava em

divida com a Previdência, exi
gindo da. mesma Cr$ 707,57
porém, como esta $6 possuiá
mil cruzeiros, aceitaram - esta

quantia. Segundo as mesmas

� fontes, outros dez 'comerciantes,

do mesmo distrito foram visita
dos pelos falsos fiscais, estando
a Policia do Rio Grande âoSul
investigando.

"Dirigi a palavra aos correti-·
gionários de Santa Catarina;'
membros do, Díretôrio, referin
do-me 1 posição de uns e de

outros, dízendo-lhes . que, farei
um relatório fiel do que se

desenrolou ao Diretório Nacio

nal, de cujo. órgão sou aqui
delegado observador", afírmou .

ontem o Sr, Walter Perachi

Baróellos, assim que terminou 11
reunião na Arena, antes de

seguir para o Aeroporto para o

retomo a Brasflia,
Mesmo com as naturais re

servas, o Vice-Presidente nacio
nal da Arena não fugiu ls
perguntas dos repórteres que
invadiram o gabinete da presi-

- dência do partido, tão logo as

portas foram aber·tas. e os

primeiros membros do' Diretó
rio deixavam o recinto.

- Seja essa' talVez uma

oportunidade; para firmar juris
prudência a respeito do disposi
"tivo estatutário que dispõe so-

).

bre disciplina partidária e infi- Diretôrio.Regional _ repetiu _

delidade partidária _ acentuou. e portanto não me cabe aqui
externar ponto' de' vista pessoal.

O Sr. Perachi Barcellos con- Mas na verdade, a disciplina
firmou ter estado na véspera partidária e fidelidade partidá-

'com o presidente da Assem- ria, se não forem resguardadas,
bléia, deputado Epitácio Bitten- ao longo do tempo, prejudica
court, ressaltando porém que rão ainda mais o partido. '

não lhe propôs a renúncia A propósito do episódio da
como fórmula de ser contorna- eleição da Mesa da Assembléia
da a crise. "Em contato que de MIDas, o Vice-Presidente da
mantive com o presidente da .Arena disse que ele "é seme

Assembléia, deputado 'Epitácio .lhante,' mas não idêntico" 'ao
Bitrencourt" "- frisou _ "mani- . de Santa Catarina.
festei a ele o meu desejo de, _ Segundo consta, o partido
antes do ato agora praticado em Minas Gerais não registrou
(pelo Diretório, encontrar. uma' nada no TRE, e parece que a

.

solução harmônica, mas sempre baricada também não tomou
uma solução que restituísse ao nenhuma resolução. Apenas foi
partido e' á bancada o direito indicado o nome do candidato

'

de elegar o candidato de sua � presidência da Assembléia, e

preferência. O presidente da este nome foi trocado por
Assembléia manifestou o desejo outro, na hora da votação. E
de fazer tudo para permanecer segundo se soube este nome

dentro do partido, mas não controu também com os votos
encontrei com ele alguma soro- da bancada da Oposição _,

ção." concluiu o Sr. Perachi Barcel-
-

'_ Sou mero observador do los.

ASS:EMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO

,

Avisa ainda o INPS de que
11{) momento da yisita por
qualquer elemento declarando-
-se fiscal âaqueleInstttutd'seia
exigida a indentificação do

mesmo, caso seja desconhecido,
a fim d� que o contribuinte
não venha a ser lesado. Qual:
quer suspeita deverá ser comu- ,,<

nicada ,� Delegadia mais pró
xima, - sendo imediatamente
apontados os falsos fiscais. Por
outro lado, em caso de dúvida
sobre o preenchimento das
novas guias; os interessados;
deverão procurar as agências e

Os fiscais de plantão quedarão
os esclarecimentos que se fize
rem necessârios. O preposto, o
intermediário, etc, devem ser

evitados, a menos que estejam
convenientemente autorizados a

representarem as parte.

DE SANTA CATARINA
, (.

EDITAL DE, CONVOCAÇAO
o Presidente da Assembléia Legislativa do Estado dá Santa Catarina,
em atenção ao disposto na Emenda Constitucional no. 3, de 11, de
Janeiro de 1.973, que modificou .a redação do artigo 48 da Constituição
do Estado e, no' uso 'de suas atríbuiçôes, conferidas pelo Regimento
Interno, faz saber que a Sessão, de Abertura dos Trabalhos da 8a. Legis
latura será Solene e realizar-se-á no dia 10. de março do corrente ano, às
dezesseis horas, no Plenário do 'Palácio Barriga-verde.
'�ALACIO BARRIGA':"'"VERDEi Florianépolis, em 13 de fevereiro de
1.975.

.

Deputado Epitácio Bittencourt
Presidente

.

r

Epitácio Bittencourtí

..�.

II_
�

.

C�ntrais·Elétricas do Sul do Brasil $.A.,
ELETROSUl

.Subsidiâria da ELETROBRÁS

,TRANSFERÊNCIA DA SEDE PARA. FlORIANÓPOLjS
COMPRA DE TERRENO·PARA ESCRITÓRIO CENTRAL

,
�

Centrais' Elétricas do Sul do BrasiJ S.A. ELETROSUL
procura terreno com área compreencioa entre 120.00'Om2 e

1�0.OOOm2, na 1,lha de ,Santa Catarlna, Munic(piode Florianópolis.
I . .

As propostas deverão ser instru (das com os seguintes documentos:
1 - Escritu ra
2 - Certidão do'Cartório de Registro' de Imóveis
3 - Planta do-terreno

.

4 - Certidão Negativa de Onus Reais
5 - Certidões Negativas Fiscais,

.

Especificar preço, qlobal e pôr m'2 para pagamento à vista.
,.' .

Prazo de validade í êü dias
A 'E LETROSU L se reserva o direito de aceitar

qualquer urna daspropostas ou recusar todas.
"

Os interessados deverão apresentar as propostas,
em envelopes fechados, até o dia 24.03.75, às 16 :00
horas, nó endereço abaixo:

'

CENTRAIS ELETRICAS DO SUL DO' BRASI L S.A.
ELETROSUL
ESCRITORIQ DE SANTA CATARINA
Capivari de Baixo,
TUBARÃO - SC.
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Prosa

de

Domingo
Numa carta que dirigiu a

um amigo, o mavioso autor de

"Pupilas do Senhor Reitor'í.,o
sempre admirável Júlio Diniz,
dizia-lhe: "Há poucos momen

tos de mais felicidade para
mim, hoje, do que aqueles em

que me absorve a atenção a

composição de um romance.

Conaigo às vezes ver tão distin
tos as personagens que criei,
que me parece chegar quase a

convencer-me de que elas exis-
\ ,tfim. E com essa gente dou-me

blJ{n! ":
I Já pouco não seria para o

escritor dar-se bem com as per
sonagens de seus romances. E
as selecionava, mesmo na vida

real, onde as ia buscar como o

fez ao José das Domas, em cu

jos maneirismos um homem de

Ovar, José=Travanca, se reco
nheceu, / queixando-se ao ro

mancista: "O Senhor doutor, fi
nalmente, gostava de conversar

comigo, mas era para me pôr lá
no jornal, .. ",

A sensibilidade de Júlio Di
niz o levava, assim, para não

fugir de todo à realidade, a

buscar em tomo de si almas
que, de certo modo, enobreces
sem a' espécie humana, ao invés
de recrutá-las, para as .suas tra

mas românticas, dentre as que
apenas sugerissem decomposi
ção fisica e moral, forçando os

leitores à náusea dos ambientes
de pestilência e' torpeza.

A realidade tinha para o es

critor de "Os Fidalgos da Casa
Mourisca" - dizia Eça de Quei
roz - "uma. crueza exterior

que o assustava e por isso a

copiava de longe, com receio,
adoçando os contornos exa

tos". Eis por que até "as suas

aldeias são verdadeiras, mas são

poetizadas" - escrevia ainda o

Eça. - Parece que as vê quando
a névoa outonal esfuma, azula,
idealizada as perspectivas ",

Na verdade era isso. Mas,
por que? Simplesmente porque
Júlio Diniz se dava bem com

essa maneira de desfrutar a pai
sagem e as relações com as per
sonagens. Havia, 'pois, nele cer

ta afinidade com a doçura cam

pestre, tanto quanto com. a

candura das almas que retratava

nos seus romances.

Tudo isso contrasta indisfar
çavelmente com o que ocorre,

hoje, em lastimável frequência,
no romance moderno, porven
tura honesto na reprodução do

objetivamente inegável, mas ao

qual um pouco de fantasia -

por assim dizer - bem inten
cionada serviria' muito mais à
construção duma sociedade me

lhor e mais solidamente estru

turada.
Ninguém contestará a influ

ência do romance na formaçâo
da juventude que o lê e que
acompanha com simpatia á sor

te das personagens, 'apreenden
do-lhes as atitudes sem o indis

pensável senso crüico.
O José Travanca, de Ovar,

não se' dedignava de reconhe
cer-se o molde para o José das
Dorcas de '�s pupilas do Se
nhor Reitor". Não serão pou
cos os Travancas que aspirem à
celebridade confusa de tantos

heróis de fantasiosa narrações
dos livros hodiernos... Ê certo,
c amo o afirmava o nosso Mon
teiro Lobato, que "um artista,
diante de um gato, não poderá
sentir sendo a presença de um

I gato e á falsa a interpretação
q ue do bichano dizer um to:
tó ", Mas que pelo menos a des

crição do animalzinho não
aberre da normalidadé dos sen

tidos e que exista o escrúpulo
de expor o bicho em termos

que não permitam a subversão
do bom gosto e do respeito hu
mano_

Júlio Diniz, além do mais,
foi um estilista e possuiu tam

bém aquela "iliteireza de espiri
to" que, no dizer de Rui, "se'
caracteriza no escrúpulo da lin-

guagem". .

Confessava ele, duma feita,
,

a Alexandre Herculano, - cujo
paraninfado solicitava para o

seu romance - que, desde a

idade de doze anos, lia e relia
sucessivamente "O· Pároco da
Aldeia". Nisso estaria a defini
ção do espirito do romancista
em quem o mestre clássico im

primira inapagáveis linhas de

aprimoramento estético, nos

moldes das mais vigorosas cria

ções das letras portuguesas.
Assim, nas relações pelas

quais 'nos acotovelamos uns

com os outros, quando não nos

hostilizamos ferozmente na dis

puta do quinhaõ mais apeteci
do, não ficará mal que partilhe
nws, de quando em quando, do
repouso espiritual em que, na

companhia de suas personagens,
tão bem se sentia o criador de
'� Morgadinha dos Canaviais",

G",staLlo Neves

OESTADO(
0irelor: .los,' 'Jalllsalém Comclli Editor-Che]e:Marcilio Medeiros Filho,

o Palácio da Justiça
Estão sendo concluídas as progresso, zelando pelas suas proporções e pela beleza arqui

.providências para a inauguração mais altas instituições, para o tetônica que apresenta, revela
oficiai do Palácio da Justiça, que' lhes assegura o funciona- quanto se compraz Santa Catari
suntuosamente erguido na Praça mento normal e permanente, na em prestigiar aquelas tradi
da Bandeira, ao lado do Edifício Não apenas o Tribunal de çôes, de que legitimamente se

da Assembléia Legislativa do Es- Justiça, como se sabe, vinha pre- orgulha' a Magistratura Estadual.
tado. Dentro de mais' alguns ocupando, quanto às suas insta- Ã solenidade da inauguração
dias, pois, a nova e definitiva lações, o Governo do Estado e o do belo edifício, marcada para o

sede do Poder Judiciário de San-. propno Poder Judiciário, mas dia 3 de março próximo, deve
ta Catarina estará abrigando os' também, nas comarcas do inte- rão comparecer emtnentes repre
diversos setores de serviços judi- rior, se .procedía lá à construção sentantes do Poder Judiciário,
ciários, incluindo o Egrégio Tri- dos prédios destinados ao fun- vindos de toda parte do País, a

bunal de Justiça, que finalmente cionamento definitivo da Justi- fim de assistirem ao expressivo
possuirá assim instalações con- ça, São muitas as comarcas que ato; Isso, sem dúvida nenhuma,
dígnas. dispõem já agora do 'respectivo é motivo de regozijo para quan-

Não' haverá como -deixar de edifício do' Forum. Ainda há tos prezam o conceito a que se

encarecer a iniciativa dessa obra poucos dias se inaugurava festi- alteia a Justiça Catarinense,'
que, incontestavelmente, situa a vamente o da comarca de Brus- exaltada na cultura e na dignida-
nossa Corte de Justiça em nível que. de de seus Magistrados.
da dignidade de suas tradições, De sorte que é confortador Cabe, portanto, o registro
na garantia do Direito do cida- verificar o interesse governamen- muito especial que se faça aoer

dão e na exaltação do respeito. tal voltado assim para o maior ca da próxima reabertura dos

inviol�vel das prerrogativas de li- apreço à solução do problema trabalhos da Justiça, na sede
berdade individual e coletiva. das instalações da Justiça de própria do Poder Judiciário e

O Palácio da Justiça marca, Santa Catarina, cujas tradições lícito é que, ao rematar esse re

entre as obras públicas que 'se contam entre as maiores afir- gisto nos congratulemos com os

acompanham a unidade do de- mações do espírito público e da íntegros membros da Magistra
senvolvimento catarinense, uma educação cívica dos C�tarinen- tura do Estado, na pessoa de
demonstração a mais das aten- ses. ilibado Presidente do Tribunal,
ções com que o Estado compre- O Palácio do Judiciário, na Desembargador Eugênio Trom

.ende e pratica o ideal do seu_ Capital do Estado, pelas suas_powsky Taulois Filho.

Arena contra os infiéis
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B.600 km de Brasil
7. Na boca da Transa
No quarto dia de viagem, nosso· auto

programa previa pernoite em Araguaiana, a
melhor cidade do extremo norte de Goiás.
Pertinho do Maranhão e da boca da Tran
samazônica.

Desde as oito horas da manhã, as pe
quenas vilas e povoados a beira da Belém-

Brasüia se sucedem numa monotonia .de
adormecer asfalto. A não ser que outro

pequeno vale espreguiçado com riozinho
sorridente a nos cumprimentar a cada vez

que. passamos, você encontra itm que outro
oútomóvel'- já com a placa de Belém -'e

um que outro caminhão para transporte de

gado; este, descendo para Ó Sul a mostrar

ao Norte como somos, aquele, a levar &
setecentas mil bocas devoradoras da Capital,
dos paraenses a carne que o Grande Rio
não consegue produzir.

Leia a frase acima tantas vezes quantas
necessárias para percorrer cerca de qui
nhel,ltos quilômetros, e af você estará che
gando em Araguaina.

São três horas da tarde. No motel, reco-

mendado pelo Guia:
'

- Senhorita, tem lugar para quatro pes
soas? Qual o preço de. um pernoite?

- Tem. Uma pessoa é oitenta. Duas I!
cento e cinquenta. Três t duzentos e dez.

- Mal! nós somos quatro! Não, dá prd
colocàr todo mundo no mesmo quarto?

"7 Num dá não. Um t oitenta:' Dois �
cento e cinquen,ta. Três é duzentos e dez.
O outro tem que ir pro outro quarto. E af
é mais oitenta. Tudo, duzentos e noventa

cruzeiros.
- Mas em tudo quanta é hotel nós

ficamos juntos. Não tem outrQ jeito?
- Num tem não. Aliás tem. Pode ficár

dois em cada quarto E, af, sai por trezen

tos.

Trezentos contos para dormir em hotel
de beira de estrada, onde o ar condiciona
do condiciono moscas e mosquitos entre
nuvens de poeira amarela e cheiro de graxa
e :filho que vem subindo do restaurante, é
dose que os quatro dias de viagem já 'não
conseguem despoluir.

- Tilrma! Vamos até o centro da cida
de. Se til'er lugar, mais limpo e m'enos

salgado a gente fica. Senão, simboremo.

Quando a política não
é a: de engolir sapos

I

./

Desde que a solução pelas alguns meses para ser conheci

vias da politica se tomou da pelas vias processuais. A
inviável, diante de posições não ser,' que já no primeiro
irreverstveis e irreconciliáveis, julgamento a decisão se" dê

a Arena decidiu, pela maioria por unanimidade, ou não
de seu diretório, confiar ,tl apresente os dois votos diver

justiça eleitoral a responsabili- .

gentes' que possibilitam os

dade de' enquadrar ou não os
' embargos e recursos.. Em todo

deputados Epitâcio Bitten- caso, no curso da ação até

court e Martinho Ghizzo nos decisão transitada em julgado
dispositivos da infidelidade ou de que não caiba mais

partidária, sob as penas de recurso com efeito suspensi
perda dos respectivos manda. vo, o' deputado Epitãcio Bit

tos.
..

tencourt continuarâ intocável
A escolha do processo liti- na sua posição de chefe de

gioso foi precedida das pre- poder, e o deputado Martinho
cauções de .praxe. Fizeram-se Ghizzo na de deputado esta-
as audiências de conciliação, dual.

'

ouviram-se 'as ponderações Mas, quanto ao mérito, a
mais pertinentes, chegou até a questão agora ingressou nos

parecer que a rusga teria ali limites do imponderável.
mesmo o seu termo. Ambas as partes têm a seu

Mas era tarde; Os infieis favor fartos argumentos -para
deputados, e a ofendida cúpu- tentar arrancar da justiça uma

la partidária, 'haviam radicali- decisãofasorévet, E a justiça
zado de tal forma as alterna ti- nasce desse confronto, de quo

vas, que não restou outro flora a. verdade, mas uma ver

caminho senão o do distrato. dade fria, desapaixonada, que
Pouca coisa há que dizer a admite erros mas acaba sendo

respeito da tramitação do restabelecida sempre em

processo pelos canais compe- inoptáveis sentenças,
tentes do contencioso eleito- Na politica, como na justi
ralo Mesmo porque, até onde ça, há confrontos, mas a ver

se sabe, o julgamento é inédi- dade quase sempre vem im

to e portanto a lei não foi pregnada de notória parciali
ainda posta tl prova.. Sabe-se 'dade. Faz 'parte 'do jogo, e .a

que serão duas as instâncias: minoria ou o lado mais fraco
o Tribunal Regional Eleitoral, se submete. Allás, a maior

onde será dada entrada com a parte das desinteligências po

representação, e o Tribunal Iiticas são oriundas da aplica
Superior Eleitoral. E como ção parcial da verdade. O

são aâmisstveis embargos e equilfbrio pleno é incompatt
agravos de petições, na pri- vel com a politica, desde que
meira instância, os recursos; ela pressupõe a bilateralidade

� segunda, além dos cometi. como elemento de sustenta

mentos processuais que ins- ção, não como forma de pre
truem e orientam o processo, sidir superiormente a stntese,
é certo que a solução levará como na justiça. A parte con-

Sergio Lopes
trâria é essencial, obrigatória.

A maneira como em poli
tica se chega ao conhecimen
to da verdade pode ser expli
cada pela fábula de que nos
dá noticia a .sabedoria popu
lar, a respeito aos três cegos
que, ouvindo dizer que uns

homens passavam a sua frente
tocando um elefante, rogaram
ao guarda que parasse e lhes
desse licença de "ver" o

animal. /
- já sei, o elefante é tal

qual um muro - disse o

primeiro, apalpando-lhe as

ilhargas.
- Qual nada, é apenas um

pedaço de corda - acentuou
o outro, que tomara o animal
pela cauda.

O pior cego é o que não I

quer ver. O elefante é uma

grande ventarola
�

- afirmou
categórico o terceiro; seguran
do @ elefante pela orelha.

Tudo isso -leva a posstvel
interrogação que faz hoje o

observador polttiao, sobre até
onde vai o acerto da decisão
ontem tomada pelo diretório
regional da Arena. Houve a

indisciplina, e decidiu-se puni
·10 como um exemplo e uma

advertência. Mas assim como

nem todos viram o desenrolar
dos acontecimentos dá eleição
da Mesa da Assembléia sob o

mesmo ângulo em que se

colocou ontem o diretório,
assim também haverá os que
não se conformarão com o

julgamento feito. E o elefante (
da Arena tanto poderá ser

unia corda suicida, um muro

divisor OU até mesmo uma

refestelante ventarola.

{
..
,I
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SERIEDADE

Das três reuniões q-ue a Arena promoveu
neste ano de 75 -: duas do Diretório
Regional e uma da bancada - a de ontem,
paradoxabnente, 'foi a mais calma. Tendo
durado pouco mais de duas horas, e troca
do o amplo gabinete da Presidência da
Assembléia pelo quase acanhado local que
serve l\ Presidência da Arena, a- reunião que,
decidiu levar ?l Justiça Eleitoral a represen
tação contra os deputados Epitácio Bítten
court e Martinho Ghizzo esteve ausente de
lances grandiloquentes ou de homenagens li
retórica. Séria, seca, grave como, a situãção
que analisava, a assembléia arenista teve

poucos pratos para quem, ultimamente,
andava banqueteando-se ls custas dos desa
certos do partido.

A RAIZ J?A QUESTÃO

Um deputado federal dizia ontem à saída
da Assembléia qüe 90% da questão tinham

" sido decididos com a atitude da maioria do
Diretório. Se a justiça, porventura, não
acolher a tese da ocorrência de infidelidade

. partidária - o que ele acha difícil, dada h
perfeita caracterização do fato, pelo menos

no caso do deputado Epitácio Bittencourt
- mas, ainda assim, ficará prevalecendo o

princípio de 'que, doravante, as determina

ções tomadas por maioria no âmbito do
Diretório serão para o seu cumprimento.

O deputado Henrique Córdova queixava-se
ontem, depois da reunião, da discrímmação
de que foi vítima na distnbuição dos
apartamentos aos parlamentares, em Brasf
lia, O imóvel que ocuparia localizava-se no

conjunto conhecido por Piauí - o que, em

que pesem os fillios ilustres daquele Estado
e sua participação na vida política brasilei

ra, dá uma clara idéia do buraco em que o

pretenderam alojar, Além do calor que
sobe do cerrado brasiliense, a zona, ainda
sem urbanização, mostra-se deserta e

inóspita. Quem acorreu em seu socorro foi
o deputado Angelino Rosa, que conseguiu
'àcomodações mais condizentes -, embora
não deixando de, frisar que o sr. Henrique
Córdova ficara tão mal servido pela simples
circunstância de que foi o último parla
mentar a chegar a Brasília.

O que o SI. Angelino Rosa não disse - e

nem 'precisava - foi que a demora do
parlamentar joaquinense prendeu-se às ati-

'

vidades que desenvolveu aqui na Capital
nos dias que antecederam a eleição pará a

Mesa da Assembléia Legislativa.

Ultrapassado o episódio da Mesa - pelo
menos na esfera política, entregue qúe �stá
sua decisão li Justiça - as atenções reflui·
rão para a composição deCmitiva da futura

administração, com os convites para os

cargos do segundo escalão e das empresas
de economia mista e do setor financeiro.

ACOMODAÇÕES

ATIVIDADE

----�---

CONVITES

ELETRQSUL

--

\�
Que é cedo. E a Transamazõnica mora a estamos perto da entrada? _

cem quilômetros daqui. - Num tão não senhor! O senhor já
Feito. Agora estamos correndo para o passou por ela. Ali no outro lado do To-

centro da cidade, três quilômetros mais pa-: confins. Prá mais de dois quilômetros.
'

ra dentro da BE, por um caminho de suor Era ela: a Estrada conhecida no mundo

amarelado, onde a poeira que salta para inteiro. A Estrada que, mesmo nossos de-
�

trás e pa;a o alto, satda de velhos cami- tratores no Exterior, admiram e respeitam.
nhões que chispam, nada de nada nos dei- A Estrada de cinco mil quilômetros. Do
xa apreciar, exceção feita ao açougue Atlântico ao Pacifico. Ligando o Nordeste

"Deus é bom pai". seco dos babaçus e da caatinga a Amazônia
Araguaina -I 15.000 habitantes - é ci- alagada da borracha e dos castanhais. Era

dade t(pica do sertão nordestino: muita ela. A estrada que nos levaria para /taítuba
gente e muitos jegues pelas ruas. Muita' que está a mil e duzentos quilômetros de

sujeira cobrindo todas as gentes e todos os onde nos encontramos. E mais de três mil

jegues.
' ,

de onde saímos faz apenas quatro dias.
Cidade t(pica de ter Campus Avançatlo A �rpresa, a alegria, á. curiosidade, a

do ProjetoRondon.' pressa em conhecer mais, em ver como é, a
Não tinha. Como rão tem filme para a chegada de uma Erasflía com placa de Al

máquina. Como não tem um canto para 'se, tamira dando as condições mais do que
almoçar. Como não tem nada para turista excelentes do caminho, derrotam todas as

ver. Mas tem' um sol de torrar os babaçus necessidades de calma e de equilfbrio.
que assopram, verde que te, quero verde, E, embora Mãrabá, a primeira eidade,
um pouco de brisa sobre o calor melento esteja a inais de duzentos quilômetros e o

que se levanta das montanhas de lixo, Araguaia, mais de . cento e cincoenta com

adormecidas nas mas e nos becos de todas balsa que fecha as dezenove horas:" daqui
as ruelas. a pdUco mais de setenta minutos, depois

Ah! tinha uma garrafa de vinto de, de uma foto - sensacional, com o sol
,

Urussanga. Era do tinto. Era do tinto. Era amarelo da de; cída misturando-se com o

do. bom. Era do sul de Santa Catarina. amarelo da Estrada que sobe e desce pelas
Pertinho de onde viveu o menininho que, ondulações do terreno - os valorosos e

"'-

graças a Deus, ainda não saltou de dentro destemidos desbravadores adentram Transa- � "

de mim. maz(Jnica a dentro: que grandes feitos pre- Embora pudessem ter participado da reu-'

Decidido: vamos dormir na boca da cisam de gràhdes coragens. nião, os SIS. Epitácio Bittencourt e Marti-

Transamazônica! �.' Quinze'minutos depois, um touro brasi· nho Ghizzo não compareceram ?. sede da

Mais cem quilômetros. Qual chefe' de no sel'Jtado filosoficamente sobre o leito Arena.Alguns membros do partido, ptoce-
expedição responsável pela tranquilidade-de que estamos a varrer, é mais do que um dentes do sul do Estado, acompanharam a

her6icos desbravadores de terras, de Guia sfmbolq a nos serrar, as apressadinhas e reunião nos corredores da Assembléia, en-
, em punho, vou realizando todas as opera- ago,niadas gentes do Sul que"por aqui, no- tre eles o sr. Pedro Bittencourt, e o

ções de "por..ISO" para que o "salto" se dê vos condições de agir e novas filosofias, de Prefeito de Tubarão. Todos não ignoravam

.

bem em cima da "mosca": ali léstá o To- ser comandam b espetáculo da Vida. o ,reSultado da votação, favorável ao enca-

cantins com a PonU}. n(> fim do declive que Mais uns vinte quilômetro,s. A noite já minhamento da representação. A 'Surpresa,
estamos a declivar. A Estrada está pela vem lambendo as árvores nem tão ralas se é que houve, correu por conta do

bea. Como medida de segurança, num Pos- nem tão altas; o Tocantins a' nossa direita, pequeno número de votos que sustentaram

to, dou uma de familiar com os mistérios vai se ajeitando melhor para melhor des- a tese contrária. Apenas os SIS. Plínio de

da Grande Floresta que tem que estar a cansar das 100igas correrias lápelos cerrados Nez, Nilton Kuck,!lr, Henrique Córdova,
nossa esquerda:

.

do sertão goiano; em tudo, ao redor, uma Homero Gomes e Pedro Cqlín se pronun-
- Moço, saberia dizer se a Transamuzô. grande calma so_be da grande solidão, quan: ciaram favoravebnente aos dois parlamenta-

nica está dando passagem? do o Sériio e a Cristina:
'

res estaduais.

- Sei não! - Os (ndios!?

,- Como não? -----.----------..;...
- g que ninguêm MO passa por aqui

não senhor. Celestino Sachet
- Mas ,como? Por' que? Então não

A mudança da Eletrosul para Florianópolis
não está sendo encarada pela Direção da
empresa como uma brincadeira: já pode ser

v�to nos principais jornais uma solícitaç;io,
, para compra, de terreno localizado na Ilha..

com a metragem mínima de 120 m.,
metros quadrados, para cons!rução do sel\

escritório central. '

ORADORES

Além da breves intervenções dos SIS. Plínio
de Nez .� Renato Ramos da Silva - este

último, .na qualidade de ex-Presidente do

Partido, testemunhando a circunstância de

que os episódios das eleições dos SIS. Pedro'
Colín e Zany Gonzaga diferiam substancial
mente do fato em 'discussão - falaram os!
deputado Henrique Córdova, Antônio
Píchetti e, por último, o sr. Perachi de
Barcellos. O deputado por São Joaquim
não chegou a se aprofundar nos aspectos
políticos da questão, preferindo dar ênfase
ao lado jurídico. Já o' líder da bancada

defendeu a medida pelo que ela preservaria
a autoridade partidária, colocada em xeque
na tarde 'do dia 10. de fevereiro. O
Vice-Presidente nacional da Arena, por sua
vez, relatou suscintamente o contacto que
tivera na noite "de anteontem çom o sr.

Epitácio ,Bitte_!1court e a disposiç�o do

parlament� em não ceder um milunetro .

aquém da posição conqu�tada contra a

diretriz partidária.

SURPRESA
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CO,ngresso vai
A

ct;)nvocar tres
• •

mInIstros emmorç«
T

Brasília - No início de sobre a atuação de suas res-

março, quando o, Congresso pectivas pastas,
começará q seu

/

trabalho Paràlelamente a essas

normal, pelo menos três convocações, os oposício
ministros de Estado serão nistas pretendem apresentar
imediatamente convocados: urna reforma ao regimento
os ministros da 'Justiça, dà interno da Câmara no que
Previdência Social e da se refere à convocação de
Agricultura, para prestarem ministros de Estado, de
esclarecimentos ,em plenário modo a permitir que possa

��v�r debate e, não apenas
..
leitura de um pronuncia

mento previamente preparado, por parte do ministro
e perguntas, com tempo fi;
xado, por parte do deputado.

B' I

.

a um interesse recípro-
co, informa o próprio pres'idente da Arena, senador
Petrônio Portela, no com
parecimento dos ministros'
ao Congresso, inclusive para
que seja dada uma nova di
mensão ao trabalho políti
co, esvaziado. nos últímos
anos pela inibição oriunda
do ato institució'hal número
5.

o ministro da Fazenda,
Mário Henrique Simonsen,
P.9r exemplo, já se colocou
inteiramente à 'disposição
do Senado e da Câmara pa
ra prestar esclarecimentos
sobre as multinacionais, in
clusive sugerindo a. consti
tuíção de uma" comissão

parlamentar de' 'inquérito
sobre o assunto.

Sabe-se, contudo, que a

Arena pretende mudar a li
nha de ação de seus nove

anos de existência. É o par
tido que apóia o governo
mas que precisa, antes de

qualquer coisa, ter urna

participação ativa em todo

Novas potências para as emissoras de OM

'.

Brasília - o Ministério das

Comunicações, através de sua

secretaria de radíodifusâo,
anunciou que até outubro deste
ano será iniciada a Ímplantação,
da primeira etapa do plano de

distribuição de canais de ondas
médias (OM), que fixará novas

potências e frequências para as

emissoras radiofônicas.
Segundo dados do Ministé

rio das Comunicações, existem
atualmente no Brasil cerca de
900 emissoras' de ondas ,médias,

·1 das quais apenas 128 estações
.

possuem mais de 1 Kw de po
renciá, correspondendo a per
centual de 15 por cento. Desse

total, uma tem 300 Kw (Rádio
Nacional de Brasflia, em 980
Khz) e duas estações são de
100 Kw. (Radio Nacional do

. Explicou que o plano será
dividido em duas etapas. Na
'primeira, cuja implantação está
prevista para iniciar-se em outu
bro, todas as emissoras 'deverão
ajustar .suas frequêncías dentro

Rio de Janeiro e Rádio Jornal
do Brasil, também do Rio de
Janeiro).

Para 'o secretário de radiodi
fusão do Ministério das' Comu
nicações, engenheiro Jorge Pe
queno Vieira, o plano de distri-

.

buiçâo de ondas médias fixará
maior aumento dypotência à,
maioria. das emissoras brasileiras
para que elas possam melhorar
ma área de cobertura, pelo me

nos durante o dia, assegurando
sinal forte e claro na sua área
de influência.

,

\
.

Montoro e a reunIão de

parlam.entares dà AL
Brasília - A defesa do parlamento e dos ideais dern'ocráticos

na América Latina foram, no entender do senador Franco
Montoro, o resultado positivo da assembléia dos. parlamentares
latino-americanos, que acabou de .se realizar em Caracas com a

participaçâo do senador paulista como o único representante';
brasileiro.'

.

' -

Além de cuidar do fortalecimento do poder político, segundo
o senador Franco Montoro ainda o menos respeitado e o mais
vilipendiado na América Latina, a assembléia de deputados e

senadores, reunidos em Caracas, aprovou ,e votou uma série de
projetos destinados a intensificar a ação fiscalizadora do
parlamento nos. assuntos de interesse coletivo da América Latina,
príncípalmente.no âmbito social e econômico.

Com esse intuito fiscalizador, o senador Franco Montoro
apresentou um projeto propondo uma subcomissão no âmbito da
união interparlamentar latino-americana especialmente para estudar
a questão das empresas transnacionais. Conforme explicou o

senador do MDB, a assembléia parlamentar diferenciou o termo'
transnacíonal (que' deve ser empregado para 'caracterizar a empresa
estrangeira que atua em diversos países através de Holdings) do
termo multinacional (empregado para definir' a empresa com

.\ interesse num só, país), _ ,
. Em seu projeto, o senador Franco Montoro propoe. a VII
assembléia ordinária do parlamento latino-americano a constituição
da subcomissão, dentro da comissão permanente de integração
econômica, com os seguintes objetivos:'

.

/

1. Investigar o problema e a atuação das companhias
transnacionaís no continente latino-americano;

2. Apresentar, com a antecedência devida, à próxima
assembléia ordinária do parlamento latino-americano seu relatório,
conclusões e re�omendações. , , _ " (

Para esse fim, recomenda-se a subcomissão constítuída que'
encomende estudo especial sobre O· assunto a um ou mais órgãos
técnicos .de alta qualificação no CONtinente e solicite a todos 0S

parlamentos na América .Latina o envio de estudos e investigações
que se tenham efetuado sobre a matéria.

�a� determinações desse dispo
sítívo, A partir da zero hora do
dia da vigência do plano cada

�mis�oi:a de OM deverá passar a

irradiar com a nova frequência.
Na segunda etapa, as emissoras
terãº Um prazo determinado
para passarem a irradiar com a
nova potência prevista, adap
tando todas as condições técni
cas da estação para isso.

Adiantou o técnico que em

princípio, desde que haja possi
bilidade técnica, todas as emis
soras que solicitaram aumento
de' potência' serão atendidas,
prinCipalmente no período
diurno quando a propagação
das ondas médias é mais limita
da e a audiência mais significa-
tíva,

.

Com relação aos crité�ios a

serem adotados junto às emis
soras das áreas de fronteiras, as
sinala o engenheiro Jorge Pe
queno Vieira que o objetivo '<i
fornecer Um sinal brasileiro em
toda a faixa de fronteira com

emissoras' cujas potências e área
'de cobertura deverão 'ser com

patíveis com o' nível sócio-eco
nômico da Iocalidade abrangi
da.

Segundo ele, o governo ·t.en
ciona cobrir todo o país com

estações de rádio, principalmen
te à noite. Para isso serão aber
tos editais antes de qualquer
idéia de instalação de emissoras
oficiais e caso não haja interes
se de empresários particulares
então serão instaladas emissoras
do governo.

Câncer: 250 mil 'casos

por ano no Brasil
Belo Horizonte - Embora

as estatísticas brasileiras sobre
mortalidade por· câncer sejam
precárias e não permitam uma

totalização realmente exata, es

timam-se em'250 mil o número
de casos anuais da doença NO

país, sendo o câncer da boca

responsável por 15 por. cento
deste total,

De acordo .corn o especialis
ta Vicenteade Paula Almeida,
delegado da Comissão Nacional
de Combate ao Câncer em Mi

nas, o percentual de câncer da
boca em r�lação aos outros ti

pos chega a atingir 30 por cen
to em 'determinadas regiões
geográficas, como no Rio Gran
de do Sul, onde o uso abusivo

.' do chimarrão, que é muito'

quente, provoca irritações gra
ves nas mucosas bucais e do

esôfago. \
�

O câncer oral, sua preven
ção e terapêutica, serã o assun-.

to principal do IV Congresso
Mineiro de Odontologia, a ser

realizado em Belo Horizonte,
de 31 de agosto a 6 de setem
bro, .símultaneamente com o I
Encontro Nacional da S.Qcieda
de Brasileira de Periodontologia
e I C o nvençâo Mineira
de Endodontia. Os ;

,

congressos

\
'

teunirão cerca de três mil cirur
giões dentistas do país e do ex

terior.
O tema central do congresso

- prevenção e terapêutica do
câncer da boca - será aborda
-do e debaiÚlo em dois simpó
sios, um curso e várias confe
rências, objetivando-se desper
tar a necessidade de todos con

tribuírem para a prevenção da

doença, principalmente porque,
de acordo com os especialistas,
a possibilidade de cura clúiíca é
muito grande quando as lesões
pré-cancerosas são descobertas
no 'início.

De acordo com o cirurgião
dentista Vicente Paulo de Al
meida; autor de vários traba
Ihos sobre o câncer bucal, entre
as, 'diversas causas que ,podem
Ievar a ele estão os ferimentos
mantidos por arestas ou super
ffcies de dentes ou próteses
não corretamente adaptadas,
meas de ulceração que não se

cicatrizam normalmente, maus

hábitos capazes de provocar
áreas de calosidade na língua,
bochechas ou lábios e até mes

mo o uso permanente de bebi
das alcoólicas ou o uso imode
rado do cigarro.
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o processo de. desenvolvi
mento. do país. Desde
1966, quando foram consti
tuídos os atuais partidos
políticos, até o momento,
o papel dos arenistas tem
sido o d� comodidade, P?r
considerar-se "partido úni
co". O MDB, formado por
urn misto de ex-pessedistas

cia de um partido de oposi
ção, que as .eleíções de
1974 se processaram, dan-.
do resultados que, se de
um lado representaram a

derrota do partido do go
verno, de outro provocaram
o fortalecimento 11.0 sistema
bipartidarista, . defendido
pela revolução de 1964.

NOTICIARIO

NÀCIONAL .

FORNECIDO
PELA

AJB

e ex-petebistas, encontrou,
quando pretendia se firmar,
como partido de' oposição,
urn "abalo sísmico", inicia-

do em 13 de dezembro de

1968, que quase o deixou
sob escombros.

Foi nesse clima, da qua
se existência de uI)1 partido
único e da quase inexistên-

Com uma 'moto serra STIHL e bom senso vocêcr!a
prosperidade, <,

STlHL DO BRASIL
Ind. e Com. de Moto s,erras Ltda.
SãQ Leopoldo - RS.

�--_._-_._--*.._�---�--
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Nacion'al

Cruzeiro quer

vingal1ça e' Vasco
, , .

recuperar prestIgIo
Belo Horizonte - A participação brasileira na Taça Libertado

res de América começa 'hoje �s 17 horas, no Mineirão, com a

partida entre Cruzeiro e Vasco da Gama, vice-campeão e campeão
do campeonato nacional de 1974, respectivamente.

Tan.to os dirigentes' doVasco como os do Cruzeiro, querem
trazer de volta para o Brasil o título de campeão continental;
conquistado pela última vez em 1963, pelo Santos. Mas o jogo de

hoje � tarde em Belo Horizonte cresce em interesse' devido �
prolllessa feita por jogadores e diligentes do Cruzeiro, de vingar a'
derrota sofrida na decísão do nacional de 74, quando o Vasco

ganhou de 2 a 1 no Maracanã.
VASCO
Esta é a primeira vez que e Vasco participa da Libertadores e

seus dirigentes querem aproveitar a oportunidade para recuperar o
prestígio internacional obtido na' década de 40, com o título do .

• I.:, Campeonato Sul-Americano de Clubes campeões, disputado em
Santiago,

' .

,

,�! O Vasco pretendia estrear Edu, emprestado pelo América.'MM

\;'" l uma estranha cláusula no contrate estipula .que "Edu não pode
� ", ,",jogar a Libertadores de América. Assim, Mário Travaglini vai,
; I eolocar em campo hoje o mesmo time que venceu o Bangu por 3

II q\l; quinta-feira � nóite'na abertura do campeonato carioca de 75:

I' AhdJ;ada; Paulo César, Miguel, Moisés' 'e Celso, Alonso;' Alcir,
.

,
Zanata e Jair Pereira; Cadinhos, Roberto e Luis Carlos.

I ryI,ário Travaglini acha que a ausência de Edu "reduzírá a

; capacidade de pi:odução da' equipe porque ele está muito bem

entrosado": No entanto, admite que Jair 'Pereira "é um bom

substituto e tentam ser um companheiro eficiente de Roberto no

ataque",
I'

CRUZEIRO

i
I
I

I
I
·1
i

I
I
I

, I

I
i
I
!
!
;
I

I
I
,

i

·1

Além do Cruzeiro, os outros integrantes do Grupo III são
'

Vasco, Desportivo Cali e _o Nacional de Medelin, Colômbia. Isso dá

ao time mineiro,' segundo 'seus dirigentes, técnico e' jogadores, 11

certeza de que serão os campeões'rda chave.

Para o treinador Hilton Chaves o jogo de hoje servirá. também

para "provar que o meu time é o melhor do Brasil na atualidade e

que nós só perdemos o' título de campeão nacional em 74 porque
o juiz Armaildo· Marques nos roubou vergonhosamente no

Maracanã". .

O Cruzeiro participa pela segunda vez da Libertadores. A
primeira foi em .1967, quando o Cruzeiro venceu duas 'vezes o

Desportivo Galfcia, o Desportivo ltália, Universitário e Sport Boys.
Na semi-final ganhou do Nacional e Penharol no Mineirão, mas

acabou sendo eliminado em Montevidéu, depois de perder duas

vezes: 3 a 2 para o Penharol e 2 a O para o Nacional.
Com um treino tático sexta-feira na Toca da Raposa, Hilton

Chaves encerrou os preparativos do Cruzeiro para a partida de

hoje, definindo a sua equipe com esta formação: Raul; Nelinho,
Fábio, Darci Menezes e Vanderlei; Piazza e, Eduardo; Roberto

Batata, Dirceu Lopes, Palhinha e Joãozinho.

Deportivo Calile Nacional
Calí - Colômbia - Vasco da Gama e Cruzeiro e Deportivo csu

e Nacional, estes da Colômbia, enfrentam-se respectivamente e dão
infcio as suas campanhas na abertura da fase eliminatória do grupo
três na Taça Libertadores da América.

'

! .

I

; Cali e Nacional nas suas dilas apresentações pelo campeonato
._ I colombiano de futebol conseguiram três pontos cada um. O Cali

i venceu o Bucaramanga por dois a zero em campo adversário e em

II,:
seu estádio empatou em um tento com o Quindio, O Nacional

empatou em Bogotá com o Santa Fé e apósvenceu o América.
Os dois conjuntos que serão adversários dos quadros brasileiros

I
do Vasco da Gama e. do Cruzeiro seguem a escola Argentina e

contam com jogadores desse país.
,

O Cali é dirigido pelo argentino Raul Rodriguez, ex-assistente
de Alfredo Di Stefano. O Nacional, da' cidade de Medellin, tem
como técnico '0 'paraguaio Cesar Lopez Fretes.

O Nacional contratou Ruben Ramon Paira e Guillermo
Tbrtorielo, dois craques argentinos.' Pelo Cali jogam os argentinos
Abel de Gracca e Alberto Cardacci e o peruano Eladio Reyes.·

MÓVEIS' SILVA · IND. & GOl.
Rua Gal. ,Gaspar Outra. 650 - estreito - Flortanópolis-Sô

FONE 6421

VENDENDO lUDO
A PREÇO ,DE ,FÁBRI.CA

.\

Já está a sua disposição, na
LUNAROELLI REPRESENTAÇÕES LTOA.

sita à Rua Victor Meirelles, 18/28,
.0 novo lançamento da EDITORA OISCUBRA

, na área de Comunicação e Expressão
�

para a 5a., série do 10. grau.
O livro reúne atividades básicas para

o aprendizado da Ungua: exercfeios de
vocabulário, leitura, cornunlcação do 'texto,
expressão oral, exercícios de expressão, exer
cícios de revisão e expressão escrita (redação).
Ilustrado a 4 cç>res, 216 páginas, formato 20 x

20,5.
Autor:' Fernando aos Santos Costa (co-autor
deRedacão Escolar: Criatividade). ,

Venha �onhecê-Io e buscar o seu exemplar pa
ra análise.

nQ Ensino
Fundamentar

PROFESSORES:

._---_._-------_._._._----._-----------

. ,

,regulamento e
- "

tabela do nacional
Rio - André Richer, diretor de futebol da Confedera

ção Brasileira de Desportos (CBD), prometeu para a

próxima semana a divulgação do calendário, regulamento
e tabela da fase preliminar do campeonato nacional de .�
1975, que terá 42 participantes.

No caso de Santa Catarina e outros estados, cujos
representantes serão os campeões regionais (ainda não se
sabe se de 74 ou 75, pois as informações são, como

sempre, bastante confusas), prova,-:ehnente a tabela estará
em branco. A não ser que André. Richer se defina pelos
campeões estaduais de 1974, como ele mesmo

..
deu a

entender em entrevista publicada semana passada por

jornais do Rio de Janeiro.

Mas o campeonato brasileiro de 75,'garantem alguns
dirigentes da CBD, não sofrerá grandes transformações na

forma de disputa que, a exemplo de 74, terá. duas chaves,
apenas com uma distribuição de jogos mais racional. _

A novidade que .poderá surgir no caléndario selá a

sequência com que os principais clubes do Rio, São Paulo,

rMinas Gerais e Rio Grande do Sul viajarão ao Nordeste,
retornando em seguida para seue estados. O mesmo "

acontecendo com -paulístas, cariocas e mineiros, quando '

"

jogarem em Santa Catarina, Paraná e Rio Grande do Sul. (

I
Na,Sélgica, I

-I

'1
O internacional fará I hoje, a partir de 15 horas (de i

Brasília), o seu primeiro jogo da excursão à Europa, lienfrentando o Oestende, da Bélgica; com arbitragem de
Vital Loureaux, considerado o melhor juiz belga. . I

Os jogadores do Internacional, sob 'Uma temperatura de
seis graus, fizeram um treinamento sexta-feira, no campo I
suplementar número um do Oestende, adversário de hoje ,ià tarde. 9 técnico Rubens Minelli já definiu o time que
sairá jogando: Manga; Claudio, Figueroai.Pontes .e Vacaria; I
Tovar, Falcão e Borjão; Valdomiro, Tadeu e Lula, i

Pelo A.S. Oestende jogarão Van Ge!!rson; De Smit, I
Wijngaarde, Coenye e Butseraaen: De Mey, Ellis e Heut; !

Peel, Simoens e Mortief. I
A delegação do Internacional. ficará em Oestende até

. i
dia 3 de março, .fazendo depois da partida de hoje, dois !

jogos na Inglaterra: dia 25, contra o West Ham City, em
Manchester" e dia três, contra o South End, na cidade que
tem o mesmo nome, a 30 quilômetros de Oestende.

I

. . ,. .

O prImeIro logo

do Internacional

Outros ;090S I
I
!
i
I
I

Fortaleza. Taça Cidade de Natal: Força e Luz x Atlético e 'IABC x Alecrim. Torneio de Verão, Espfrito Santo: Santo .

Antônio x Desportiva. Campeonato Alagoano de 74, I
terceiro turno, decisão: AI agoano x Brasil. Campeonato ISergipano de Futebol de 74, terceiro turno: Sergipe xl
Vasco e Itabaiana x Confiança. Campeonato Mato-grossen, I
se .�e 74,. s�un'do turno: Ubi _ra� _x Operário e Mixto �I- IUniao.Amistqso:no�FlamJgoa Flunínerse, Em Belém, '

Remo x Moto Clube' (Maranhão). E em Goíatuba, I
, G_?iatuba x Seleç�o de GOiás

..
Torneio Laudo Natel"em �f.

Sao Paulo; Palmeiras x Coríntians e Santos x Portuguesa.

,

Taça Minas Gerais, segunda rodada: chave A, Vila Nova
x Uberaba; Nacional x União Tejucana; Chave B, Caldense
x América e GU3X'upe x Esab. Campeonato Ceafense de
74, segundo rurno: Tíradentes.x Guarani e 'Ceará x

II

MÓVEIS PARA ESCRITORIO
DIRETO DA FÁBRICA

I'

II
I'
II

EM MADElRA IMBUIA E JACARANDÁ, PÉS ;EM
AÇO CROMADO OU PINTADO PRETO- FOSCO,

Mesas com' 6 gavetas: 175 x 075 x 07?
.Mesas com 6 gavetas: 160 x 070 x 075
Mesas com 6 gavetas: 145 x 067 x 075
Mesas Gom4 gavetas: 160 x 070 x 075
Mesas com 4 gavetas: 145 x 067 x 075

,

Mesas com 3 gavetas: 160 x 070 x 075
Mesas com 3 'gavetas: 145 x 067 x 075
Mesas com 3 gavetas: 120 x 067 x 075
Mesas com 3 gavetas: lOQ x 055 x 075
Mesas com 3 gavetas: ioo x 055 x 068
Mesas com 2 gavetas: 145 {I. 067 x 075
Mesas com 2 gavetas: 120 x 067 x 075'
Mesas Mãq; Escr 055 x 045 x 068
Mesas Telefone: 045 x 035 x 068

.

Mesas Reunião: 220 x 100 x 075
Mesas Reunião: 300 x 120 x 075
Mesas em "L" Com 6 gavetas: Frente 175 x 075 ,,'-075
Mesas em "L" com 6 gavetas: Lateral175 x 053 x075

,

�
.'

Mesas em "L" cõm 6 gavetas: Frente 155 x 010 x 075

Mesas em "L'� com 6 gavetas: Lateral ISS x 053-x'075
Mesas Office Boy: 100 x 055 x 075
Armários em diversos modelos.

CADEIRAs E POLnONAS ESTOFADAS com es

trutura em madeira de lei ou em aço, pintado preto-:
-fosco ou cromado,

.

FIXAS'fom e sem braços .

GIRATÓRIAS com e sem braços, coro regulagem de
�

.

'y ,j;.

altura, relax e rodízios.
'''''"'' ""'

Cadeiras em Imbuia, '(?fi assento e encosto (com t

cava) anatôJ?Ícos·, 'f _

<', �

." BANCOS PUBLICOS E CONJUNTOS ESTOFADOS.
'

TUDO PARA ÉSCRITÓRIO DIRETO AO' CONSU
MIDOR, NA �ELHOR TÉCNICA DE FABRICA"
çÃO.

.-

GARANTIA POR � ANOS E ASSIST�NCIA TÉCNI.
CA fERMANENTE.

.

DIVERSOS PLANOS DE PAGAMENTO COM EN·

TREGAIM,EDIAI A.
EXPOSiÇÃO E VENDAS: Rua dos Ilhéus, 22.
Defronte ao TAC. - ( Fp_olis. SC )

. ,
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CAÇA SUBMARINA

Catarinensesestão
. .

na última colocação, '

Totalizando 315.800
pontos, a equipe fluminen
se está liderando a primei
ra etapa do XIII Campeo
nato Brasileiro de Caça
Submarina disputada on
.tern na ilha do Arvoredo,.
com saída e chegada na

praia de Ponta das Canas.
A competição sofreu um
atraso de uma hora em seu

início, em. virtude da equi
pe do Estado do Rio não,
aceitar o caíque que' lhe
fora destinado, obrigando
a Federação providenciar
um outro bote imediata
mente.

Como já era de se

esperar a equipe catarínen
se ficou na última coloca
ção, talvez pelo fato' de ter

participado somente com

três submarinistas. Um dia
antes da competição urn

dos membros da equipe,
Mário Germano Pirajá Mar
tins, sofreu um problema
no ouvido enquanto mer

�,llhava e ficou sem condi

ç�t de competir. A prin
cípío .Afonso Celso, Correa
prontificou-se a tomar par
te da equipe, mas não foi
bem aceito pelos demais
mergulhadores do grupo,
acabando mesmo por mu

dar de idéia. Na' última
hora foi convodado Murilo
Vieira, sem nenhuma con

dição física, no primeiro
mergulho sentiu-se mal e

desistiu' ca competição, fi
cando a equipe catarinense
seriamente prejudicada,

considerando que, pelo fa
to de conhecerem bem o

pesqueiro, embora compe
tindo contra submarinistas
de categoria internacional,
poderiam ter conseguido
um melhor resultado.

Embora a pescaria fosse
constituída -de "lixo"
(peixe de pouca qualida
de), rode predominou o

sargo, foi apanhada urna
farta <;luantidade de peixe,
necessítando mais de duas
horas para a pesagem.

exclamação: "a- água está
que é vidro, a pescaria vai
dar. voa". Mas por outro
lado, o vento batido obri
gava os mergulhadores a

cair de maneira errada e as

lanchas não conseguiam se

localizar nas proximidades
do pesqueiro dado a vio
lência com que o mar

batia 'contra os costões.
Na classificação está em

primeiro a equipe flumi..
nense somando 325.800
pontos, em segundo a

paulista com 234.200, em

terceiro a carioca é.QID.
212.300 e em quarto a

catarinense com 116.200
pontos. Um mero de. 138
quilos pescado por Hiltom
Franco, do Estado do Rio,
foi 0 maior peixe, enquan-

, to que o catarinense Afon
so Zilli alcançou o recorde
brasileiro no xaréu, com

13 quilos. Embora na ülti
ma colocação, Marcelo
Rupp prometeu mudar o

panorama do campeonato
Que se encerra hoje.

Edson Andrino, assim como os demais mergulhadores catarineses, fez uma pescaria ruim.

SOLENIDADES
Pouco depois de oito

horas os mergulhadóres
perfilaram na praia onde
foi feito o juramento da
bandeira pelo atleta Clovis
Dutra e' a execução do
hino nacional pela banda

. da Polícia Militar e o

hasteamente das bandíeras
através de Sérgio Uchoa de
Rezende, Secretário da Fa
zenda, Edwaldo Lisboa, da
CBD" Michel Cury, da Se·'
cretaria do Governo, além
de outras autoridades. Em
seguida, depois de solucio
nado o problema do caí
que para a Federação flu
minense, as embarcações
seguiram para a ilha do
Arvoredo e'mais uma vez a

competição foi retardada
porque a lancha com á
equipe de São' Paulo se

localizou no lado contrário
da ilha. Em seguida alguns
atletas desceram ao fundo
do mar e logo vaio a

No Alvoredo os preparativos para competição que 'resultou na captura de um mero.Com um xeréu de 13 quilos Afonso Zilli alcançou o recorde.
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LIBERTE A SUA IMAGIN�ÇÃO COM
ELEGANCIA E VERSATI[IDADE.
·armários embutidos/estantes moduladas

cu

ãl
E
,
c

['!
Ol

Gráfica
Natal

1 '

lnstale em sua residência armários embutidos e estantes moduladas da CIMO."
. )

Um toque de classe num estilo de beleza sóbr ia e de bom gosto, reunidos para dar a '

você uma nova concepção de beleza.
.

No living, na biblioteca, nos dormitórios, na sala de jantar, armários embutidos e

estantes moduladas de MOVEIS CI MÓ - a dimensão exata da beleza!
Impréssos em geral e,encadernações
rapidez e perfeição-preços módiccs.

Rua Joaquim Carneiro, 55 .; Fone 6673
Capoeiras ;:_FlorianÓpolis-_ se. .

CRED IPESe

.Descontos especiais.

Montamos armários ou

estantes em 24 horas e você

paga em 24 meses."VERANEIO"
Com. Imóveis ltda.

CRECI2113

Rua 1001 No.25
Ed.ltamaraty- loja 3

APARTAMENTO no Edifício Ilha Bela, com excepcional
vista panorâmica. Frente Beira Mar. Contém amplo living, 3
dormitórios, lavabo, 2 banheiros, ampla copa-cozinha e dep,
emp. 'completa. Aquecimento Aguaterm. Salão de festas.
"2" garagens. Ver e. tratar com o Zelador no local. Av.
Beira Mar Norte. Fpolis.

APARTAMENTO no Edifício Solimar. Andar alto com bela
vista Mar. Acabamento primoroso. Edifício de Elevado

gabarito social. 120m2. Aquecimento à Gás Central por

apartamento. Salão de Festas Ótimas condições pagamento ..
Ver e tratar com Zelador. Av. ato Gama O' Eça. Fpolis..

Entregue-nos o problema de
.

sua residência, escritório ou hotel
'e nós o resolveremos.

Orçamentos, plantas e sugestões
inteiramente grátis.

Compra e Venda - Financiamentos
Individuações - Engenharia - Afora
mentos - Incorporações - Construções

PREDllAR
Edifício COMASA-

VENDE-SE

1 - Casa de 'alvenaria de estilo barrôco, recém'

eonstrurda; no Jardim Sta. Mônica, com uma suite

completa (vesttbulo, dormitório. e banheiro), 2

quartos, 1 biblioteca, 1 banheiro social, 1 lavabo.

copa, cozinha, sala de estar-jantar .em "L", jardim
inverno, varandão em "LU, área de serviço, depeno
dências completas de empregada.
2 - Casa de alvenaria de super acabamento, recém

construída, sita na praia do Bom Abrigo, com 3

quartos sendó/duas suites; sala. copa-cozinha, ba

nheiro social e dependências completas'de ernpre

gada.
:3 - Apartamento no Ediffcio Banco Nacional do

Comércio � Práça XV de Novembro, com 2 quar

tos, sala, c�pa-cozinha, banheiro social, área de ser-

viço e dependência de emiJregada.
.

MÓVEIS CIMO·
Rua Jerônimo Coelho n.o 5 .;. Telefones: 3478 - 2889 - Florianópolis - se,

* Sol icite a visita do nosso decorador. Ele tem bel (ssirnas sugestões para compor a beleza de sua residência e você não paga nada por isto.
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figueirense x América

Em campo

Sergio Lopes, Orcina e o

ponta de lança Carlos serão as

.novidades do Figueirense na

partida de hoje à noite no Or
lando Scarpelli contra o Améri
ca, cuja arrecadação servirá co

mo
-

complemento (40 mil cru

zeiros) do pagamento do passe
de Marcos, comprado por IS'O
mil cruzeiros ao time de Join
vãle.

Os três jogadores chegaram
ontem pela manhã a Florianó
polis , no carro de Sergio Lo

pes e foram direto ao estádio
Orlando Scarpelli, onde' se apre
sentaram a. Lauro Búrigo. De-

"'" pois de conversarem com o
·· ..

)treinador, Sergio Lopes, Orcina
� Carlos foram a Canasvieiras,
levados pOI Claudio Wagner,
para um contato com' José
Mauro Ortiga..

Nenhum deles tem, por en

quanto, situação definida no

Figueirense, o que poderá acon

tecer, principalmente com rela

ção a Orcina e Carlos, depois
do amistoso de hoje à noite,
dependendo de seus rendimen
tos diante do América. O caso

de Sergio Lopes é diferente,
pois tem contrato com Q clube

por um ano mas está em litígio
por causa de 12" mil cruzeiros

que diz ter direito a receber, a

título de luvas.
Orcina joga na quarta-zaga e

20-00014
20-10006

193501
1146823
"146825
1148095

, A

1148096
1150654
1150967
496807
575986
576086
643475
644217
290442
291000
3'11821
400223
402167

20-10011
20-10019

2Q..10033

20-10034

20-10042
2Q..l0043

meia"Cancha, é gaúcho de Bagé
e' tem passe vinculado ao Grê
mio, estando atualmente em

disponibilidade, pois não faz

parte dos planos do treinador

Ênio Andrade. Carlos foi juve
nil do Grêmio, é ponta de lan
ça e já jogou em Florianópolis;
pelo Figueirense. No ano pas
sado disputou o campeonato

'

gaúcho pela Associação Caxias,
estando nas mesmas condições
de Orcina com relação ao seu

passe..

O TIME
. Os jogadores nem aparece
i:am no Orlando Scarpelli on

tem durante todo o dia, pois
após a partida em Brusque na

sexta-feira, contra a seleção lo

cal, o plantei foi liberado até

hoje às iA horas, quando todos

deverão se apresentar no está
dio.

Somente Lauro Búrigo e

Claudio Wagner estiveram no

Orlando Scarpelli, até meio-dia.

Depois o técnico foi para Jure

rê, onde' continua acampado,
enquanto o supervisor tratava

de a1oj� Sergio Lopes, Orcina
e Carlos. O time para hoje terá

Nilson; 'Pinga, Jailson, Moenda
e Casagrande; Sérg": -Lopes, ar
cina e Moacir; Marcos, Carlos e

Zé Cal' los, C0I'Jl\ a partida co

meçando às 20 horas.

20-10048 253246
253438
253549

20-100053 Não Concorre

a Partir de 181485
20- 1 0054 67920

20-10063 177663

20- 1 0068 Não Concorre
a Parti r de 3756

20-10071 256354
257149
257183
A

,

257185.
20- 1 0079 285011

285476
285935

Contra o Flamengo, último jogo de Sérgio Lopes

João Lima tem problemas

para escalar seu. time
O treinador Joâo Lima trabalhou ontem em dois períodos com

o plantel do América, encerrando os 'preparativos para o' amistoso
de hoje à noite no Orlando Scarpelli, contra o Figueirense.

Na parte da manhã os' jogadores, participaram de treinamentos
físicos e à tarde de treino tático-técnico. Além de Chico Samara,
já considerado fora de jogo em virtude de uma lesão grave,
Expedite e Tonho também representam problema para João Lima
definir a formação do América. O primeiro está com estiramento
muscular e Tenho, depois de acertar sua situação COm o clube,
machucou.o tornozelo no treino de sexta-feira.

Hoje pela manhã os dois farão testes de campo e se não forem
liberados pelo departamento"médico, João Lima será obrigado a

deslocar. 'Paulo Cesar para a zaga central, jogando Lico na

meia-cancha, Paulista na ponta esquerda e Ademir no meio.

Apesar de todos estes problemas o técnico João Lima' acredita
numa boa apresentação deste time: Raul Bosse; Saulo, Expedite,
(Paulo Cesar) Joel e Nelinlio; Jorge é Lico (Paulo Cesar; Jairzinho,
Linha, Tenho (Ademir) e Ademir (Paulista). A delegação do

América deixa Joinville às 14h30ifi, chefiada pelo presidente Mauri
Corrêa.

Um jogo em Ponta Grossa

par� testar os reforços
Joinvilletâucursal) - o Caxias, depois do empate de um a um

.

sexta-feira à noite em Itajaí com o Marcilio dias (gols de Sergio
para o Caxias e Sergio Mafra para o Marcilío), viaja hoje às 6
horas para Ponta Grossa, Paraná, onde joga à tarde contra o

Operária, pelo pagamento d_os passes de Ferreira e Paulo Dias:

Neste jogo o técnico Halo Arpino vai' lançar mais uma vez

Sergio, Tubarão e Joãozinho, que já foram experimentados na

partida de sexta-feira em Hajaí. O primeiro pertence ao Pinheiros,
de Curitiba e, embora não esteja bem fisicamente, agradou ao

treinador. Tubarão deverá assinar com o Caxias, enquànto
Joãozinho, ex-juvenil e Palmeiras de Blumenau, será observado

mais um pouco por Arpino ,

O presidente do clube, Valdir Grieberl, chefiará a delegação que

'<i.aja a Ponta Grossa, com o time saindo de Joinville já escalado

assim por Ítalo Arpino: Tadeu; Gonzaga, Pompeu, Alberto e

Silvinho; Piava e Fontan; Ferreira, Dirmael, Paulo Dias e Sergio.
Valdecír, .Romualdo, Castor, Joãozinho e Tubarão estarão na

reserva, devendo entrai durante a partida,
/
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Avà;
Áureo vai começar

quinta-feira
seu trabalho como

técnico
do Avai. Até lá

ele resolve

problemas da mudança
para -Flortenopolls

Novo técnico

quinta-feira
A primeira atividade ofí- tratar de mais alguns deta

cial de Áureo como treina-· lhes e acertar sua volta de
dor do Avaí será na próxi- Caxias do Sul, para onde
ma quinta-feira, quando o foí ontem à tarde, a fim de
time estiver jogando um fazer sua mudança e buscar

amistoso, em Blumenau a família.
contra o Palmeiras, ou em Mas 'antes de deixar a

Itajaí, contra o Marcílio loja do presidente do Avai,
.

Dias. Aureo falou rapidamente
Foi o que ficou acertado sobre o seu novo clube,

ontem pela manhã entre o depois de ter trabalhado
novo treinador e: João Sa- como treinador na Associa

lum, que prometeu arrumar ção Caxias e colaborado no

um jogo para quinta-feira à Internàcional de Lages "on

noite, 'com dois objetivos: de a gente treinava o time,
não deixar o tiine parado dava dinheiro, enfun, fazia
muito tempo, e dar chance um pouco de tudo":
ao técnico de observar seus

• Ainda estou' meio

jogadores. atrapalhado com os proble-
Aureo passou parte da mas particulares que devo

manhã de ontem conversan- resolver em Caxias do Sul

do com João Salum em sua para onde vou hoje, (on
loja e com Oswaldir tem) à tarde. Preciso ar

Schweítzer, que lhe deu ex- rumar um caminhão para
plicações detalhadas sobre trazer a mudança, buscar
o plantel do Avai e sobre a· minha. família' e arrumar

situação de todos os joga- transferência dos guris para
dores. um colégio aqui em Floria-

Às 11 horas Áureo pe-' .nópolis. A única coisa que
diu para ir até uma imobi- não vou fazer em Caxias é

líãria de onde. saiu acompa- conversar. com jogadores,
nhado de um funcionário pois conheço todos e acho

para ver um apartamento que' para o Avaí nenhum

que pretende alugar. Depois interessa.
.

_

voltou à loja de Salum para Sempre cuidadoso ao fa-

. f
!

lar, Áureo disse que o plan
tel atual do Avai é bom
(ele assistiu. os jogos do
quadrangular e a partida
contra o Defensor) e que
tem jogadores suficientes
para enfrentar o próximo
campeonato estadual. Mas
depois admitiu que o clube
precisa contratar alguns re

forços: E aí começam os

problemas:
'.

.

- Estamos numa época
difícil 'Para contratações
porque os campeonatos re-

'giomus já, começaram ou

estão por começar. Mas po
de ser que a gente encontre

alguém perdido por aí e

S!!e seja útil para o Avaí,
A DEFINIÇÃO

O acerto entre Áureo e

Avai aconteceu somente

sexta-feíra à tardinha, quan
do João Salum encontrou o

treinador na frente da Hoe
pcke, -Depois de conversá
rem algum tempo, técnico
e presidente acertaram as

bases do contrato, com Áu
reo recebendo seis mil cru
zeiros mensais pelo contra
to de um ano.

Ontem pela manhã Áu
reo esteve rapidamente no

Adolfo Konder e depois,
sempre acompanhado-por
Zezé, ficou na loja de João
Salum. Ali ele trocou idéias
com o ex-treinador do Avai
e combinou detalhes sobre
a viagem que Zezé fará a

.Porto Alegre.
Zezé foi dispensado por

Salum e não ficará no clu
be na função de superviso .

O presidente do Avai

plica porque:' . l
- O Zezé continuara

trabalhando para nós, mas

sem nenhum vínculo com o

clube. Agora, por éxemplo, 't
ele vai a Porto Alegre saber
da situação' dos juvenisHer
cílio e' Emilson, que foram
emprestados ao Internacio
nal. Queremos saber se o

Inter ficará com os dois
jogadores, se. emprestará al
guém para o Avaí, enfun,
definir a transação. Depois
Zezé ficará como uma espé-
cie de olheiro. Ele é muito

amigo de Áureo e quando
souber de algum jogador
que possa interessar ao

Avài, entrará em contato

com a gente. Só isso. Acho

que daqui por diante ajeita
remos o clube.

,
.

Aureo'esteve no estádio, apresentado por Zezé
A apresentação informal

e rápida do fiovo treinador

Áureo, feita por Zezé, e

. uma maratona com duração
aproximada de uma hora,
se constituíram nas princi
pais atividades do Avai na
manhã de ontem. Áureo
chegou cedo, às 8h3Om,
quando os elementos do

plantel também compare
ciam para os trabalhos do
dia. O próprio Zezé encar

regou-se da recepção a' Áu
reo, este mesmo que irá su

bstituí-lo a partir da próxi
ma quinta-feira, quando se

rá apresentado oficialmente

pelos diretores do Avai aos
atletas, onde provavelmente
traçará e demonstrará seu

plano de trabalho. Áureo
manteve rápido contato

com os jogadores, os quais
os desconheciam quase
completamente e poucos
pessoalmente. ·Manteve li-

geira conversa com os bem
humorados diretores' pre
sentes e despediu-se cordial

mente, dizendo que entra

ria em contato ainda duran-

te o dia com o presidente
João Salum, para os'enten
dimentos finais. De uma

coisa todos estão certos:

Áureo é,' definitivamente o

treinador do Avai.
'

O .více-presídente de fu
tebol do Avai, Oswaldír
Schweitzer, questionado so

bre Zezé, mais propriamen
te se fica ou SID, admitiu

que pessoalmente desejaria
a permanência, "[ã que
através dele' conseguimos
bastante coisa e criar pro
funda amizade. Há algum
entendimento no sentido de

mantê-lo como supervisor.
Isto, entretanto, não .pode
ser considerado como ques
tão definida até o momen

to".
MARATONA
Termina a circulação e a

sensação trazida. pelo novo
treinador, Dacica convocou

os jogadores para uma ma

ratona até o alto do Morro

da Cruz. Realizada, durou

aproximadamente urna ho

ra.

Para Dacica, segundo co-

mentou semana passada,
sua grande dificuldade con

tinua sendo a falta de local
ideal. para provas de resis
tência. Ele só' tinha uma

opção, . já que o estádio não

tem pistas de atletismo: o

duro e compacto cimento

da avenida Rubens de Arru
da Ramos. Para evitar que
as provas se tornassem mo

nótonas, agora conseguiu
outro local que não é me

lhor que o primeiro, mas

escapa da rotina. Escalar o

Morro da Cruz (não corri

cordas, mas com as pernas),
serviu como segunda opção.

Logo após este trabalho,
Dacica deteve-se com exer

cicies abdominais especiais
com' os jogadores Souza,
Danílo, Toninho e Ademir.
Hoje não haverá nenhuma'

atividade. Amanhã haverá
treino visando a próxima
partida, ainda não confir

mada, para quinta-feira
com o Marcflío Dias de
Itajaí.
CONTRATOS

Oswaldir Schweitzer re-

os reforços
de Búrigo

I

Caixa Econômica Federal

Esportiva
Cartões que não cOncorrem, de acordo com os

reíatórios dos computadores (Art iT'? 9, Paráqra
to lI? da Norma Geral dos, Coneursos de Prog
:ÓStic06 Esportívos).
Os apostadores, cujos números dos cartões cons

tam da presente publicação e que nãO. tenham.
sido substituídos por outros., devem. solicitar . do�
respectivos revendedores. a . devolução da .impOl'
tância paga.

TESTE 223
SANTA CATARINA

OBS: Esta relação e todas as demais que são feitas neste

jornal aos domingos, a trtulo de "Cartões que não concor

rem", são afixadas desde o dia anterior (sábado) no prédio da

Caixa Econômica Federal sita � Rua .Fú !vio Aducci, ,1221 -

Estreito,
.

FAÇA HOJE SUAS APOSTAS NA LOTERIA ESPORTIVA.

É BEM MELHOR SER APRESSADO E MILiONÁRIO DO

QUE PEROER A CHANCE POR ESQUECIMENTO.

fones 6002,4044e4050

velou que não há qualquer
perspectiva para adquirir ou
.contratar novos elementos

para o plantel. .Antes disso, ,

se pretende regularizar a si

tuação de atletas com con-'
tratos expirados ou por ex

pirar. Vadó deveria fazer
sua proposta ainda ontem.

Souza deverã renovar en

quanto Toninho já tem ma

nifestado, juntamente com

. opiniões de seu pai; interes
se em ficar no clube. Sua

proposta deveria ser apre: ..
.

sentada. ainda ontem, po
rém ainda se desconhecem
as bases. A direção do Avai

quer estipular um salário
teto de Cr $ 3 mil para ca

da jogador. Rubens e Ade
mi! extrapolam essa idéia

avaiana, isto é, estão pedin
do aproximadamente Cr$ 5
mil. Para Oswaldir, a per
manência dos dois será pos
sível se houver uma redu

ção das propostas.

m�d_tl J�"em
e ... Waikikj·

BOLOTA DUDALlNAALFREP

LEIA

E

DIVULGUE-

o ESTADO

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Colombo inaugura h-ojecomTriches
a ponte da-integracão:Goio-En

Barreto se diz o pacificador da Arena dissidente em Criciúma

Manique prega a união
t\ da Arena em Crieiuma

porque é amigo de todos
Criciúma(Sucursal) - Mesmo desconhecendo a decisão

do Diretório Regional da Arena, que na reunião de' ontem
-

\�ecidiu representar contra os deputados Epitácio
lt�tt�n��urt e Marti�o' Ghizz�, acusados de infidelidade
pa1"t�dana, o prefeito Algemiro Manique Bárreto, de

, Críciúma, concedeu entrevista a O ESTADO analisando o.

episódio da eleição da nova Mesa Diretora da Câmara
Municipal de Criciúma que, a exemplo da Assembléia, foi
eleito presidente o vereador Edi Tasca em composição
com a bancada do MDB. Admitiu que ficou descontente
com o desenrolar dos acontecimentos que culminaram na

eleição de um arenista com o auxílio da bancada
minoritária da Oposição, entendendo que "as coisas
devem continuar como estão, sem outros
desentendimentos dentro do Partido",

- Nestas alturas dos acontecimentos - comentou -

minha posição é de pacificador entre os 11 vereadores da
-

Arena, pois a eleição da nova mesa é fato consumado.
NADA ARTICULOU

Negando enfaticamente que não participou da reunião
da' bancada que indicou o vereador Dionei Lopes
candidato 'à presidência" nem apresentou

I
nome para. o.

posto, o prefeito de Criciúma justificou sua ausência neste
encontro em ofício encaminhado ao deputado Sebastião,
Neto Campos, presidente do Diretório Municipal,'
afirmando que .. "dada a sábia maneira como soube
presidir, até hoje, o nosso Partido, informamos-lhe que
aceitaremos, de bom grado, todas as resoluções que a

maioria da Arena houver por bem toma!".
Além de assegurar 'que não articulou gestões em tomo

de nome algum, o Sr. Manique Barreto disse não ter

restrição alguma a fazer em torno do novo presidente Edi
Tasca, muito menos a qualquer dos 11 que integram a

bancada, "uma vez que sorrias amigos de todos".' Disse
acreditar que vai continuar -- dirigindo" a" -prefeitura- de+
Criciúma com tranquilidade, "usufruindo o apoio que até
hoje nunca foi negado para o progresso do município".

O negócio, prosseguiu, é unir e continuar
caininhando com Criciúma para frente.
NEUTRALIDADE

Mais adiarite, o prefeito de Criciúma esclareceu que \,

permanece neutro. em relação ao episódio em que o

vereador Edi Tasca foi eleito presidente contando com seu

próprio voto, mais três da Arena e os 4 do MDB - o,

resultado foi de 8 a 7 - entendendo que foi eleito Chefe
do Executivo com a colaboração de todos os 11
vereadores da Arena, tese em que inclui também o

vereador Edi Tasca. Por esta razão, prosseguiu • "seria
extremamente desagradável e até mesmodesaconselhável
provocar qualquer parcialidade que viesse prejudicar
alguém,". ,

Ao finalizar, o. prefeito Algemiro Manique Barreto
admitiu que continua necessi�do. d9 apoio de toda', a
bancada' e comentou quer se' ,tivesse' apontado algum

,

candidato. seu para ocupar aLp�esidência, da Câmara de

Vereadores ,por ocasião da, i:�up:i�o _

do DiretórioMunicipal
no último dia 27, hoje' 'es�!Ííia numa situação muito

delica�a que classifiçou de "fõg� cruzado".
, ", '

\

Prefeitura deBrusque
culpa a Celescpela '''

falta de luz nas ruas

Brusque(Sucursal) A frequente'queima. ,de )ânÍp,ada�
e a consequente escuridão .em algumas ruas têm' causado

preocupações e descontentamento' à' .população
'

de

Brusque, que na maioria das vezes culpa unicamente-a,
prefeitura municipal por estas ocorrências. Por esta raião,
a municipalidade está procurando esclarecer a opinião
pública para este ponto, já que, a responsabilidade de

manutenção ,dà rede de iluminação 'pública é de

competência exclusiva da .Centraís Elétricas de Santa'

Catarina.
-t

Se gundo informações da prefeitura, a ela cabe." de
acordo com o convênio fírmado com a Celese, o

pagamento da energia consumida pela iluminação. de rua e

pelo fornecimento das -lâmpadas necessãrías, enquarito à

Celesc compete, a troca e conservação das lâmpadas da

rede.
Em 1974 foi gasta a soma de Cr$ 67,567,20 na

'compra das lâmpadas, com a reposição de 7.246

lâmpadas, distribuídas em 1.548 lâmpadas mistas de 160
.

Wats, 2.488 simples de 150 Wats e 3.210 unidades simples
de 100 Wats. Como nem mesmo a colocação de novas

. : lãmpadas tem solucionado o pr<_>blema a prefeitura de.
I Brusque enviou correspondência à Celesc solicitando um

" estudo na rede, para que seja verificada a possibílidade e

alguma falha técnica ocasíonadora das queimas.
TAXAS E IMPOSTOS
A prefeitura municipal de Brusque está'expedindo os,

alvarás e efetuando a' cobrança da Taxá de Licença
referente ao exercício de 1975, da indústria, comércio,

prestadores de serviços e profissionais autônomos, os quais
devem dirigir-se ao Serviço de 'Receita, para o

encamínhamen to do processo de licença para

funcionamento.
Por outro lado, o diretor do Departamento de Finanças

informa aos proprietários de casas e terrenos que o

Imposto Predial e Territorial Urbano referente ao corrente

ano só será cobrado a partir do mês de maio.
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'Chape�Ó(Correspondent�) O governador
Colombo Salles está sendo esperado às 9 horas
de hoje em Chapecé para, juntamente com o

governador Euclides Triches, do Rio Grande do
Sul, inaugurar a ponte Góío-En, sobre o Rio
Uruguai, ligando o município catarinense de
Chapecó ao gaúcho de Nonoaí. Aproveitando
sua estada' de ,aproximadamente dez horas no I
Extremo-Oests do Estado, o Chefe do Execu
tivo procederá uma série de visitas às obras de
sua administraçâo, inaugurando outras e concê
dendo audiências a prefeitos da região li líderes
políticos da Arena.

Segundo o programa elaborado pela 'chefia da
Casa Militar do Palácio do Governo, o Sr. Co- -

lombo Salles acompanhado de secretários e -as

sessores diretos será rece-pcionado às 9 horas, de
hoje no aeroporto de Chapecó, deslocando-se
dez minutos depois para o município de Palmi
tos onde, às 9h20m, presidirá o ato inaugural
do Grupo Escolar Palmital, .

NA. GOlO-EN
, Em seguida a comitiva governamental se des-
loca para a ponte Goio'-En, sobre o Rio Uru
guai, deixando Palmitos às 9h45m. Às �Oh2jm
acontecera o encontro dos Chefes do Executivo
de Santa Catarina e do Rio Grande do Sul,
oportunidade em que ambos procederão o 'corte
da fita simbólica que marca a inauguração e

entrega oficial ao tráfego daquela importante
obra de arte para a integração -de gaúchos e

catarinenses. Ao ato estará presente o engenhei
ro Hernani de Abreu Santa Rita, titular da pasta ,

dos Transportes e Obras de Santa Catarina, bem
.comõ de seu colega gaúcho, prefeitos da região,
, vereadores e convidados.

'

,

O governador Colombo Salles se despede do

governador Euclides Triches e de' seus assessores,
retornando às llh30m a Chapecó, onde será

homenageado. com um almoço no kartódromo
local. às 14 horas, a caravana segue para o

município de São Carlos e às 14h20m preside o

.ato inaugural da SC-22 e da ponte, sobre o Rio

Lambedor, naquele município oestino. De São

Carlos, o governador e assessores seguem para
Caxambu onde às 15 horas, procede a entrega da
'Escola Reunida Professor Fábio Mattos, na loca
lidade de Planalto Alegre.

Retornando de Caxambu, o Chefe do Execu

tivo fatá uma' visita a Águas de Chapecó e em

São Carios concederá, às ISh49m, audiências a

prefeitos da região e membros dos diretórios da
Arena. O retorno a Chapecó está previsto para
as 16h20m e às 17h30m o embarque para Flo

rianópolis, vi� aérea; devendo
-

chegâr-ao Àero
porto Hercflío Luz por volta das 19 horas.
RECURSOS HUMANOS

.

A Secretaria dos Serviços Sociais promove a

partir de terça-feira um curso de treinamento
para professores e monitores, visando capacitar
seu pessoal que atua na área terapêutica do
menor, possibilitando conhecimentos da Política
Nacional do Bem-Estar, do Menor. O curso, que_
sé desenvolverá até a próxima sexta-feira, é par
te de convénio celebrado entre o governo do
Estado e a Funabem,

'

O treinamento de quatro dias será desenvolvi
do no Cetre - Centro de Treinamento e Capaci
tação de Pessoal para Programas do Bem-Estar
Social - situado na rua Rui Barbosa, próximo
ao Educandário 2S de Novembro. Participarão
do encontro representantes dos municípios de
Joaçaba, Lages, Criciúma, Blumenau, Joinville, '

Laguna, Rio do Sul, Urussanga, Biguaçu, São
José e Florianópolis. O, programa inclui aulas de
Relações Humanas, Psicologia, Higiene Méntal e
Corporal, além de Política Nacional do Bem
Estar do Menor. Colombo e rrichesnovame�te reunidos hoje para inaugurarem a ponte.da integração, a Góío-En .

"
.-..

,

A Ceisa criou um Inundeiexclusivo para pessoas,
sofisticadas, que jamais aceitam irnitáçôés. �_

'

Augustus, onovo estilo para gentedefinida.
"

''',

Edifício Augustus, onobr�!.,
R. Emir Rosa - esquina c/Art i sta- Bittençourt

.

A Ceisa apresenta o novo

conceito para apartarrientos de classe.

Augustus. 'Realmente, um nobre.
.

Não apenas de nome. Nem somente

de"aparênCia. ',!'
.�

Augustus e 6 edifí'bio mais

requintado já lançado em Florianópolis.
Rico em detalhes de bom gosto.
Generoso em conforto. Perfeito no

acabamento.

Augustus foi criado para ser

F-iÃCElSÃo ,"
'

,
.

.

� CoNSTRuçÕES E BiIIPREENDIMENTOS IMOBILIÁRIOS 5.A.
, I '

i '

I/r

o melhor. Absoluto. Apartamentos de
280 metros quadrados. Totãlmente
acarpetado�. Duas garagens. Sala para
motoristas. Jardins no primeiro andar.
Central de gás. Quatro dormitórios.

'

Surte com vestiário e banheiro l

com piscina. Som em todos os

ambientes.
Augustus , para vinte famílias

sofist icadas , Apenas.

'NFORMAÇÕES E VENDAS

�OCIESR
'

'

L.:l COMERCIO EADMINISTRAÇÃODE IMOVElSLlDA.
R. )050 pinto 10· Ed. Bahia, loja 6 - Fone 3292 - Fpclis se - CREC I - ãa . Regii'lo nB-I 1948.
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Na pista interditada, caminhões e operários trabaUtam ativamente nas obras de revestimento asfáltico da Rua das Missões, s.ob a ponte.

Prefeitura pavimenta com asfalto
a Rua dàs Missões' em Blumenau

.Fínalmente, a Rua das Missões começa a trocar

de cor. O amarelado do barrojá está sendo
substituído pelo negro do asfalto. É uma

nova etapa sendo cumprida pela administração
de Blumenau, dentro do seu novo Plano Viário

Blumenau (Sucursal)
A Secretaria de Obras da
Prefeitura, cumprindo mais'
'uma etapa da' atual -admi

nistração de Blumenau deu
início à pavimentação asfál
tica da Rua das Missões,

partindo da ponte metálica
da antiga estrada de ferro.
O projeto prevê o asfalta
mento até as proximidades
da Tecelagem Kuenrich, in
cluindo também parte da
Rua 2 de Setembro.

.

DIMAS DE· MELO,

PIMENTA SIA.

PRECISA DE:
VENDEDORES - Para as cidades de Floria

nópolis e -Joinville, com vínculo empregat(-. \ ..

cio. '

Oferece: Salário fixo + comissão
Assistência médica, férias
130. salário, etc.

Em Florianópolis tratar - Rua Araújo Fi

gueiredo, 2 'no dia 24/02/75 das 9,00 às
11 ,00 horas ..
Para Joinville - Tratar em Blumenau à Rua
XV de Novembro, 678 .; 20. andar - C/6'
no dia 25/02/75 das 8,00 às 11 horas.

SOCI!=DADE COOPERATIVA DE
SERViÇOS MÉDICOS E HOSPITALARES

MEDSAN - FLORIANÓPOLIS
CONVOCAÇÃO DA ASSEMBLÉ IA

I GERAL ORDINÃRIA
EDITAL No. 001/75

A MEDSAN FLORIANÓPOLIS - SOCIEDADE COOPE
RATIVA DE SERViÇOS M�DICOS E HOSPITALARES,
por seu Presidente, nos termos do art. 19 e seguintes dos

Estatutos Sociais, convoca seus associados para a Assembléia
Geral Ordinária, a ser realizada no dia 05 de março próximo,
tendo por local a Sede da Associação Catarinense de Medici

na, II Rúa Jerônimo Coelho, no. 35960. andar, afim de discu
tirem e deliberarem sobre a segu inte ordem do dia:

a) Prestação de contas do Exerdcio de 1974 (art. 28 d,ps
Estatutos)

.

b) Eleição do Conselho de Administração, Conselho Fiscal
e Comissão Técnica,

'

c) Assuntos Gerais.
Para efeito de quorum de q_\,Le trata o art. 23, O número de

Associados é de 140.
HORÁRIO:

19:00 horas em 1 a. Convocação
20:00 horas em 2a. Convocação
21 :00 horas em 3a. e última Convocação.

Florian6polis, 19 de fevereiro de J975

DR. ANTONIO MONIZ DE ARAGÃO
PRESIDENTE - MEDSAN

Segundo técnicos da Pre

feitura, a obra integra mais
uma "etapa do Anel Viário
Norte de 'Blumenau, que
abrange serviços na Rua

República Argentina, L que
terá seu traçado retificado,
bem corno a ponte que a

'ligará à Rua São Bento.
Os trabalhos na Rua das

Missões deverão estar con

cluídos dentro de pouco
tempo, sendo que a via terá
a largura de 10 metros de

pista com acostamentos de
dois metros de largura.

CONCORRÊNCIA
A Secretaria de Adminis

tração da Prefeitura de Blu
rnenau abriu na última

quinta-feira as propostas
enviadas por cinco emprei
teiras locais para a constru

ção de uma 'ponte sobre o

Ribeirão da Velha, que fará
a ligação dá Rua Governa
dor Jorge Lacerda com a

Estrada Velhá Central.
Após o parecer da Secre

taria de Obras e Serviços
IIrbanos

. à Comissão de

Licitações, o que deverá ser

feito nos próximos dias,

serão feitos os contatos

definitivos com a construo

tora vencedora da concor

rência.
A nova ponte terá 21

metros de comprimento, 10
de pista e mais 2 de passeie
.em cada lado, devendo si,
tuar-se sobre oito pilares,
Esta nOva passagem sobre e

Ribeirão da Velha está inte

grada às obras de retifica

ção da Rua Governador

Jorge Lacerda, dando possi
bilidades à exclusão de uma

cuiva considerada perigosa,
existente no local. Está
ligação diminuíra também o

trecho de comunicação.'
com a Estrada Velha Cen
tral.

Outra concorrência pú
blica esta sendo feita para
o ajardinamento da Aveni
da Beira-Rio, desde a ponte
Adolfo Konder até a Foz
do Ribeirão da Velha. Apôs
a execução deste trabalho

serviço idêntico será feito
entre a ponte Adolfo Kon
der e o Ribeirão Garcia,
onde vários trechos encon

tram-se danificados.,

Rua Felipe Schmidt,60 Fpolis .; S.C.

[�I�------

c:. .
.

HOM EN S DE VENDA
Estamos admitindo c/prática para o Departamento de
Carros Novos.

OFERECEMOS:
Bom ambiente de trabalho
Ganhos ilimitados

Ajuda de-Custas

Orientação no conduzir as vendas

Ampla assistência do trabalho

C/possibilidade de promoção de cargo
Falar c/Sr. Rezende, no horário comercial

"

Encare o problema

.,bo.ozcma
pomada e solução
resolve o seu"

.

probleraa de pele,
contra acnes, cravos,
'espinhas, eczemas
e ulcerações simples ..

'

supervisor de vendas
Procuramos. para admissão imediata um profissional experiente para supervisionar o desenvolvimento das
vendas de nos,sos produtos junto à rede de revendedores de materiais de construção do Estado de Santa

Catarina. E indispensável que resida numa das principais cidades do Estado, de preferência Joinville.

Estimamos que o futuro ocupante do' cargo terá idade entre 25 e 40 anos; experiência mínima de 2 anos

em cargo análogo; iniciativa e espírito de liderança; disposição para viagens constantes e condução
própria.

Oferecemos salário fixo, quilometragem.para veículo, reais possibilidades de progresso profissional e
ótimo ambiente de trabalho.

Os interessados deverão enviar "curriculum vitae" detalhado informando especialmente: empregos
anteriores e atual, cargos ocupados, tempos de permanência, razões de saídas e pretensões salariais.

Endereçar sua proposta para Caixa Postal nO 147
Joinville - se, aos 'cuidados da Gerência de

Marketing. Garantimos o mais absoluto sigilo.TUBOS . E CONEXOEs

TIGRE
HANSEN INDUSTRIAL

1\
"
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-se acessíveis as possibilida
des de aquisição de vícios e

atividades condenadas
como delinquentes. E sem

medidas concretas para a

paralisação do crescimento.
das favelas e o aumento do
êxodo rural, a marginaliza
ção do menor é um proble
ma que cada vez mais

escapa aos cuidados dos
órgãos responsáveis, muito
pouco, .autonõmos e mal
aparelhados para enfrentar
tal problema.

I' dora do Plano de Prevenção
da Marginalização do Me
nor, 'cujas bases estão inti
mamente ligadas aos princí-
pios da Comissão Municipal
de Bem Estar do Menor de
C riciúm a.

Continuando, disse a

SPi. Dezelda Coral Benedet
que as famílias migrantes,
ao virem para os centras

industrializados, 'afastam-se
de sua cultura de origem -

quase sempre a agricultura,
à procura' de melhores pa
drões de vida, mas onde,
por falta de, qualificação
profissional são ignorados
pela sociedade local.

nanceira bastante substan
cial para a família, quase
sempre numerosa e sem

recursos, Não seria esse,
portanto, o caso de margi
nalização a ser encarado
mais diretamente, mas sim
o dos "pivetes", já envol-'

, '

vidos no meio delinquente.
Apesar disso, o primeiro
caso merece estudos mais

detalhados, pois dessas sub
-atividades decorrem' ativi
dades marginais.

PREVENÇÃO
Esclarece ainda a Sra.

Dízelda Benedet que o

atendimento às necessida
des básicas do menor, utili
zando recursos indíspensã
'veís ao' seu I desenvolvimento
e a integração na vida
comunítãría são as metas
prioritárias a serem alcança
das pela Comissão Municí
pal de Bem-Estar do Me
nor, através do Plano Esta
dual de Prevenção da Mar
ginalização do Menor.

- Com a colaboração de'
órgãos, educacionais e clu
bes 'de serviço, para plane
jar e estudar os trabalhos
afetos ao campo do menor,
foi feito um levantamento
de 272 menores a serem

atendidos pelo órgão muni
cipal, jã estando todos ca

dastrados, prevendo-se, des
ta forma, uma diminuição
nos casos de delinquência
em Criciúma.

Segundo dados forneci
dos pela, coordenadora do
Plano de Prevenção da Mar
ginalização do Menor de
Cricíüma, cerca de 50% dos
menores que perambulam
pelas ruas da cidade são
filhos de mineiros, que, não
tendo condições de propor
cionar estudos aos filhos -

ganham um salário incem-

patsvel tanto com relação a

atividade que exercem,

quanto 3,0 número de filhos
que possuem, deixam que
os .mesmos fiquem sem

possuir qualquer tipo de
atividade. Muitas vezes des
ta situação decorrem as

chamadas sub-atividades,
com o aparecimento de
vendedores de picolés, pi
pocas e engraxates que,
mesmo não possuindo urna
atividade oficializada, con

seguem ao final de um dia
de trabalho uma ajuda fi-

Cricillma (Sucursalj v

>

Segundo as entidades que
estudam a presença e o

aumento' do nümero de
'menores marginalizados no

país, mais especificamente
a Funabem, a desagregação.

, familiar, as doenças; a sub
-nutrição, os vícios e a

delinquência são as bases
da proliferação dessa "clas
se", que muito pouca aten-,

CRESCIMENTO
Por ser considerada uma

Cidade de porte intermediá
rio, devido ao seu acelerado
crescimento industrial, Cri-

,

ciúma vem encontrando um,
grande, número de menores,

abandonados ou marginali
zados, fruto na maioria das

_ vezes das, favelas que se

estendem ao redor da cída
ção tem recebido dos ór-

de, onde é grande o nüme-
gãos oficiais, baseando-se o

ro de pessoas sem aproveiatendimento existente nu- tamento profissional, ou
ma visão puramente man-' ,

sem uma atividade cOJ;lstan-_trópíca da situação, normal- te.
mente encabeçada por enti-
dades de voluntários para o

atendimento do etor, e

que não conseguem manter
uma sistemática de trabalho
intenso, normalmente I por
falta de recursos.

,Não possuindo meios
para estudar, nem capacida
de física para'um trabalho
fixo (em virtude, de sub
-nutrição), os menores nor

malmente entregam-se 'a
,

uma vida ociosa, tornando-
Em Crícíüma, "o proble

ma se repete, como em

'qualquer outro município
que, esteja criando uma

estrutura industrial, para
onde incide um expressivo
número de pessoas vindas
de municípios satélites". A
declaração é da coordena-:

...e muitos deles, .começam cedo a percorrer o caminho marginal.

UILA,
Sem uma ocupação definida,

os menores perambulam nas rôdoyiàrias."

»
C)
<1>'
�
n

'"'

\.

I nstítuto de Previdência do Estado de Santa Catarina

, '

EDITAL DE ESCLARECIMENTO
o Instituto de Previdência do Estado de Santa Catarina, IPESC, nos termos do'

Decreto-Lei no. 1.358 de 12.11.74, torna público através do Departa",ento
Financeiro, que os associados, mutuários do Sistema Financeiro da Habitação,,

IConvênio IPESC/BNH:
1. Gozarão, como ressarcimento de encar:gos, de um crédito equivalente ii 10%,

das prestaçõésefetivamente pagas no exerc(cio de�1974.
'

2. O crédito não poderá ser inferior a Cr$ 240,00, nem superior a Cr$ 3.000,00.
3. Os mutuários em atraso poderão gozar do benefício fiscal, se atualizarem as

, prestações até 26 de Março de 1975.
4. A convocação para assinatura do certificado de crédito, ocorrerá a partir do

dia 16 de Junho de 1975 até 30 de Setembro de 1975, na Sede e Agências
Regionais.

Florianópolis, 18 de Fevereiro de 1975

,
José Carlos Cardoso

DIRETOR

2 OU 3 DORMITÓRIOS ... TERRAÇO
PARA O MAR E

'_

ACABAMENTO DE ALTO PADRAO

UM LINDO PLAY ..GROUND
A. GONZAGA sabe que criança I

precisa de espaço. Por isto,
proietou um play�gr.o,und
cercado de toda segurança'.

/ ; ,SUL BRASILEIRO CRÉmTO IMOBILIÁRIO S.A.
,

"

e

PROvíNCIA. CRÉDITO IMOBILIÁRIO S.A.
Entidades do Sistema Financeiro�Sul.Braslleiro

A. GONZAGA projetou .e está lançando um edifído para aquelesI
que. sempre sonharam com uma rua tranquila, cheia de paz: Ó
Ed. Esteves Junior.
Localizado na rua de mesmo nome, área exclusivamente residencial,
o Esteves Junior deixará seus moradores perto de ótimos coléqios,
do centro da cidade e da belíssima paisagem da Baía Norte.
Conheça melhor o projeto do Esteves Júnior. Ele foi feito para você.

EDITAL DE ESCLARECIMENTO
SUL BRASILE.IRO CRÉDITO IMOBILlARI� S.A. - PRovfNCIA CRÉDiTO
IMOBILIÁRIO S.A., nos termos do Dec..:eto-Lel no. 1358 de 12/11/74, esclarecem
a seus financiados a respeito do BENEFICIO FISCAL, de 10% (J?e� por cen�o) dos ,

valores das prestações vencidas e pagas, no ano base 1974 nos limites, mfnlmo de
,

Cr$ 240,00 e máximo de Cr$ �.OO.O,OO. . .

a) _ Terão direito ao BenefiCIO Fiscal os finanCiados que pagaram todasjas pres�-
ções de 1974. )

- d' B' 'fi' .

I'b) _ Os financiados'que es�iverem atrasados poderao gozar o ene CIO se atua IZa-

rem suas prestações até o dia 26-03-75. '

..

Oportu namente os financiados serão convocados para e",:,?ssar. o certlflc��o de

Crédito, ocasião em que receberão os 12 (doze) cupons utlllzãvels por ocasrao do

pagamento das prestações do ano de 1975.
Porto Alegre, 18 � fevereiro de 1975.

AS DIRETORIAS
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. Voce lera o privilegio
�de morar '

"

num edifício de alta ,�
,

categoria!. -

.

"'aguefa dã credito
lreto eln até 10 anos!

Investir em imoveis
ficou ainda ,melhor!
Aplicar dinheiro em imóveis; através
'do Sistema de Crédito Direto Maguefa,
" . - . .

e concretizar um lnvestl�ento
.

excepcional, no negócio de valorização
mais segura e compensadora de rodos
os tempos.
Não há nenhuma restrição:
você já pode ser proprietário- de um

'ou mais imóveis q ainda assim comprar
apartamentos Maguefa, com crédito
direto em até 10 anos e sem avalista.

Mas trate de agir' logo,
.

� pois os apartamentos'
I � à venda são i_nédjtos-..)

por sua Iocalização '

-;c "

e suas facilitadas
condições de

pagamento não são

permanentes.

Para adquirir
seu magnífico
apartamento
novo,
'você recebe
crédito direto e

automático, da
própria Maguefa,
em prazos de até
120 meses.

Você não p�ecisa
apresentar
'avalis ta e todas

,

as despesas já
estão incluídas
no preço, evitando que você desembolse

qualquer centavo extra no .ato da: compra,
\ /

Chegou a hora de você residir num

apartamento nobre, uma" residência na '

melhor localização' da cidade,
com play-ground para as crianças, com
ampla vista panorâmica sobre a cidade, {

o mar, rodeado' de muito verde, sol e
�l

ar puro, convivendo com o

mundo e a natureza.

Agora, através
dó Sistema de

,

Crédito Direto

Maguefa, você
pode viver
com todo
o conforto �L.....iI�"

dando um,
"__...._...

...

passo a

frente e

consolidando seu status.
r '\
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BAIA BlANCA - PRONTA ENTREGA

,�'1orianópolis, Av. Rubens de Arruda Ramos n.? 18. Frente ao mar. Edifício
Baia Blanca. Apartamentos com' 3 dormitórios, vestíbulo, lavabo, amplo
living em formato de "L" possibilitando a criação de ambientes
(estar social, íntimo e Jantar), 2 banheiros, sendo um
privativo do casal, copa-cozinha, área de serviço com espaço para
lavanderia, dependências completas de empregada, água quente nos

banheiros e cozinha Um apartamento por andar, com 278,95m2 de luxuoso
acabamento \incluída a garagem) e telefone externo. Florianópolis, merecia
um edifício lindo como sua natureza, com apartamentos requintados à altura
desta cidade. Uma das mais bonitas do mundo.

\

ITAJAf-A(:Ú - PRONTA ENTREGA
,

.Em Itajaí, na rua Samuel Heuser, há um edifício chamado conforto: o Itaja�
Açú. Salão de festas, garagens, apartamentos com 3 dormitórios, 2 banheiros

sociais, sendo um privativo do casal, copa-cozinha, área de serviço e
2

dependências completas de empregada. Apartamentos com 1 <)2,16 in .

Co-pheça o Itajaí-Açú. Conheça o Sistema de Crédito Direto Maguefa.
H6j� mesmo, pois as excepcionais condições oferecidas não são permanentes.

.

,

/'

SISIEMA
DECRÉDllO DIREIO

MACUEFA _

'OFERECE AVOCE
NEGOcIOS

·EXCEPCIONAlS
COMO ESIES.

Veja aqui um exemplo de apartamento que
você pode c�prar, através das exclusivas

condições que a Maguefa criou.
,

Dentro do Sistema de Crédito Direto Maguefa existem

planos de pagamento como este, que você está
.

vendo aí em destaque.
Pode acreditar que nunca e jamais haverá

novas facilidades como estas.

Apartamentos com 3 dormitórios, estar
jantar, lavabo, 2 banheiros (1 privativo
do casal), copa-cozinha, área de serviço,

dependências completas de empregada e garagem. ANNA TERESIA -ENTRÉGA: 30JUNHO 1975"
,

,I

, Av. Rubens de Arruda Ramos - Florianópolis. .

Apartamentos com 3 dormitórios, estar-jantar, lavabo, 2 banheiros sociais

(1 privativo do casal), copa-cozinha, dependências completas de empregada,
água quente nos banheiros e cozinha, com telefone' externo e garagem.

Apartamento com 182,05 m.2 É a descoberta da melhor localização numa dal
cidades mais lindas do mundo..e de maior valorização financeira, com ampla
vista para o mar.

Rua Almirante Lamego - Apartamentos com 3 dormitórios, estar-jantar, 2
banheiros sociais (1 privativo do cas,al)/copJ-cozinha, dependências
completas de empregada, água quente nos banheiros e cozinha. Apartamento

.

com 147,75 m,2 incluída a garagem. Entrega com telefone externo. Num doi
melhores pontos de Florianópolis, na Almirante Lamego, pertinho da Ponte.

CONVITE ESPECIAL
PARACONHECER

OS EDlFICIOS ,PRONTOS
Vá conhecer esses edifícios, constatando
pessoalmente o arrojo das linhas, a nobreza dos
apartamentos, a localização privilegiada, as

vistas panorâmicas, o mar, o verde dos jardins.

Dirija-se à nossa Central de Informações,
Av. Rio Branco 112, fones 3028 e 3054, em
Florianópolis e nos plantões em cada um dos
edifícios anunciados, das 9 às 21 horas,
diariamente, inclusive aos sábados e domingos.

MORADA DO SOL - PRONTA ENTREGA

Tenna Camboriú a seus pés. Na Av. Atlântica, .1 593 você vai conhecer o
Edifício Morada do Sol: apartamentos com 3 dormitórios, sendo o de casal
com banheiro privativo, vestíbulo, sala de estar-jantar, lavabo, sacada,
banheiro social, copa-cozinha, área de serviço, duchas 'com comunicação para
a parte íntima do apartamento e dependências compleras.de empregada.
Apartamentos com 249,14 m2c garagem para seu carro. No térreo, o
play-ground. As areias. O mar. 'O sol. É ali a morada do sol. Aproveite, o
mar é seu. O sol também. O edifício Morada do Sol é todo seu! A melhor
vista do balneário, para a praia, o mar e a Ilha. A melhor localização
para todo o conforto que Camboriú pode/lhe dar .

APROVEITE HoJE,MESMO AS E�CEPCIONAIS
. CONDI(()ES IDO SISTEMA.DE CREDITO

.

DIRETO MACUEFA.
-

SÃO PERMANENTES.

GRUP

a ue
CRCI44.
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mareIo, placas 5166 e alfa
riumérica não identificada.

PÂNICO
OS homens - um preto

de barba e os demais claros,
sendo todos de estatura me
diana e compleição forte -:
estavam .armados e manda
ram que Alexandre e Vânia
fossem embora, sem qual
quer reação, "porque o nos

so negócio é com essas me

ninas aqui". As moças fo
ram colocadas à força den
tro do carro que, superlota
do, seguiu para a estrada do
Mendanha, em Campo Gran
de.' No Volks havia muito
dinheiro e jóias tudo' fazen
do crer que o grupo era de
assaltantes. O que se seguiu
durante todo o percurso foi,

um pânico generalizado por
parte das menores, que fo
ram acalmadas com tapas e

coronhadas na cabeça. Elas
.
afirmam que durante grande
parte do trajeto uma Kombi
vermelha e branca seguiu o

Volks e despertou a atenção
dos raptores, que ameaça
ram matá-las caso o carro

em que viajavam fosse inter
ceptado pelo outro. No mes

mo instante em que o rapto
era consumado, Alexandre
Guimarães, de 18 anos e re

sidente no conjunto Cohab
em Padre Miguel, compare
cia à 34a. Delegacia Policial
para- dar ciência do ocorri
do. Logo todos os carros da
polícia ficavam inteirados
da ocorrência e da descrição
dos raptores e das caracte
rísticas do Volks.

LIBERAÇÃO _

Enquanto isso, os delin
quentes, que as moças di
zem que se chamavam pelo
nome de Manoel e os vulgos
de "Juca" e "Tião" - o

quarto homem'não foi iden
tificado -, seguiam para a

estrada do Mendanha, ale
gando que só precisavam de
las para atravessar a barreira
com o Estado do Rio, "por
que est�os sendo procura
dos pelaspolícia". Um deles,
segundo Yeda Briosco, che
gou a falar que. todo o grupo
estava condenado a' muitos
anos de prisão e que não he-

Raptos na GB; São
tantos que alguns
continuam impunes

Com a finalidade de extorsão ou

simplesmente para atender a instintos
degenerados, os casos multiplicam-se.

Além da' onda de assal
tos, uso e tráfico de drogas,
uma nova modalidade de de
linquência começa a tomar
vulto na Guanabara: o rapto
com a finalidade de extor
são ou simplesmente para a

tender ao instinto de doen
tes sexuais e delinquentes
drogados, que não estão res

peitando nem as menores

que podem ser uma presa fá
cil em qualquer ponto da ci
dade. A prova disto foi o

que' aconteceu na madruga
da de quinta-feira em Padre
Miguel, quando Yeda Tere
zinha Bríosco, de 17 anos,
Márcia Briosco, de 15, Ro
sanda Silva, de 16 e Sônia

Cristina dos Santos Souza,
de 13, foram raptadas por
quatro homens e· levadas
p a r a um terreno baldio
em Campo Grande, onde as

três' primeiras I
foram sevicia

das e em seguida abandona
das próximas ao conjunto
residencial da Cohab em Pa-

dre Miguel.' As quatro mais
Alexandre Guimarães e Vâ
nia Miranda Briosco, de 14
anos, regressavam de um

baile no Greip local, issq_ por
volta, das duas. horas da ma-,

drugada, quando foram a

bordados, na rua "F", em

Padre Miguel, pelos quatro
ocupantes de um Volks a-

sítariam em matar qualquer
uma delas. Para surpresa das
moças, eles pararam o Volks
na rua Mirandela, também
em Campo-Grande e manda
ram que todas elas se despis
sem. Com a reação das me

nores eles não exitaram em

esbofeteá-las, atirando-as no

mato e siviciando-as, à exce
ção da mais nova de todas e

a única de cor preta do gru
po. Depois eles as trouxe-

,ram até Padre Miguel, próxi
mo o conjunto da Cohab,
onde as deixaram.

.

IMPUNES
A primeira coisa que as

menores fizeram foi procu
rar Antônio Carlos Alves; no
apartamento 207 da rua N,
no. 358, .no mesmo conjun
to, já que ele é namorado de
Yeda Terezinha e foi quem
primeiro tomou conheci
mento de tudo o que havia
ocorrido com 6 grupo. Ele
provi de n c i ou o táxi
TB-5169, dirigido por Jor
ge Cardoso .da Silva, e levou
as irmãs Briosco para sua re- l

sidência na rua do Governo,

759, no bairro de Barata.
Para lá seguiram também
Rosanda e Sônia Cristina.

Bastante apavoradas com

tud.i o que lhes acontecera,
as menores pouco falavam e

choravam copiosamente re

lembrando os difíceis mo

rnentos por que passaram. E
nos carros de reportagem fo
ram levadas ao Hospital 'Oli
vério Kraemer, em Bangu, a
fim de serem medicadas, se
guindo depois para a 34a.
Delegacia Policial a fim de
narrarem tudo às autorida
des e tentarem identificar a
través de fotografias o grupo
de assaltantes e seviciadores
de menores que ainda está à
solta na cidade. A polícia já
sabe que antes de chegaram
à rua Mirandela os delin
quentes se demoraram al-:
gum tempo na estrada do
Mendanha, tentando- locali
zar as casa de um possível
membro da quadrilha. Yeda
Terezinha disse que tudo fa
rá para tentar se lembrar do
local exato a fim de auxiliar
nas diligências.

"."
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MOTOR EVINRUDE
50 MP -. SIZZlER
De 30.446,00'
por 27.135,00
em 10 pagamentos iguais
SEM ACRÉSCIMO!

.

Ou 23.065,00
o visto!

MOTOR 'EVINRUDE
50 HP - lARK
De '29.062,00 .

por 25,.901,00
em 10 �gamentos igu.als �SEM ACRESCIMO! '

Ou 22.016,00
'

a visto!

De. a135 HP
.

,Em suaves prestações
mensais' a esc-olha
do comprador!

l�EVINRUDE
UM MOTOR DE CLASSE INTERNACIONAL!

MOTOR EVINRUDE
85 HP - STARFlITE
De 38.771,00
por 34.553,00

.

em 10 pagamentos iguais
SEM ACRÉSCIMO!

�, Ou 29.370,00
o visto!

MOTOR EVINRUDE
70 HP - TRIUMPH
De 34.490,00
por 30.738,00
em 10 pagamentos iguais
SEM ACRÉSqMO!

.

!--===;iii� {Ou 26.1.27,00
o visto!

VARIADO ESTOQUE DE BARCOS CASSARINO
FEITOS EM 'FIBRA DE VIDRO.

BARCO LEVEFORT EM DURALUMiNIO.
ACESSÓRIOS E EQUIPAMENTOS NAUTICOS!

I

�'

,

.

,
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E��� MOTOR EVINRUDE

�==:7 75 HP - HUSTlER
De 36.622,00
por 32.638,00
em 10 pagamentos iguais
SEM ACRÉSCIMO!

.

Ou 27.742,00
o visto!

MULTAS �

.

..1.".
l'

Os agentes do Departamento Estadual de Trânsito

autuaram no período de 28 de janeiro a 4 de fevereiro 275

veículos por infrigirem os dispositivos do Regulamento do

Código Nacional de Trânsito" totalizando as multas a

importân�ia de Cr$ 18.226,00,
.

Com multas de Cr$ 35,00 foram autuados 171 veículos,
cujas placas são as seguintes: AA-0050 AA-0293
AA-0416 AA-0622 AA-0831 AA-0940. AA-0943
AA-1269 AA-1367 AA-1367 AA-1525' AA-I728
AA,-1866 AA-2074 AA:-2123 AA-2144 AA-2203

. AA-2379 AA-2521 AA-2577 AA-2874 AA-3098
'AA-3370 AA-3749 AA-4003 AA-4101 AA-4268
AA-4470 AA-4700 AA-4702 AA-4752 AA-4836
AA-5002 AA-5163 AA-5190 AA-5423 AA-5529
AA-5565 AA-5639 AA-5956 AA-6127 AA-{j179
AA-6337 AA-6515 AA-6516 AA-{j675 AA-6791
AA-7005 AA-7195 AA-7242 AA-7209 AA-7404
AA-7891 AA-7990 AA-8094 AA-8180 AA-8335
AA-8485 AA-8573, AA-8602 'AA-8620 AA-8708
AA-8730 AA-8948 AA-9000 AA-9557 AA�9699.
AA-9699 AA-9838, AA-9884 AB-0038 AB-0233
AB':""0311' AB-0582 AB-071O AB-0855 AB-OOI4
AB-1232 AB-1426 AB-1472 AB-1527 AB-1585
AB-1647 AB-1955 AB-2WO AB-2259 AB-2504
AB-2632 AB-2970 AB-2997 AB-3061 AB-32 io.:
AB-3269 AB-3540 AB-3540 AB-3590 AB-3947
AB-3950 AB-4039 AB-4126 AB-4185 AB-4322
AB-4484 AB-4564 AB-4564 AB-4570 AB-4585
AB-47G8 AB-5007 AB-5072 AB-5217'<-AB-5247
AB-5407 AB-5803 AB-5879 AB-5879 ÁB'-5923
AB-5933 AB-'-6031 AB-{j169 AB-{j414 AB-{j440
AB-6453 AB-6460 AB-6584 AB�670 AB-{j815
AS_:6824 AB-7319 AB-i345 AB-7425 AB:....7512
AB-7694 'AB-7559 AB-?785 AB-7785 AB-7859'
AB-7859 AB-8034 AB-8073 AB-8191 ,AB-8197
AB-8251 AB-8278 AB-8390 AB-8447 AB-8500
AB-8502 AB--;-8544 AB-8537 AB-86,54 AB-8654
AB-8695 AB-8727 AB-8889 AW-0214 AW-0938
AW-1375 AW-1375 AW-1750 AV-0033 CE-0978
CF-0051 CF-0055 CF-0548 CF-0820 'CM-0048
CM-0048 CE-0048 OF--OOl e OF-004,

O Detran aplicou no perfodo, 17 multas de Cr$ 53,00
aos veículos de placas: AA-3382 AA-4443. AA-4488 .'
AA-6801 AA-7062 AA-7390 AA-7593 AB-0295
AB-1962 AB-2483 AB-2667 AB-4686 AB-{j61O
AB-6905 AB-7738 AW-1073 e AA-577 (Moto),

Foram aplicadas 35 multas de Cr$ 70,OQ, punindo os

veículos de placas seguintes: AA-0641 AA-0678
AA-0709 AÁ-I723 AA-2671 AA-3526 AA-4320
AA-4863 AA-5803 AA-{j095 AA-6461' AA-7523 '

AB-7877 AA-8069 AA-9443 AB-0417 AB-I035
AB-3532 AB�217 AB-4285 AB-4495 AB-4627
AB-4627 AB-5252 AB-6815 AB-7077 AB-7276
AB-7941s AB-8119 AB':"'8145 AB-8395 AW-0114
AW-0775 CE-0837 e CF-1006.

Com multas de Cr$ 140,00 foram 6 veículos, cujas
placas são às seguintes: AA-2378 AA-7673 AA-7848
AB-0940 AB-1399 e AB-8648,1 I

Foram autuados: com multas de Cr$ 175,00, 4E

veículos, cujasplacas são as seguintes: AA-0904 AA-IOOO
AA-1890 AA-2433 AA-'-'-3215 AA-3222 AA-3347
AA-4835 AA-5091 AA-6060 AA-',6504 AA-{j889
AA-7076 AA-7520 AA-7824 AA-7872 AA-8439
AA-8446 AA-8479 AA-8506 ..j\B--0412 AB-1283
AB-1305 AB-2053 AB-3220 Á.B-3230 AB-3888
AB-4405 AB-4529 AB-4688 AB-5816 AB-{j134
AB-6602 AB-7076 AB-7684 AB-7433 AB-7841
AB-8137 AB-8578 AB-8617 AX-0050 AX-0105
AX-0152 AX-0160 CE--0681 e CE--0946.

PEDRAS DE CEVAR
O Mais Antigo e Poderoso Talismã do MI:J�do
Ideal para Sorte, Jogos, Amores, Negócios, etc
Não seja um Joguete do Destino; Domine as

Forças Astrais e Faça-as Agir em Seu Favor.

Não Mande Dinheiro. Envie s/Nome, Endereço e Data Natal(-
,

cia p/ESÇRUZ, Cx. Postal, 844 - Porto Alegre, RS -. Rece

berá, contra Reembolsp Postal de Cr$ 40,00, a sua PEDRA
IMÃ POLARIZADA; Elaborada c/Minérios Atrativos; Magne
tizada e Preparada p/Método CientIfico Tradicional. Junte

Cr$ 5,40 em selos do Correio para a remessa.

DECIDA-SE HOJE E MUDE DE VIDA

Mercedes Benz 11-11 e 1113, Alfa Romeo,
Scania Vabis, Ford e Chevrolet Diesel e a ga
solina - Plano de Autofinanciamento sem fia
dor - entrada a combinar e o salada em até
45 nieses.. Consu Ite-nos para conhecer os me

lhores planos de autofinanciamento do Brasil.
CAOAF VEICULOS
endereços: rua 7 de Abril, 118 :- 90. ando
conj. 902-A - Céntro
rua 12 de Outubro, 371 - 10. andar - Lapa'
Largo 'de Pinheiros, 60 - 30. andar - con], 31
Telefones: 000-011 35:_1985 e 32-0984

São Paulo - CAPITAL

\ SEGUNDO -E ÚLTIMO

PÚBLICO lEILAo

Dia 10 de março de 1975, âs 10,00 horas.
Local;' Em frente ao Forum de Chapecó '- SC

DIRCEU DIAS PIMENTEL, Leiloeiro Oficial, com escrit6-'

rio B rua D. Pedro I, no. 617 (Bairro Coral). LAGES-SC, faz
saber que, devidamente autorizado por Agente Fiduciário,
designado pelo BANCO NACIONAL DA HABITAÇÃO, ven
derá na forma da Lei (Decret�lei no. 70 de 21/11/66 e regu-

.

lamentação complementar] RC 58/67 - RC 24/68 e R D

08170 do B.N.H.l, em segundo e último Público Leilão, no
dia, hora e local aclrnareterídos.:o imÔllel adiante �escrito de

propriedade de ARLAN PEREIRA, do comércio e sua esposa
ME-RCI TEOH 10 PE REI RA, cabeleireira, ambos brasileiros,
para pagamento 'da dívida hipotecária em favor da PRovfN
CIA - CR�DITO IMOBILlARIO S/A - Um prédio residen

cial constltuído de três dprmitórios, banheiro, cozinha e de

pendências, com a área de construção de 59,15 metros qua

drados, sito B rua Osvaldo Aranha; quadra 174-A, lote 04,
do loteamento Cidade de Chapec6, em Chapecó, Estado de

. Santa Catarina,
.

A venda será feita mediante pagamento S vista, podendo o

'arrematante pagar no ato como sinal, 20% (vinte por cento)
do preço da arrematação e mais a comissão de Lei e o saldo

restante no prazo impreter(vel de 8 (oito) dias.
A venda será realizada pelo maior lance obtido.
O Leiloeiro acha-se habilitado a fornecer aos interessados

informações porrnenorizadas sobre o imóvel.

Lages, 21 de fevereiro de 1.97,5.
DIRCEU DIAS PIMENTEL

Leiloeiro Oficial
. I
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dor. O dinheiro não foi entre
gue pois depende de entendi- ..

mentos com os órgãos de segu-
rança. .'
/ 16h59m. - O Ministro Fal
I cão anuncia que dentro de
meia hora o assunto estará ter
minado.

Neste momento a polícia está
tentando entrar no avião pela
porta traseira. As mulheres e

crianças liberadas foram. condu
zidas para a sala numero 11 da

estação de passageiros do Aero-

'porto e estão sendo interroga
das pelas autoridades.
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Sequestro durou 7 horas' e só
terminou com invasão do Boeing

Depois de uma aventura que Congonhas, segundo seus fun
'durou cerca de sete horas, foi cionários, acompanhou o vôo
vencido por tropas da Força 224, do SMU, até a cidade
Aérea Brasileira, usando inclusi- mineira de Poços de Caldas'
ve gás lacrimogênio, o seques- . sendo que a partir daí, a torre
tro do Boeing da Vasp que de Uberaba e a de Campo
aterrissou em Brasília fazendo Grande é que se responsabiliza
exigências de dinheiro,' presos ram pela segurança do vôo, nã6"
políticos, armas e diyulgação de anotando nada de anormal, de
nota pela Rádio Nacional. acordo com informações de

A torre do Aeroporto de autoridades aeronáuticas.
.

Co ngonh as acompanhou o Normalmente, o vôo para
Boeing 737 da Vasp até Poços Brasflia é acompanhado dessa
de Caldas, em Minas Gerais, maneira, por isso os operadores
onde' o comandante Aragão in- da torre de Congonhas acredi
formava que a viagem transcor- tarn que o aparelho tenha sido
ria normalmente, com previsão tomado pelo sequestrador após
de chegada em Goiânia dentro seu pouso em Goiania. Se
do horário. houvesse ocorrido algo de anor-

O Boeíng SMU, comprado mal antes, o sequestro teria
há dois anos pela empresa, den- sido descoberto antes do pouso
tro do programa de reformula- na capital de Goiás.
ção de sua frota, saiu de São Os funcionários da seguran
Paulo com três minutos de ça que trabalham nos portões 4
antecedência do horário marca- B e 4 A explicaram que era
do para o vôo, que era � 9 impossível alguém passar arma
horas. Os tripulantes do avião: do por ali, já que a revista é

. comandante 'Aragão; primeiro total, não havendo possibilida
"oficial Ari, Ledo,' Carabedi de de uma pessoa esconder
\Guarnieri e as comissárias de mesmo urn pequeno revólver.

B�do Ivone e Vilma. Para os carregadores de
Desde o início da 'tarde, a: Congonhas, os vôos em Boeings

Vasp recebeu uma série de tele- e outros aviões de boa autono
fonemas de familiares de pes- mia sempre apresentam urna
soas' que estaam no interior do revista rigorosa. "Os agen tes de
avião, mas seu balcão na ala segurança até são mal vistos,
nacional do Aeroporto de Con- porque desmancham por com

gonhas não apresentava muita pleto uma mala, obrigando os

movimentação. passageiros a posteriormente
Ao tomar conhecimento do realizarem. uma verdadeira arru

sequestro do avíão de sua com- mação em seus objetos".'
panhia, o presidente da émpre- Assim que chegou no aero

sa, Sr. Luis Rodovil Rossi, foi porto de Brasília, o Ministro
diretamente 'para sua sede no Armando Falcão seguiu para o

Aeroporto de Congonhas, onde local onde se encontrava esta

procurou inteirar-se da situa- cionado o Boeíng da VASP

ção, sabendo primeiramente da sequestrado para manter conta
rota do aparelho e se o seques- tos com as autoridades. Havia

tro havia se iniciado em São informações extra-oficiais que,
Paulo. pouco antes, cerca de 10 minu-

Muito calmo, o Sr. Luis tos, Jinha chegado um HS com

Rodovil Rossi entrou em conta- o presidente da VASP trazendo
to com o .Ministério da Aero- os 10 milhões de cruzeiros pe
náutica, Secretaria de Seguran- didos pelo sequestrador e que

ça Pública e Polícia Federal, foram arranjados junto ao, go

Procurando saber alguma novi- vemo do Estado. O dinheiro,
dade e inteirar as autoridades rio entanto, não foi entregue,
do que sabia. pois dependia de entendimen-

Isto, pouco depois. de ter' tos com órgãos de segurança.
sido informado sobre o seques- FLORES, O PIRATA

tro, aproximadamente � 12 A impressão que o seques-
horas. O secretário da Seguran- trador deixou entre os passage i

ça Pública, coronel Antônio tos foi a de que se tratava

Erasmo dias, as autoridades apenas de um 'hippie, mais pala'
reuniram-se com o presidente .:&ibarba, roupa, e pelos cabelos
da Vâsp, a portas feclíadãs, +-íongos; do 'que ptlo-c'õ1t!1YOrla-
sendo 'informados' permanente- mento. Logo após a decolagem
mente de detalhes do cerco do do avião em Goiânia, onde o

aparelho em Brasfl ia. embarque foi � 10h35m., o

sequestrador tirou o,s sapatos,
mas teve de colocá-los de novo

porque um dos passageiros cha
mou-lhe atenção,

Sentado em uma .das primei
ras filas, ele agarrou a comissá
ria

.

Wilma com uma gravata,
encostou-lhe o revólver na

cabeça e disse para todos os

passageiros que se mantivessem
calmos. porque estava sendo ini
ciado um sequestro, mas que
não haveria nada se todos ficas
sem comportados. A reação dos

passageiros, de acordo com vá
rios depoimentos, foi de abso
luta calma, havendo apenas
uma senhora que teve um prin
cípio de crise nervosa.

Termimou ?Is 20 horas esse

drama de sequestro do avião

Boeing 737 da Vasp, com a

invasão da aeronave pelos poli
das da Aeronáutica, que pren
deram o sequestrador depois de
terem-no baleado no peito e na

cabeça.
A tomada do aparelho se

deu ap6s a retira-da de todas as

mulheres
.

e crianças, ãs
18h30m., o que 'havia sido per
mitido pelo sequestrador depois
de mais de seis horas de nego

ciações. Preso o sequestrador,
os passageiros homens foram
liberados �s 20 horas.

Segundo depoimen,to. de
uma professora paulista, que
não quis se identificar, o se

I

questrador iniciou sua operação
ainda no Aeroporto de Goiânia:

"quando 'eu entrei no avião, vi
urn homem atráz da aeromoça,
que estava C?.m um es!ranho ar

de medo", disse ela,
A professora, bastante cal

ma, 'explicou que quando a

aeromoça começou a demons

tração das máscaras de oxigê
nio, o sequestrador, "um moço
bonito e bem vetido de uns 25

anos", colocou um revólver na

nuca da moça e se dirigiu aos

passageiros informando que se

tratava de um sequestro, mas

que, se dependesse dele, nada

aconteceria aos presentes.
_ Mas foi tudo bem, nin

guém ficou nervoso, só as

crianças é que choravam de vez

em quando, parecia mais urna
brincadeira - disse a professo
ra. Segunda ela, o problema
maior foi a espera dentro do
avião sem comida, pois os pas
sageiros só haviam tomado café
da manhã.
'0 DESFECHO
Às 16h47m. - Desembarca

em Brasília o Ministro Arman
do Falcão que dirige-se imedia
tamente para o local onde está
estacionado o avião sequestrado
da Vasp, para manter contatos
com as outras autoridades.
Pouco antes da chagada do
Ministro da Justiça, informou
-se que o p�siden te .da Vasp
tinha desembarcado de um

"HS", trazendo os Cr$ 10 mi-
de Ihões exigidos pelo sequestra-

PASSAGEIROS
As au toridades de seguran

ça, ao saberem do sequestro, se

apoderaram da lista de passagei
ros em Congonhas e, como

medida primeira, impediram a

sua divulgação até uma análise.
dos nomes e também por causa
da informação de que um dos

passageiros do aparelho seria o

general José Alencastro, presi-.
dente da Telebrás, que esteve
em São Paulo ontem, realizan
do uma série de inaugurações
no sistema de telefonia do Es
tado.

- A lista divulgada oficialmen
te � 15 horas foi a seguinte:
passageiros embarcados em São
Paulo .: A. Rocha, A. Costa,
A. Ferreira, .comandante Henri

que, comandante Stoeck!er, J.
Almeida, Helena Franco da
Cruz Seb as tian i , . Geraldo
Gomes Sebastiani, C. Moraes,
P. Moraes, A. Moraes, S. Kuru
bayashi, U. Sato, J. Cunha, I.

Demstskouk, G. Ferreira, J.

Braun, E. Ferreira, P. Martins,
E. Patoldi, L Bianchoni, C.
Davíla, C. Camargo, J. Ribeiro
Neto, Mr. Kníghter, Mr. J. Ca-

_

pelli, J."Silva, I. Moura, L.,
Ikana, M. Davila, N. Ortíza, L.
Pujol e J. Sobrinho e

,

Passageiros embarcados em

'Goiânia: o coronel da FAB,
Calixto João Sarib, Joel Siquei
ra, Eduardo D. L. Dacosta,
Antônio Carlos Vila Nova, Eea
,triz Moreno Loureiro, Maria
Helena Ferreira, Terezinha Bar
reto Franca, Viviane Franca,
Luiz Franca, Wellington Antô
nio Moreira, Juvencio Ambro
sio da Cunha, Moema Faria

Rodrigues de Sá, Paulo Loreiro
Filho, Cejana D. C. Fleury,
Francis.co Magalhães Pinto,
Derli Rodrigues de Sá, Cetina

. Brito Nogueira Passos, José
Tales Moura, Gerson Vilela

Souto, Lisa Fleury Cunha,
Abilio Cordeiro, José Eduardo
Vieira Ramos, Elizabeth F.
Cunha e as crianças Adriane
Franca, Cristiane Franca, Laura
Fleury Cunha e Jôana M. Naza
vtlla,

O Sr. Luis Rodovil Rossi
informou que �s 14 horas colo

cou o Boéing 737 Advanced �
in teira disposição das au torida
des do Ministério da Aeronáuti
ca. O aparelho foi adquirido
por U$ 4 milhões 800 mil

dólares há dois anos e está
totalmente segurado.

Segundo um engenheiro 'da

Vasp, o Advanced dispõe de

um aparelho de rádio que lhe
dá autonomia nos contatos
com as torres dos diversos aero

portos, . por isso, poderia fazer
contatos independentes com a

torre de Brasflia, fora do alcan
ce de rádio-amadores.

O DINHEIRO
A torre do Aeroporto

pretende liberar o aparelho,
ap6s apelos feitos pelo embai
xador norte-americano em fa
vor de três compatriotas que se

encontram no avião. Notícias
extra-oficiais dão conta da pre
sença de três generais do Exér
cito brasileiro e do embaixador
da França no Brasil.

1 7h 10m. - Chaga ao Aero-

I porto o Ministro Golberi do
Couto e Silva, que juntamente
com o Ministro Araripe Mace
do, coordena os trabalhos.

17h30m. - Um, caminhão
-tanque da Petrobrás chega ao

avião sequestrado para abaste
cê-lo,

19h05m. -. Quatro cami
nhões do Corpo de .Bornbeiros
-de Brasília cercam o avião.

10h50m. - Os policiais in
vadem o avião prendendo o

sequestrador após feri-lo na

mão e na cabeça. O comandan
te do avião também foi ferido
na mão. Os policiais usaram gás
lacrimogénio para, invadir a

aeronave.

18 horas - Os generais
Hugo Abreu e Golberi do
Couto e Silva dirigem-se para o

pátio onde se encontra o avião
sequestrado, lá permanecendo
até o final' da operação. En
quanto isso, é levado para' a
torre de controle um grande
número de equipamentos béli
cos, entre os quais, metralhado
ras e miras telescópicas.17h20m. - Começa, a ope

ração de reabastecimento do
aparelho sequestrado.

_

17h25m. Informações
dao conta de que o governo

20 horas - Os passageiros
do avião sequestrado são libera
dos e se dirigem para uma das'
salas do Areoporto,

181135m. - Somente as mu-:

lheres e crianças es ião desern
barcando do avião sequestrado. Familiares dos passageiros e curiosos lotaram o Aeroporto. Os agentes resgataram o

o ·BRDE esta com voce
!!
ii
:J
a.

........

BANCO REGIONAL DE DESENVOLVIMENTO
DO EXTREMO SUL
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Fazenda socorre têxteis dando
moratõriá ao produtor doalgodão

Banco do Brasil desmente

criação de um banco rural
Salvador - O -presídente do Banco do

Brasil, Sr.'Angelo Calmon de Sá, desmen
tiu em Salvador a Criação do Banco Rural
que, segundo rumores, substituiria o BB
nas operações agrícolas, O Sr. Ângelo Sá
afirmou não passar de boato a criação
"desse novo banco e que o Banco do Brasil
continuara operando com crédito agrícola.

O Sr. Angelo'Calmon de, 'Sá, referindo
,se h nova lei de comércio dos Estados
Unidos, afirmou que por enquanto ne

nhum produto brasileiro que para lá é

exportado sofreu restrição e que a nova

lei causou impacto aos" emprésários apenas
porque os Estados Unidos sempre foram
defensores do livre comércio e agora
,põem na mão do executivo o poder' de
.' decidir sumariamente restringir as 'impor-
tações deste ou daquele produto.

.

Quanto ao problema da soja, cujos
plantadores estão prevendo prejuízos, o

presidente do Banco do Brasil declarou
que "no Brasil, este ano, se plantou soja
como nunca, e o governo tem um esque
ma para adquirir grande parte da produ
ção e assim garantir o preço mínimo e

evitar o prejuízo aos plantadores". ,

. Referindo-se ainda h nova lei de comér
cio dos Estados Unidos, disse o Sr. Ânge
lo Calmon de Sá que "não conhece nada:
que venha prejudicar as exportações
brasileiras. Até agora nehum produto
brasileiro que é exportado para os Estados
-Unídos sofreu restrição e o problema
maior 'prende-se aos países membros da

, OPEP. O impacto da nova lei' de comércio
foi a dotação de instrumentos ageis de con-
trole do 'comércio'
norte-americano pois, o que antes demora
va dois ou três anos para se' decidir, como
no caso das exportações de calçados brasi
leiros, pode ser decidido muito mais rapi
damente".

Governo vê especulação e não

admite Importação do cimento
Brasnia - Conforme informação ontem dinheiro h disposição dos vários empreen-

divulgada nos Ministérios da Fazenda e 'do dimentos.
Planejamento, são remotas as possibilida- Outra justificativa dos especialistas para
des de o governo' vir a autorizar' as, a não aprovação das. importações de
importações de cimento por considerar cimento: não seria coerente da parte do
que as justificativas dos empreiteiros não, governo aceitar esse gasto adicional com

estão de acordo com a realidade interna. 'compras no exterior, no momento em que
Para os técnicos governàmentaís, o que . ele se define por uma política austera' nas
está havendo é uma especulação no setor, importações, isso incluindo até os bens'
através da formação de estoques, essenciais. Não seria agora que se permiti-

Para essas mesmas fontes, não tem base ria a importação de. cimento quando os

a alegação dos empresários de que a dados indicam que a produção interna é

principal causa da. crise no abastecimento suficiente para atender a demanda.
de cimento é o pique das obras públicas De qualquer maneira, o problema está
em consequência do término dos manda- sendo estudado pelo Ministro da Fazenda,
tos do governadores. Entendem os técni- Sr. Mário Henrique Símonsen, sendo pos-
cos que não existe solução de continuida- sível um encontro com os representantes
de das obras, por força das mudanças do Sindicato Nacional da Indústria do
administrativas, já que a verba para as Cimento para que' seja tomada uma posi-
construções são liberadas com antecedên- ção concreta por parte do governo sobre.
cia, portanto é contínuo o fluxo de o problema,

.

. Empresas formam, "pool' para
esportar sucos concentrados

Rio - A unificação das vendas de
sucos concentrados de frutas cítricas

(laranja e tangerína.iexclusíve o limão) foi
efetivada ontem durante' a reunião do

diretor-geral da Carteira de Comércio
Exterior (CACEX) do Banco do Brasil, Sr.
Benedito Moreira Fonseca, com os repre
sentantes das sete indústrias do setor.

A decisão governamental de formar um·

"pool" de exportação para os sucos con

centrados, a fim de evitar a deterioração
dos preços do produto no mercado inter

nacional, foi bem recebida pelos indus-
, triais, que já haviam tentado a medida por
iniciativa própria no ano passado, mas

sem sucesso, em virtude da recusa da
maior empresa do setor - a Citrosuco
Cutrale - de participar do "pool".

Os industriais' se reunirão no início da

próxima semana, em São Paulo, quando,
por incumbência da Cacex, deverã� deci
dir sozinhos o esquema de comercializa

ção da próxima safra de laranja, que

começa em maio e vai até março de 1976.
Ou seja, os técnicos governamentais deixa
rão com os industriais 'a decisão de estabe
lecer a participação de cada empresa nas

exportações, e mesmo o total a ser expor
tado.

. Após esta reunião, o industriais volta-
. rão a se encontrar com os técnicos da
Cacex, provavelmente na 'próxima sexta

-feira, para acertar os últimos detalhes di
formação do "pool". Participarão das reu

niões os representantes das sete empresas
do setor: Avante, Çitral, Citrobrasil, Citro
suco Paulista, Citrosuco Cutrale, Suco
Rico e Tropi Suco.

A estimativa dos técnicos da Cacex é
de que a próxima safra de laranjas deverá .

se situar no mesmo nível da safra que está
se encerrando, de 51 milhões de caixas,
que permitem o fabrico de 189 mil
toneladas de suco. Estimativas mais
otírnístas, da indústria, situam a próxima
safra num nível 10% superior a atual.

PRovíNCIA - CRÉDITO
IMOBILIÁRIO S/A.

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DOS MUTUÁRIOS EM ATRASO.
.

Pelo presente edital 'ficam convocados os mutuâ:içs abaixo indicados,

adquirintes de imóveis financiados pelo' PROV{NCIA - CRÉDITO IMOBILlARIO

S/A., à comparecerem em nossos
1escrltõrios, sito à ,Rua 7 de Setembro, no. 23 -

s/loja, dentro do prazo máximo de 20 (vinte) dias a contar da data desta publicaçãb,
a fim de regularizark seu débito em atraso. Esta corwocação

é feita na forma da lei

5.741/71 de 10. de dezembro de 1971.

JoSÉ NOREVAL LEMOS e ELZA PER�IRA DE SOUZA - Rua Pr�idente
Coutinho - Esq. Av. Othon Gama D'Eça .; Fpolis-SC.

t-IUGO SiLVEIRA LOPES e sua esposa lçAJEQUITIBÁ SOUTO DE CARVALHO

LOPES - Ru.a "E" ....: Paralela à Rua Belarmino Corrêa -:- Trim:lade-Fpolis-SC.

JOst ZEFERINO PÓVOAS e sua esposa JUREMA CAVALLAZZI PÓVOAS -

,

Rua Alves de Brito, s/no. - Apto. 202 -"B".

HENRIBERTO GONÇALVES e sua esposa EVELlN APARECIDA LARA

CONÇALVES - Av. Central, no. 200 - Loteamento São Bento - Lote no. 94 -

Fpolis-SC.
FLAVIO VELLOSO DA SILVA e sua esposa HENRIQUETA MENEZES DA

SILVA - Rua Elesbão Pinto da Luz, no. 291 - Barreiros - Fpolis-SC.
I

FLAVIO FLORES ZIPPEL e sua esposa MARIA HELENA DE SOUZA ZIPPEL -

(

Rua Max Chramm, no. 40 _. E�treito - Fpolis-SC.

ENIO LOPES e sua esposa MARIA MADALENA FERREIRA LOPES - Rua Felipe

Neves, no. 97 - Estreito - Fpolis-SC. .,

Florian6polis-SC, 23 de fevereiro de 1975.

PROVINCIA- CRÉDITO IMOBILlARIO S/A.

I.

I

I'

Orçamento da União
para 1976 começa a

ser debatido quarta-feira

Rio - O Ministro da Fazenda, Sr.
Mário 'Henrique Simonsen, reuniu-se
ontem no Rio, com a sua assessoria
econômica e com os técnicos do Banco
Central, quando foram analisados os

aspectos da conjuntura que afeta as

indústrias têxteis. Debateu-se a adoção de
algumas medidas destinadas a melhorar a

situação do mercado e impedir que se

agrave a posição financeira das empresas.

ceiros das indústrias com os fornecedores
de matéria-prima, proporcionando uma

certa folga nas disponibilidades de caixa
das empresas. Os problemas de ordem

conjuntural mais grave são os obstáculos

para a colocação dos manufaturados
têxteis no exterior em face das restrições
do mercado internaciona:1 e do alto custo
da produção do setor.

.

Um dos empresários informou que o

custo da produção da indústria' têxtil
nacional é atualmente 28% maior, que o

registrado em outros países, o que torna o

produto brasileiro com um baixo nível de .

competitividade lá �ora.
'.

Rio - A elaboração do orçamento da união para 76
começará a ser discutida em reunião do sub-sistema
de orçamento federal, convocada para quarta feira ãs

3 da tarde, no auditório do Ministério do
Interior, em Brasilia,

A informação é da Secretaría de Planejamento da
Presidência da República acrescentando que serão
discutidas também as modificações introduzidas na

classificação orçamentária em decorrência das
conclusões do 10. Seminário Nacional de Orçamento,

realizado em Araxá.
.

O·ministro anunciou a prorrogação dos
financiamentos concedidos aos produto
res de algodão, que se encerrariam em

março, a um grupo de empresários têxteis
da Paraíba, liderado pelo presidente da
.Federação das indústrias daquele Estado.
Pouco antes o Sr. Mário Hneiruq Simon
sen se reuniu ainda com o presidente do
Sindicato da Indústria . da Fiação e

Tecelagem de São Paulo, Sr. Luis Américo
Medeiros.

Com os técnicos do Banco Central, o

Ministro da .Fazenda discutiu algumas
medidas acauteladoras a fim de' evitar
maiores. reflexos negativos no mercado
financeiro com a falência decretada da
Companhia Nacional de Tecidos, Soube-se
no interior do, gabinete ministerial que o

débito desta empresa atinge a um volume

superior a Cr$ 1 bilhão, e que várias
/ instituições financeiras estão preocupadas
com a sua situação de credoras. /

Contrato de mais 'de 4
. bilhões para o Plano
de Construção Naval

Os empresários paraibanos expuseram a
.

situação do setor têxtil em seu Estado,
onde, segundo eles, há uma acentuada

.

Brasflia - O Ministro dos Transportes, general Dirceu Noguein' retração nas vendas e dificuldades de

presidirá a assinatura de um contrato no valor de Cr$ 4 bilhões ordem financeira para as empresas. Um
1 4 dos empresários ínformou que acrise5 milhões 600.mil, na maior parcela de aplicação dos recursos

previstos no plano de construção naval (Cr$ 30 bilhões), Os' tende a se to�ar mais. grave se não .forem
.

, ,-', adotadas medidas capazes de evítar acontratos envolvem uma tonelagem supenor a I milhao 300 míí. .

'tu
-
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dSão oito minero-petroleiros ("ore-oH") de longo curso, 13 I Si aja<? � mS�denc1a a� in
_

s nas e o

graneleiros e 6 cargueiros para a' cabotagem e ainda 12 chatas e 2 com reio e te� o�'e c�n ec�oes.
tempurradores para a nav,egação interior (fluvial), As novas embar- � prorrog�çaoal OSd_ mancl�:'�os aos

cações representarão um acréscimo de 1 milhão 072 mil toneladas pr� uto�es _e go ao pern.llsi fiu:n�
na frota nacional de longo curso e de 238 mil 200 toneladas na' maior dilataçao dos cornprorms os man

cabot�m, ��������������������������������

Ao ato de
f
assinatura dos contratos estarão presentes o

Vice-Presidente da República, general Adalberto, Pereira dos

Santos, e os Ministros do Planejamento, Reis Veloso; Marinha,
almirante Azevedo Henning; e Minas e Energia, Shigeaki Ueki.

Os protocolos de construção beneficiam quatro estaleiros do

país.' \.

o presidente do Sindicato de Tecela
gem e Fiação, de São Paulo mostrou-se
satisfeito ao final do encontro com o

Ministro da Fazenda, afirmando que
foram analisados problemas conjunturais e

que o governo se mostra bastante interes
sado em encontrar as melhores fórmulas
para ajudar aquele setor industrial.

L

Área da Sudene suspende restrições

Automóveis terão
novo aumento
à partir de abril

Recife - EÍn face da crise por.' que vem

atravessando o setor têxtil, a Sudene
baixou portaria- suspendendo, por seis
meses; restrições legais impostas à aprova
ção de projetos têxteis e de confecções 'no
Nordeste, de modo a lhes facilitar o

acesso a maiores ursos. de financiamentos
do sistema de incentivos fiscais 34/18.
A portaria, de número 40/75 determi

na a suspensão do direito de vetar acrésci
mo de 10 pontos a projetos do setor, bem
como de deduzir 15 pontos a .empreendi
mentos de ampliação e complementação,
possibilitando, assim, que os projetos -

tanto de instalação como de ampliação
possam alcançar mais facilmente as faixas
de prioridade "A" e "B", o que lhes
faculta obter, respectivamente, até 751 e

50% dos seus investimentos em incentivos
fiscais do 34/18.

A White Martins encaminhou projeto à
Sudene para a ampliação da sua produção
de eletrodos de grafita na Bahia, onde
investirá 312 milhões e 300 mil. O empre
endimento solicita recursos do sistema de
incentivos fiscais 34/18 da ordem de
Cr$ 92 milhões e 400 mil e prevê, a

criação de 646 empregos no Estado.
O empreendimento da White Martins é

um dos onze chegados este mês para,
análise na Sudene, com previsão de inves
timentos totais. no montante de Cr$ 1
bilhão e 700 milhões nos Estados da
Paraíba, Pernambuco, Rio Grande do Nor

. te, Sergipe, Minas Gerais e Bahia. Os onze

projetos solicitam uma contrapartida de
recursos"34/18 de Cr$ 551 milhões e 500
mil ,e indicam criação de 2 mil e 81 novas

oportunidades de emprego no Nordeste,
quando em funcionamento.

São Paulo - A indústria automobilística deverá solicítaç-um
novo aumento nos preços de seus veículos, agora no

,

início' de abril, para fazer frente aos custos que .

teve e terá 'com reaiustes salariais de seus operários.
Esta será a segunda elevação de preço este ano, já que

a primeira ocorreu em janeiro último.
O novo aumento já está sendo estudado pelo sindicato
e pelas indústrias e será levado no infcio de abril ao

Conselho Intermínísterial de Preços, entrando em vigor a

partir daí, do acordo com o sistema de .liberdade vigiada.

Indiana Distribuidora de Títulos e

Valores Mobiliários - Blumenau

\ R. de Queiroz S.A. Corretora

� de Câmbio e Valores '

���� Stein Distribuidora de Títulos e
� Valores Mobiliários - Joínvílle

Alpha Distribuidora de Títulos e
.

Valores Mobiliários - JoinvilJe

MiJIen S.A. Corretora de Câmbio e

Títulos - Florianópolis
Besc Distribuidora de Títulos e

Va.lores Mqbiliários - Florianópolis

Fiovale:
maisdoqueuma

grandeneg6eio.'
A produção da Fiovale

poderá: ser totalmente absorvida
pelas indústrias empreendedoras,
o que garante a rentabilidade
.neoessária para quem, ao aplicar

. seus incentivos, procura também
realizar um grande negócio. .

Entre em contato com uma

das sociedades rínanceíras abaixo
relacionadas. A Fiovale é a sua

oportunidade para ganhar muito
dinheiro com o desenvolvimento

da indústria têxtil de
Santa Catarina.

. Ao escolher o projeto para
aplicar seus incentivos fiscais,
considere bem a garantia de
rentabilidade que ele lhe oferece,

Justamente esta garantia,
de um bom retorno para seu

investimento, é a grande qualidade
da Fiovale.

.

A Fiovalê< surgiu quando a

Cia. Têxtil Karsten, liderando um

grupo de empresas, resolveu
aplicar seu reconhecido know-how
em outro empreendimento
que reunisse excepcionais
possibilidades de êxito.

O projeto'da nova

empresa, aprovado pelo
Fundesc através da
resolução 580, prevê
um investimento de
cinquenta milhões de
cruzeiros e indica a

capacidade para produzir
2700 toneladas de fios de
algodão por ano.
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A Caixa Econômica Federal e o

BNH criam/faixa de crédito' de

Cr$ I bilhão para os hospitais
, Objetivando a ampl iação e o

aperfeiçoamento da rede hospitalar
\ brasileira, a Caixa Econômica

Federal e o Banco Nacional da
Habitação, firmaram convênio para
finatlciamento, numa aplicação,

de Cr$ 1 bilhão.

sr: João Gasparino da Silva - os

recursos do flanco Nacional da '

Habitação poderão atender no

máximo a 69%. de cada' financia-
'

I menta, entrando a Caixa Econômi
ca Federal com a complementação.
Compromete-se a Caixa, desta for
ma, a entrar com Cr$ 600 milhões,
para essa linha de, crédito, que
poderá ser estendida ainda mais
para a aquisição de instalação de

equipamentos necessários ao fim
cionamen to de unidades médico
-hospitaiares; bem como em pro-,
gramas especiais, envolvendo orga
nização, racionalização e recupera
ção administrativa das referidas
unidades."

' '

E continuou o Gerente Geral da
CEF em Santa Catarina - "A
medida jaz parte da politica do

J

Banco Nacional da Habitação, de

financiar em escala crescente, a

implantação ',de equipamentos
comunttârios. 'ftais 'como escolas;'"
hospitais, transportes de massas e

ou tros.
"

'

,

"Esta 'medida - enfatizou - se

enquadra dentro da, politica de
Desenvolvimento Social do Gover
no Geisel! cujo órf?ão normativo, é
o Conselho de Desenvolvimento
Social, e o ,�ecu tivo é' a Caixa
Econômica, Federal, administradora

, "do Fundo 'de Apoio ao Desenvolvi
mento Social - FAS, que tem

como meta melhorar substancial
mente o ntvel de qualidade de vida

,das populações, assegurando um

minimo de bem-estar, pará que

nenhuma 'classe fique' fora 'de
, processo de integração e expansão.

"Reconhece 0, Governo proble
mas no setor da Saúde. Em 1971,
.o Brasil contava apenas com 4 mil'
hospitais, com um total de 280
mil leitos. Isso significa que em

cada mil habitantes o Brasil tem
somente 3,8 leitos, para atendi

mento hospitalar. Entende ainda

que desde o setor privado como 'a
Previdência Social carecem de

capacidade gerencial e estrutura

técnica, reduzindo-se, para isso, a '

eficácia dos recursC?s públicos em

pregados e aumentando-se o risco
das decisões de elevá-los substan-

"

cialmente - acrescentou. "

E concluiu o sr. João Gasparino
da Silva - "Assim, a_ linha de

crédito aberta, manifesta a preocu

pação .

e a seriedade com que o

Conselho de Desenvolvimento So
cial encara o problema hospitalar
no Brasil, proporcionando, desta
forma, os recursos necessários ao

desenvolvimento e aperfeiçoamen-
,

to do sistema hospitalar, atenden
do a estratégia flXadá'pelo, Gover
na Feqeral para o setà�.;'

'.. ,

Passando a, atuar como instru

mentos da Politica Social do
Governo Federal, também na área
da saúde, a Caixa Econômica
Federal e o Banco Nacional da

Habitação vão aplicar Cr$ 1 bilhão
na concessão de financiamentos
para a construção, reforma e

ampliação de hospitais, ambulatô-

'rios, dispensários 'e serviços para
""

'_, _,

hospitalares.
'\ Falando a, respeito da nova

modalidade de financiamento ora

lançada, adiantou o' sr: João'Gas-
_

parino da Silva, ({erente Geral da
Caixa Econômica Federal em San
ta' Catarina: "Os financiamentos
serão concedidos a projetos elabo
rados conforme as normas técnicas

fixadas pelos Ministérios da Saúde
e da Previdência Social e, ainda, as
diretrizes aprovadas pelo Conselho
de Desenvolvimento Social. A tra

vés do acordo firmado há poucos
,

dias, o BNH repassará à Caixa Cr$
400 milhões, enquanto esta entrará
com Cr$ 600 milhões em recursos

próprios para essa nova linha de

crédito, ficando a Caixa Econõmi-
'ca Federal, como, administradora
do Fundo de Apoio Social - FAS,
será a responsável pela aplicação
desses. recursos, no montante' de
Cr$'1 bilhão; inicialmente.

"

'o CONTRATO
"Pelo contrato - prosseguiu o

;.
.. '., �.

ora. no' MEVER�você compra"
o seu ,Dodse1800em24 préstações
epagasó23.

,'.

Não perca tempo.
Só as milagrosas
condições de vendas do

MEYER oferecem a

você uma oportunidade
como esta. Sempre,
cornooferta especial, o
MEYER lhe dá uma

prestação de presente.
Venha logo e fale com

quem resolve: a equipe de

vendas do M EYE R. Depois, saia
por a í com uma aleqria a

mais e uma prestação a menos.

Chrysler:engenharia de vanguarda

REVENDEDOR AUTORIZA�Od� CHRYSLER
,�do BRASIL

Nos Supermercados A SOBERANA
vocé encontra um mundo de ofertas
sensacionais, com preços reduzidos!

Passe numa das três lojas da SOBERANA e sinta o

prazer de comprar as mais variadas ofertas da melhor
qualidade e com os menores preços!

Supermercados A SOBERANA - onde é gostoso
comprar!

,co

$
E

,'OPEITAS
SEIISACIOIIAIS
'I PIEQOS
EDUZIDOS

t'
I

_ \
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COYL..:" 'de Pter Yates,
com Robert Mitchum.
INTERLÚDIO DE

AMOR, com William
Holden - 18 anos. Roxy 2

e 8 horas.
A FANTÁSTICA VIA·

GEM DO ALBÀTROScom
Vincent Price, Charles I
Bronson. Censura 5 anos.

Jalisco 2-4-7,30-9,30
horas.

A ORGIA DOS MOR

TOS, com Stan Cooper
NÚPCIAS VERME-

LHAS, com Geraldo Del

Rey - 18 anos. Glória 4 e

8 horas.
,UMA FORÇA' PARA

UM CANALHA, com Gian
ni Carko - 18 anos. Rajá 5 I

O EXORCISTA (The
Exorcist) de . William
Friedkin, com Linda Blair,
Ellen Burstyn, Lee J. Cobb,
Jason Miller. WB-Censura
18 anos. São José
3,45-7,45-9,45 horas

A VIRGEM E O 'MA
CHÃO, nacional, com
Aurelio Tomasini, Esperan
za Villa Nueva. Eastmanco
lor 18 anos. Ritz

4-7,45-·9,45 horas
-'I, AMARGO DESPERTAR
('Vna Breve Vacanza) de
.Ylttorío De Sicca, com

Florinda' Bolkan, Renato
Salvatorri -' Censura 14
anos. Coral 2-4-8-10
horas»

OS AMiGOS DE EDDIR

Nacional: A Virgem e o MachãCJI

ZAN E AS AMAZONAS

-IJALlSCO'
2 horas - A

5 anos. Fantástica Viagem de Alba
Coral 2 horas - AMARGO tros � 5 anos.

DESPERTAR - 5 anos. Glória 2 horas' - DUMBO
anos. Roxy 2 horas - OS AMI- - Censura 5 anos.

Rítz 10 horas - DUMBO - GOS DE EDDIE COYLE Rajá 2 horas - TARZAN E
INTERLÚDIO DE: O MENINO DAS SELVAS

TAR·
I AMOR - Censura 18 anos. i - 5 anos,

'

e 8 horas.
FILMES EM MATINÉE

São José 1,30 - A GUER
RA DOS DALMATAS - 5

Censura 5 anos.

Ritz 2,00 horas
0.\

...._._-_--_._---------,'--------,---
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ADMIRAL ROYAL 10000

Ar Condi ionado
,

'

Adn..ira/.

Não sofra mais com o calor. Ponha um ar

condicionado Admirai em sua vida, que
ninguém é de ferro. As Lojas HM não'
esquentam sua cabeça na hora do pagamento.
Planos especiais para você ter o verào mais
suave do mundo.
Consulte, sem compromlsso-nosso
Departamento especializado. ,

I Grátis: levantamento de carga térmica.
a partir de

cruzeiros
mensais,
sem entrada.

70 LOJAS DO RIO GRANDE À GUANABARA

VIRGEM - Não se esmoreça diante de
_ obstáculos. Leve em frente os seus

plans de progresso familiar, profissional
e financeiro, que tudo tende a terminar
conforme suas previsões, Ótimo ao

casamento e � vida amorosa.

LIBRA - Ótimo dia para promover
acordos com os, familiares e com as

pessoas de seu ambiente social. A

saúde será excelente o que deverá
contribuir para ter maior disposição
aos passeios, à prática de esportes e às
diversões. Pode amar.

HerôscQPO

Omar Cardoso

ESCORPIÃO - Mantenha a calma e a

prudência e reflita com' segurança para
conseguir chegar onde está pretenden
do. O fluxo favorece a vida em família,
o campo' amoroso e tudo que possa lhe
trazer paz íntima.
SAGITÁRIO - Excelente dia para
cuidar de seus assuntos particulares" e
pessoais. Faça um exame de sua

situação econômica antes de realizar'

qualquer projeto. É um ·qia agradável
às diversões, aos passeios e à vida
amorosa.

CAPRICORNIO - Dia satisfatório e

muito bom para a concretização de'
seus ideais. Estude como solucionar os

problemas mais importantes e confie
num futuro brilhante e sem dificulda
des financeiras. Pode amar e divertir-se,

AQUÁRIO - Otímo período para
estudar assuntos econômicos, financei

ros, bancários, profissionais e tudo

aquilo que possa elevar sua vida
material. O fluxo também favorece a

vida sentimental, familiar, amorosa e às
diversões.
PEIXES - Bom dia pma os assuntos

afetivos, às novas amizades, à vida
social e' familiar e para, elevar sua

personalidade. A saúde deverá melhorar

sensivelmente, mas desde que evite

abusos de um modo geral.

ÁRIES - Dia em que deverá deixar os

negócios de lado. Procure divertir-se e

passear ao lado de pessoas inteligentes,
otimistas, e da pessoa amada. Excelente
fluxo astral para a convivência familiar.
TOURO - Será importante hoje adiar

compromissos profissionais e financei

ros, deixando-os para os próximos dias,
quando a influência será bem melhor,
para a solução de tais coisas. Hoje é

dia para descansos, divertimentos, pas
seios e para amar.

G�MEOS - Se, nasceu por volta do dia
11 de junho., deverá evitar atritos e

desentendimentos em seu âmbito fami
liar e social. Contudo, a saúde será
bastante 'boa o que deverá contribuir

para o seu sucesso nas diversões e nos

esportes.
CÁNCER - A influência de 'sua Nona

Casa Astral 'deverá me trazer neste dia
muita harmonia familiar, paz de espíri
to e tudo que possa deíxã-lo feliz de
um ou de outro modo. Ajude aos

menos afortunados. Será recompensadc
Câncer.

'

LEÃO - Ótimo dia para o estudo e

para adquirir novos conhecimentos

profissionais. Contudo, a saúde deverá
ser bem olhada, bem como a reputaçãc
e a convivência familiar. Um pouco de

distração lhe fará mpito bem.

FEDERAÇAO DAS INDÚSTRIAS DO ESTADO DE SANTA CATARINA

SERViÇO NACIONAL DE APRENDIZAGEM INDUSTRIAL
I • I \

) , (SENAI),
Departamento Regional de Santa Catarina

.

FlORIANOPOllS

CONCURSO
Acham-se abertas a partir de 24.02 a 05.03 as inscrições para preenchimento de

uma vaga para Técnico Têxtil no Centro de Treinamento 'Têxtil _ lAFITE de

Brusque.
CONDiÇÕES PARA INSCRfÇÃO

a. Quitação com o Serviço Militar
b. Certidão de Nascimento [mlnimo 21 anos e máximo 35 anos)

-
( ,

c. Curriculuril Vitae

d. Trtulo de Eleitor

e. Prova de Concfusão-do Curso Técnico Têxtil

f. Duas fotografias 3 x 4
VANTAGENS

Vencimento Cr$ 2.407,00 (dois m ii e quatrocentos e sete cruzeiros) mensais,
aumentos quinquenais, décimo terceiro salário e salário famflia. Ao candidato

nomeado, se casado, atribuir-se-á uni auxmo habitação, no valor de 20% dos,
, .,

�

vencimentos a que farã jus após havêr completado um ano de efetivo exercJcio.
Os interessados serão atendidos na -sede do Departamento Regional do SENAI _

,

Rua Felipe Séhmidt, 67 - 30. andar - Flori�nópolis e no Centro de Treinamento

Têxtil - LAFITE de Brusque na Avenida 10. de Maio, 870.

Florianópoli.s, 20 de fevereiro de 1975.

DIRETOR REGIONAL

FEDERAÇAO DAS INDÚSTRIAS DO ESTADO DE SANTA CATARINA

SERViÇO NACIONAL DE -APRENDIZAGEM INDUSTRIAL

(SENAI)
Departamento Regional de Santa Catarina

FlORIANOPOllS

CONCURSO.
- Acham-se abertas, a partir de 24.82 a 05.03, as inscrições ao concurso .para

preenchimento de uma (:1) vaga para Assistente de Treinamento, na Agência de
"

'

/'
Treinamento de Chapecó.

CONDIÇÕES PARA AJNSCRIÇÃO
EXIGE-SE

'

a. Quitação com Serviço Militar
b. Certidão'tle Nascimento (mínimo 21 anos e máximo 35)
c. Curriculum Vitae

d. Trtulo de Eleitor
e. Duas Fotografias 3x4
f. Prova de conclusão do 20. grau
O concurso constará além das provas de Português e Matemática, de uma entre-

vista com os candidato!'.

VANTAGENS
Vencimentos de Cr$ 1.479,00 (hum mil, quatrocentos e setenta e nove

cruzeiros) mensais, aumentos quinquenais, décimo terceiro salário, salário família e

cursos de aperfeiçoamento, auxmo habitação correspondente a 20% dos vencimen-

tos, se casado.
.

As regalias relativas aos auxrlios habitação, o candidato aprovado terá direito

após haver cumprido o per rodo de 1 ano de efetivo exerclcio.
Os interessados serão atendidos na sede do Departamento .Regional do SENAI, á

rua Felipe Schmidt, 67, Palácio das Indústrias, 30. andar _' Florianópolis e na

Agência de Trejnamento de Chapecó, à rua Getúlio Vargas; 230 _ Chapecó _ SC.
"

Outras informações os candidatos poderão obter nos endereços acima referidos.

Florian6polis, 20 de fevereiro de 1975.
DI RETOR REGIONAL
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•• Emedaux - Já está com seus
escritórios confortavelmente
instalados no edifício Rosa
Boabaid a Praça Pereira Oli
veira, a Empresa Imobiliária
Emedaux.

,

-x-

ClúlÍca - No edifício Jorge
Datlx sobreloja, sala 3, inau
gurou 'quinta"feira sua clínica
ortodôntica, o Dr. Décio
Girardi, recentemente che
gado de Buenos, AiTes onde
fez curso de especialização�'
em Ortodontia. :\

I -x-

Casamento - Dois casais Be
lisário Ramos da Costa .e
Antonio A. Gorgian i, estou

recebendo convite para a ceri-

rnõnia do casamento de seus

filhos, Maria Cacilda e Sergio
Luiz. Os noivos terão encon
tro � 19,30 horas, ria capela
do Colégio Catarinense, dia 7

Zury próximo.
.

-x-

A bonita e elegante sra. Suely
Pereira Malburg, em seu bem
decorado apartamento na

praia de Cabeçudas, l:euniu
sras, da sociedade para um

chá, em homenagem a sra ..

Comandante Nicolau Malburg
(Pompéia).

"

-K-

O Presidente da Assembléia
Legislativa, Deputado Epitá
cio Bittencourt, em sua recen

te. estada na capital gaúcha"
foi recebido pelo comandante
,do 30. Exército General de
Exército Oscar Luiz da Silva.
O, Presidente do Poder Legis
lativo Catarinense, viajou em

companhia do assistente Mili
tar Coronel Saulo Nunes de

Souza.
.:..x-

Viagem - De viagem marcada

para a Europa no mês de

'maio, o ortopedista Hercílio
Ivo Varella onde participará
de um' curso de especializa
ção. Na Dinamarca o Dr. Va-

'

rella, especialmente convidado
, tomará parte' num congresso
internacional de sua especiali
dade.

.

-x-

'L'Officiel Cabeleireiro, está
com competente esteticista e

modernos aparelhos importa
dos, para completo tratamen
to de beleza. Julio Leon, pro
prietário de L 'Officiel Cabe-'

leireiro, viaja para o exterior,
para' fazer curso de especiali
zação.

I"'.'

�x-

Amanhã �s 10 horas em so

lenidade na Escola de Apren
.dizes Marinheiros de Santa

Catarina, 'o Comandante
daquela Unidade capitão Fra

gata Capanerna, para a trans-
. missão do cargo ao novo Co
mandante da Escola, ao 'Capi-'
tão Fragata Odilon da Silva'
Filho - Ao comandante Ca

panema nossos agradecimen
'tos pela gentileza do convite

'pafa solenidade,
-x-

A gaúcha Rejane,
Miss Brasil 73,
passou o carnaval em

'nossa cidade.

A beleza da jovem
senhora R ita de Cássia '

Cintra, hoje
é destaque

Claudia - A beleza loira de
Claudia Vieira Machado, que
estava veraniando em 'praias
de Santa Catarina, já está de,
regresso a São Paulo onde
reside. Claudia viu o nosso

I
carnaval gostou e prometeu
voltar no próximo ano.

-x-

Fernando Luiz, filho do casal

Cyda e Luiz Fernandes Sabi-
"

,no,' residen'te em Brasília, pas
sou três meses nos Estados

Unidos, 'onde' participou de
um vestibular para Engenharia
Mecânica, classificando-se o

j ov�m catarinense, em 10. lu

gar. Nossos cumprimentos ao
,

casal Sabino e seu filho Fer
nando Luiz, '

-x-

O elegante c�al Lucy e Cesar
Ramos, hoje, em sua maravi- ,

1 hosa Casa Branca, em' Cabe-
-çudas, recebe convidados para
um almoço. Como sempre
acontece. o aperitivo será ser

vido na pergola da piscina da
bela residência.

,-x-

O general. Roberto Alves de
Carvalho Filho, chega' a nossa'

cidade dia 8 próximo. Dia 13,
.

o general Carvalho Filho, as

sumirá' o tomando do Grupa- ,

mento do' Leste Catai:inense.
-x-

Heládia - Quem aniversariu

ontem, foi Heládia Kotzias e

em seu apartamento Heládia
, recebeu convidados para um

jantar, comemorando o acon

tecimento.
-x-

Moritz - Em reunião no La

guna' Tourist Hotel, o enge
nheiro João Eduardo Amaral

Moritz 'recebeu convite, para
trabalhar num, destacado gru
po 'Empresarial, da cidade de

Criciúma,
-x-

O casal Paulo Mendes, hoje,
em sua casà de veraneio no

Balneário Camboriü, recebe
convidados para uma peixada,
Enfie os convidados está o sr.

e sra. Dr. Deodoro Lopes
Vieira.

-x,-

Motoca - Como tudo se sabe
em, sociedade, fomos informa-

r

vos, e seus pais, será na cape
la, após a cerimônia.

-x-

dade na próxima semana.

-x-

Às 20 horas do próximo dia

8, na capela do colégio Cora
ção de Jesus, Carmem Macha
do+Linhares e o médico Rolf
Francisco Bub, vão receber a

bênção do casamento. A ele

gante recepção aos convida- ,

dos, será no Clube Doze de

Agosto, 'serviço da eficiente

equipe,Manolo'S.

dos que o médico Luiz Fer
nando Di Vicenzi para seu

esporte no Balneário Canasvi
eiras, acaba de, adquirir' uma
Motoca Zerinho,

-x-

Na capela do Divino Espírito
Santo dia lo��� 18,30 horas
vão receber abênção do casa

mento" Maria da Glória Gallu f
Pederneiras e Gilbe'rto Silvei
ra.' Os cumprimentos aos, noi-

Viajou para Belo Horizonte,
onde participará de um con

gresso internacional de Oftal
mologia, o conceituado médi
co, Henrique' José Filomeno
Fontes. O Dr. Eontes. viajou
em companhia de sua esposa,

deven,_do' regressar ii nossa ci-

,IIIIEII�I
�\\

S'S
IIIIIIIIIP

A EMEDAUX- ENGENHARIA EMPREENDIMENTOS S,A.,
MUDOU-SE PARA NOVAs
E AMPLAS INSTALAÇOES.
ESTAMOS EM CASA NOVA:

\ EDIFíCIO "ROSA BOABAIDJ1
NA PRAÇA PE�EIRA OLIVEIRA, 14,
AO LADO 'DO TERRENO
ONDE ESTÁ SE.NDO CONSTRUIDO
O EDlflCIO SEDE DA EMPRESA.
A CONSTRUTORA NÓBILE1
DO GRUPO EMEDAUX,

'

TAMBÉM ESTÃ NO MESMO ENDEREÇO.

oEmEDAUX
PRAÇA PEREIRA OLIVEIRA, 14
PARA ATENDE-LO SEMPRE. MEU-IOR

SlAQUE

SLAQUE
VESTIDO

SAIA CHAi\lEl

por87,00

de 310,00

por 259,QO

lO.ruGA

__ • ..._,
,

...__._.- .....,'"c. - A ..... , •.• --:c......
,._
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-� DESPACHANTE SONAGLIO
HERMINIO SONAGLlO & eu LTDA.
R. CEL. PEDRO DEMORO, 2157 - ESTREITO

DR. SAVAS APOSTOLO ORA. ANÉSIA, BOTELHO FRANCISCO

"l/',.�fr, AUMINI�'lkAUlJkA Ui:: íMúVi:.i�
� I �ÃO FkANt;I�(;ú UUA.

, ( -

Rua Deodoro, 11 - Fone 3795

CRECI-252

IMÓYEIS PARA ALUGAJ{

ME:DICO DE SENHORAS
Consultório: Edifício Ceisa, 40. andar.- conjunto - 40l.
Rua Felipe Schmidt - Esquina com Jeronimo Coelho, 14.
Atende diariamente as 14 às 20' horas.
Res idênc ia: fone 2211.

CIRURGIÃO DENTISTA
Atende diariamente das 14 às 19 horas. Edifício Dias
Velho - sala 115 - 10. andar. - Rua Felipe Schmidt,
27 - Florianópolis - SC

AO LADO DO DETRAN

e nca m i n hamos ca rte i ra de motorista, identidade.
passaporte, regs. no DNE H, imposto sindical, atestados.
certidões, fotocópias, fotografias, seguros total, incêmdio e

obrigatório, plastificações, inst r u ç

ô

es ,teóricas,
EMPLACAMENTOS, etc.
RAPIDEZ E EFICIÊNCIA.

APTOS
ED VISCONDE DE OURO PRETO
APTOS: 206-606
Apto com 2 qtos, sala, cozinha, banheiro, área de serviço,
dependência de empregada e garagem.
ED DANIELA/ APTO 1205

Apto com 2 qtos, 1 qto com armário embutido, sala, cozinha
com armário embutido, ,área de serviço, dependência de em

pregada e garagem.
ALAMEDA ADOLFO KONDER/No. 11

Apto com 2 qtos, sala, cozinha, bqnheiro, copa conjugada,
área de serviço, entrada para o carro e telefone.
ED BERENICE/ APTO 604

Apto com 2 qtos, sala, cozinha, banheiro, área de serviço,
banheiro de empregada.
RUA:ANACLETO DAMIANI/No. 23
Apto com 2 qtos, sala, cozinha, banheiro.
ED ITAGUAÇU/ APTO 201

l:t:I Brognoli 'Imãveis Itda. 1:1
\

,

:I, Brognoli' Imãveis Itda.
VENDE E ALUGA EM QUALQUER PONTO DA
CIDADE VENDE E ALUGA EM, QUALQUER PONTO DA

CIDADECENfRO

GRANDE OPORTUNIDADERua NunesMachado, í2 - conj. 03:_ 10. andar
CRECI ,- 029

VENDE

ESTREITO
RUAJOStCÂNDIDO DASILVA, 721

SEDE PRÓPRIA ESTACIONAMENTO PARA CLIENTES

F()NE: 6464 - 6616 - CRCI - 29
CASAS

Apto com 2 qtos, sala, copa, cozinha, banheiro, área de' servi-110 - ALVENAR IA c/2 qtos., saia, cozinha, banheiro - Rua
José Araújo, Barreiros - Cr$ 85.500,00.
104 - MISTA c/3 qtos., sala, copa, cozinha, varandão - Rua
Luiz Gualbe�to - Estreito - Cr$ 80.000,00.
084 - MADEI RA c/3 qtos., sala, cozinha, banheiro - Rua

Thiago da Fonseca - Capoeiras - Cr$ 58.000,00.
081 - MADEI RA c/3/qtos., sala, copa,' cozinha, banheiro,
varandão - Thiago da Fonseca - Capoeiras - Cr$
'48.000,00. -

'

113 - ALVENAR IA c/3 qtos., sala, copa, cozinha, banheiro,
área de serviço e garagem - Rua Antonieta de Barros - Cr$
150.000,00.
114 - Duas casas de MADEI !'lA; 1 a. 2 qtos, copa, cozinha e

banheiro: 2a.: 2 peças - Rua N. Sra. das Graças - Estreito

Cr$ 35.000,00.
050 - ALVENARIA ci3 qtos., sala, cozinha, banheiro, área
de serviço - Rua Rodolfo Sullivan - Estreito - Cr$
140.000,OQ.
107 - Ótima residência de ALVENARIA c/157,89m2., Rua
Desemti. F. T. de Melo - Coqueiros - Cr$ 300.000,00.
042 - ALVENARIA c/3 qtos., sala, cozinha, banheiro, hall,
garagem e área 'de serviço - Rua N. Sra. do Rosário -

Estreito - Cr$ 130.000,00.
106 ,- ALVENARIA c/4 qtos., living, sala, cozinha, 2

banheiros, área de serviço, garagem - Rua Heitor Blum -

Estreito - Cr$ 245.000,00.
098 - SALA c/60,OOm2., em ótimo ponto comercial - Rua
Fúlvio Aducci - Estreito - Cr$ 40.000,00 de entrada e saldo
financiado.
Díversos 16tes em Barreiros, Estreito', Coqueiros, Ca'nasvieiras
e Palhoça.
Área c/mais de 800,OOm2., ,situadas no. Estreito, Coqueiros,
Lagoa da Conceição e Paulo Lopes.
LOTEAMENTO VILA CE:LlA, totalmente financiado, situa
do no Roçado próximo a BR-l0l.

ALUGA
APTO
150 - Rua Arnoldo Cândido Raulino, 236 - apto 02 -3

qtos., sala, cozinha, dep , empregada completa, banheiro so

cial, área de serviço, Cr$ 1.100,00.
� Rua Aracy Vaz Callado esq. c/Felipe Neves s/n - 3 qtos.] ,

sala, copa, cozinha, liv inq, dep. de empregada, garagem e área
de serviço - Cr$ 2.500,00.

-

2,62 - Rua José C. da Silva, 693 - 3 qtos., sala, copa, coz..
banh., e garagem - c-s 1.200,00.

'

CASA DE PRAIA
CANASVIEI RA - toda mobiliada - Cr$ 5.000,00.

Vende-se uma casa de alvenaria, situada

em Capoeiras, à rua,Tenente Joaquim Macha

do, '103, esquina comi Borges' de Medeiros,
com 103m2., num terreno de 336m2., com
living, 3 quartos, sala, copa, cozinha, banhei
;'0, área. de serviço, entrada para garagém e

linda vista panorâmica. Cr$ 180.000,00.
Tratar pelo fone 4485.

co.
ED SOLAR D. MARINE:S/ APTO 201
RUA: ESTEVES JÚNIOR
Apto com 3 qtos, sala, cozinha, banheiro, dependência.de
empregada e ga(agem.

ALUGA

- APARTAMENTO DE FINO ACABAMENTO - total
mente acarpetado e com forrações em todas as paredes -

armário embutido no quarto - pisos de paviflex decorados-
'cozinha funcional - com 2 quartos, sala, copa, cozinha, ba
nheiro, dependência de empregada' completa e ampla área de
serviço. Ed. Banco Nacional do Comércio da Praca xv de
Novembro - 50. andar.

.

- APARTAMENTO NOVO - Ed. Berenice - com 1 quar
to, sala, cozinha, banheiro e área de serviço - Cr$ 1.100,00.

- APARTAMENTO NOVO - Ed. Visconde de Ouro Pre·
to - com 2,quartos, sala, cozinha - copa, dep , de empregada
completa .e área de serviço. Cr$ 1,400,00. - CASA DE AL·
VENARIA com 2 quartos, sala, cozinha, banheiro, dependên
cia empregada, pátio, área de serviço, situada � rua Conselhei-. '

ro Mafra, 115 - Cr$ 1.500,00. - ÓTIMA SALA COMER
CIAL - com 111 m2 - à Rua Conselheiro Mafra,. 115 - o-s
2.500,00.

- CASA NA PRAIA APROPRIADA PARA DESCANÇO
- casa de alvenaria com 2 quartos, sala, cozinha e banheiro c>

garagem - Casa na Beira da Praia com canoa e material de
pesca - Cr$ 50,00 por dia. (c/Chácara).

CASAS
RUA: BELlZÁRIOSILVEIRA/ No. 50
Ótima residência, com 2 qtos, 2 salas amplas, 2 armários
embutidos, cozinha, banheiro, área de serviço, garagem e

qu intal.
RUA: JOsE: BOITEUX/ No. 08 \
Casa com 4 qtos, 1 banheiro social no pavimento superior,
térreo, com 2 salas, cozinha, copa, área de serviço e garagem.
CASA NA LAGOA
Casa com 2 qtos, 2 banheiros, sala ampla, cozinhajirea de

serviço, copa, garagem, churrasqueira, varandâo, bastante ar-

voredo, toda mobiliada.
'

CASA PE RTO DO UC

Casa com 3 qtos, 2 banheiros', sala, cozinha, churrasqueira,
garagem, toda mobiliada, praia particular.
CASA EM BOM ABRIGO
RUA: EUCLIDES DA CUNHA/No. 170
Casa com 3 qtos, sala, copa, cozinha, banheiro, área de servi" ,

co, churrasqueira, quintal..
CASA EM CAMPINAS
Casa com 3 qtos, sala, cozinha; banheiro, área de serviço.
CASA EM BARREIROS

R.UA: ADÂO SCHMIDT/No. 71
Casa com 3 qtos, sala, .cozinha, copa, banheiro, dependência
de ernpreqada, qaragern, porão, casa recém construrda.
CASA BEl RA-MAR NORTE -........
2 'Casas com 2 qtos, 1 su ite, 1 banheiro social, 1 sala' íntima,
sacada com embutidos no pavimento superior, salão social,
lavabo, copa, cozinha, com armários embu.tiJ;jos, dependência
de--empregada, área de serviço e garagem.
CASA EM COQl,)EIROS
RUA: MONSENHOR FREDE RICO HOBOLD No. 120
Casa com 3 qtos, o de casal com armário embutido, 1 banhei
ro social, sala ampla: copa, cozinha com armário embutido e

'fogão, 1 apto para hóspedes, 1 escritório com estantes embu

tidas, telefone, ar condicionado e cortinas, garagem lavandei

ras, dependência de empregada completa.

1'-"
--------------------------------------------�

ASSOCIAÇÃO DE ENSINO BRUNO SILVA
Rua Paraguai sIno. - Balneário Camboriú (Se)

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
, ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA

VENDE
- ÓTIMA CASA DE ALVENARIA NA RUA DUARTE

SCHUTTEL - com 4 quartos: sala, copa, cozinha, banheiro,
escritório, sala de visitas,' dependência de empregada compre-

'

ta e lavanderia. Garagem. Terreno com área de 1.296 m2 -

'

- Casa com 3 quartos, sala, cozinha, 2 banheiro, pátio, de
alvenaria � Rua Franzoni na Agronômica. Cr$ 160.000,00.

- CASA DE ALVENARIA NA AV. BEIRÀ MAR NORTE
- com 3 quartos, sala, cozinha, banheiro, dependência de

empregada completa Cr$ 380.000,00.
'

- APARTAMENTO EM ÓTIMA ZONA RESIDENCIAL
- com 3 quartos, sala, cozinha, banheiro, deo , empregada
.cornpleta, área de serviço, garagem SOLAR DONA MARTHA
- na Rua Esteves Jr. - Cr$ 200.000,00.

- CASA DrE ALVENARIA EM PALHOÇA -,COM ÓTI-
MO PONTO COMERCIAL. - situada na rua Capitão Augusto
Vidal, 3473 - com 3 quartos, sala, cozinha, banheiro, anexo
nos fu ndos, e uma sala para comércio na frente ...: Cr$
80.000,00.

De conformidade com o que estabelecem os Estatu
tos Sociais da Associação de Ensino Bruno Silva, mantane
dora do Colégio Comercial Bruno Silva, convocamos todos os

senhores as�ociados da entidade para comparecerem � AS
SEMBLtlA GERAL ORDINÁRIA qre se realizará no dia 24
(vinte e quatro) de fevereiro de 1975, ?Is 20 horas - em

primeira convocação - 'ou �s 20h30m . -t- em segunda e com

qualquer número de associados presentes =, na secretaria do

COlégio Comercial Bruno Silva, dependência do Grupo Esco
lar Presidente Médici, em Balneário Camboriú (SC), onde se

deliberará sobre a seguinte:
ORDEM DO DIA

1) - Apreciação das contas da entidade, relativas aos anos de

1973 e 1974;
,

2) - Eleição de nova diretoria;
3) - Corpo administrativo do Colégio;
4) - Assuntos diver..os.

Balneário Camboriú (SC), em 30 de Janeiro de 1975
Círio Arnaldo Vicente

Presidente

�A.GONZA·G� S.A.
·MERCADO· IMDBILIARID lla.:�iãO

VENDE-SE
NO' CONTINENTE

VENDE-SE NA ILHA
RESIDENCIAS E APARTAMENTOS

"

BOA CASA DE ALVENA'RIA Situada
nas proximidades da Penitenciária, tendo
área de 76,00m2, com as seguintes dê'

pendências: Sala, 3 quartos, banheiro e

c o zi nh a. situada em terreno de

219,60m2. c.s 130.000,00. Pode ser

financiada.

SACO DOS LIMÕES - CASA DE AL-
VENARIN COM 115,bOm2., EDIFiCA·
DA EM TERRENO DE 36b,OOm2, COM
3 DORMITÓRIOS, LlVING, COZINHA
COM AZULEJOS COLORIDOS·, BA

NHEIRO COM AZULEJO DECORADO
DEPENDÊNCIA DE EMPREGADA E
GARAGEM.

RUA ESTEVES JÚNIOR - SOLAR DÓ
FLAMBOYANT -LINDO APARTAMEN
TO COM ÁREA DE 153,bOm2., DESOCU
PADO TENDO AS SEGUINTES PEÇAS:
3 QUÁRTOS, L1VING, BANHEIRO, CO
ZINHA, ÁREA DE SERViÇO E DEPEN

DÊNCIA DE EMPREGADA COMPLETA.

- CASA MISTA COM ÁREA DE 115.00
rnZ, . SiTUADA EM TERRENO DE
12,00 x 30,00 rn, coNTENDO AS SE
GUINTES PEÇAS: 4 QUARTOS, BA
NHEIRO COM AZuLEJOS DECORA
DOS ATÉ O TETO, COZINHA COM
AZULEJOS COLORIDOS E ARMÂ
RIOS EMBUTiDOS. TELEFONE.
CHURRASQUEIRA E GARAGEM.
FICA A MAIOR PARTE DOS MÓVEiS.
TUDO EM PERFEITO ESTADO - Cr$
140.000,,p0.

AfoARIAMENTO NO CENTRO DA CI
DADE TENDO ÁREA, DE

105,OOm2., COM 3 QUARTOS, LI·

VING, C'OZINHA, BANHEIRO, ÂREA
DE SERViÇO, DEPENDÊNCIA DE

E,MPREGADA E GARAGEM.

ESTREITO - BÀtNEÁRIO - BOA
CASA DE ALVENARIA COM ÁREA
DE 121,60m2., SITUADA EM TE R
,RENO DE 247,00m2., CONTENDO 3

DORMITÓRIOS, SALA DE ESTAR,
SALA DE JANTAR, COPA-GOZ1NHA,
BANHEI RO SOCIAL E GARAGEM.-

EOIFlCIO ViSCONDE DE OURO PRE

TO - CENTRO, ATRÂS DO TEATRO
- AMPLA SALA DESOCUPADA, DE
FRENTE PARA A PRAÇA PEREIRA
OLIVEIRA, NA SOBRE LOJA. ÓTIMO
PREÇO.

- CASA MISTA SITUADA NA AGRO-,

NÕMICA, ÂREA DE 71,OOm2., COM 2

QUARTOS, SALA, COPA-COZINHA,
BANHEIRO COM AZULEJOS DECO
RADOS ATÉ O TETO. Cr$ 75.000,00.

APARTAMENTO COM LIVING, 2

DORMITÓRIOS, BANHEIRO, COZI·

NHA, SITUADO EM EDIF'-CIO CEN·

TRAL, COM ÁREA DE 79,OOm2, ÓTI·
MO PREÇO. NEGÓCIO URG.ENTE.·

iosé MENDES - Boa casa de alvenaria
situada perto da Fábrica de Coca-Cola,
tendo uma área de 298,OOm2, com as

seguintes dependências: na parte de
cima living, 2 dormitórios, banheiro,
copa, cozinha, hall de entrada; em

baixo: 3 salas e churrasqueira. Garaqern.

TRINDADE - CASA DE ALVENARIA

CONTENDO 3 QUARTOS, LlVING, 2

BANHEIROS, SALA DE JANTAR, CO

ZINHA E GARAGEM. ÁREA:

153,OOm2. TERRENO DE 360,OOm2.
PODE SER FINANCIADA.

ESTREITO - RUA ARACY VAZ CA·
LADO - CASA DE ALVENARIA TEN
DO 85,OOm2. DE ÁREA, COM SALA, 2
DORMIT.ÓRIOS, COZINHA, BANHEI
RO, QUARTO DE EMPREGADA E GA-

, RAGEM. PODE SER FINANCIADA.

- LINDO APARTAMENTO' COM GA-
I
RAGEM, 2 DORMITÓRIOS, LlVING,
ÂR'EA DE SERViÇO E DEPENDÊN
CIA COMPLETA DE EMPREGADA.
CENTRO.

APARTAMENTO COM L,INDA VIST)\
PANORAMICA - ÁREA: 86,OOm2.,
com 2 OUARTOS, UVING, BANHEI
RO, COPA-COZINHA E DEPENDÊN·
CIA DE EMPREGADA.,

PROCURA-SE
CASAS

VENDE-SE TERRENOS
PRAI �L DE JURERÊ LINDO TER-, RUA "FRANZONl" - AGRONÔMICA
RENO DE fRENTE PARA A ESTRA- - LINDO TERRENO MEDINDO 14,00

DA ASFALTADA, TENDO 15,00 ME- METROS DE FRENTE POR 30,00 ME

TROS DE FRENTE POR 30,00 ME- TROS DE FUNDOS. PREÇO:

TROS DE FUNDOS. PREÇO: 2!j,OOO,OO
Cr$ 30.000.00

NEGÓCIO URGENTE.

LAGOA DA CONCEiÇÃO - LINDO

TERRENO PERTO DA PRAIA, SITUA
uO PERTO DA AGÊNCIA DO COR

REIO, MEDINDO 18,OOx24,OOm .. PLA·

NO. Cr$ 20.000;00.
OFERTANa Ilha - N�s rnediaçóes dá Avenida

Mauro Ramos, Hercílio Luz, ruas Bo

caiúva, Almirante Lamego, Duarte Schu
,,,, e adjacências.
Com 3 quartos, dependência empregada
e garagem, até Cr$ 300.000,00
Com 2 quartos, dep ..

, empregada e gara
vem até Cr$ 200.000,00
Com 2 quartos, dep, empregada até

, Cr$ 100.000;00 ( "

,ESPECIALLAGOA DA CONCEIÇÃO
RENO DE FRENTE PARA O MAR"
MEDINDO 12,OOm. DE FRENTE ron
30,OOm. DE FUNDOS. PLAoNO. ÓTI
MO PREÇO. NEGÓCIO URGENTE.

TERRENO SITUADO NESTA CAPI·
- TAL BEM LOCALIZADO, TENDO

UMA' ÁREA DE 1,497,00m2. PREÇO:
370.000,00, PARA VENDER LOGO.

Lagôa da Conceição .:: Lotéa."
mento .Zerbi Lins - 2 lindos

lotes com área total de .....

505,40m2, por apenas

o-s 25,000,00.

Nos Bairros - Aqronômica. Trindade e

S. dos Limões.
Com 2 e 3 quartos, dep, ernpreqada e de

prefe.rê ncia com garagem.
ÓTIMA CASA DE ALVENARIA COM 88,00 m2 DE
ÃREA CONSTRUfDA, EM TERRENO DE 261,00' m2,
CONTENDO AS SEGUINTES PEÇAS: 4 DORMITÓRIOS,
1 BANHEIRO COM AZULEJOS COLORIDOS E DECO
RADOS ATÉ O TETO, COPA/COZINHA. EXCELENTE
LOCALIZAÇÃO: AGRONÓMICA - Cr$ 170.000,00

CANASVIEIRAS - LINDO l:ERRENÓ
MEDINDO 12,OOm. DE FRENTE POR

30,OOm. DE FUNDOS, PERTO DA

PRAIA, SITUÁDO NA RUA DOS EU-
, CALlPTOS. ÓTIMO PREÇO.

CAPOEIRAS - RUA PEDRO II ESQUI·

NA COM DIB CHEREM 2.. TERRENO -

COM ÂREA DE 508,OOm2., MURADO.
Cr$ 45.000,00.

No centro, nos Bairros de Trindade,
Agronômica, írnedíaçôes da Av. Mauro
Ramos, com 2 e 3 quartos, de pr éferên

,�i;l c/ garagem.
'

- TRINDADE -'- TRAVESSA BELAR
MINO CORRÊA - 2 LINDOS LOTES
SITUADOS NO ALTO DA RUA. ÓTI
MO PREÇO.

COQUEIROS - RUA DES. TAVA- CAPOEIRAS - Terreno situado à ruá

RES SOBRINHO - LINDO TERRENO Dib Cherem esquina com Pedro II, com
DE ESQUINA, TENDO 13,OOm. DE área de 508,75m2, m u rado,
FRENTE POR 29',80m DE FUNDOS. Cr$ 45.000,00. Negór.io Urgente.

BAIRROS COQUEIROS E TRINDADE:
,Casas de alvenaria com 3 e 4 quar to.s,
com qaraqern.

�partamentos com 2',3 e 4 quartos, com

yara'lem.
Terrenos tendo no nu'nirno 12 metros de
frente.

PLANTÃO , PERMANENTE
DE 2a. A SÁBADO, DAS 8:00 ÀS 22:00 HORAS.

j.
\
c
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SISTEM-A DE
. CREDITO DIRETO

MAGUEFA ALCANÇA AMPLA
REPERCUSSÃO EM STA. CATARINA

O lançamento do Sistema de Crédito Direto Maguefa,
realizado no último' dia 18., vem alcançando a mais ampla
repercussão nos meios financeiros catarinenses. O SCDM,
lançado 'para a venda de edittcios construídos pelo Grupo
Maguefà em Santa Catarina, está registrando grande
aceitação pelas inovações que contém,. tais corno o

financiamento Direto da própria empresa em 10 anos, sem

exigência de fiador e com todas as despesas inciuídas.
Com esta inoveeão surgida aqui no sul do país, .os

compradores. de apartamentos tem até 120 meses e o

Grupo financia a poupança ou todo o imóvel nesse
•

período.
O LANÇAMENTO
Foram lançados através do Sistema de Crédito Direto

Maguefa diversos ediffcios. Na capital do Estado o

'Edifrcio Baia Blanca, na Av. Rubens de' Arruda Barnos.

Autoridades e empresários,
prestigiaram os lançamentos da�AGUEFA.

frente ao mar, com dez pavimentos sendo uma residência
em cada andar com telefone externo instalado, o que é

uma írrovação dentro do mercado imobiliário. Também na

Av. Rubens de Arruda Ramos está o Ed. Anna Teresia,
composto de dois prédios, já que o terreno.vai até a ,rua
Almirante Lamego. No Anna Teresia da Almirante Lame

go, há onze
. pavimentos tipo, com duas' residências por

andar, com 'vista para o mar, pertinho da ponte Hercilio

Luz, também com telefone externo instalado em cada um

dos apartamentos. Em Itajaí, na Rua Sa�uel Heusi, foi

entregue pronto o Ed. ltalar-açu. com 10 pavimentos tipo,
com duas residências por andar. Em Camboriú, também o,

belíssimo Edifício Morada do Sol, está sendo comerciali--'
zado através do Sistema de Crédito Direto Maguefa�
SOLENIDADES
No dia 17 do corrente a Direção do GFUpO 'Maguefa, na

pessoa do eng. Antonio R. Martins, eng. Moacir Fantoni e

do sr. Salimen Júnior recepcionararn a sociedade de

Florianópolis no Clube Doze, ocasião em que foram

apresentadas em avant-premiere as. condições do Sistema

de-Crédito Direto Maguefa e os prédios em lançamento.
Na Ocasião o enq, Antonio Martins, saudou aos convida
dos ressaltando que todos visitassem os editrcios em

lançamento nos próximos dias para conhecer as caracterrs- _

ticas dos prédios. e o apartamento mobiliado e decorado

em cada um dos .edifíciqs.
,O GRUPO MAGUEFA

Em seus 14 anos de existência, o

Grupo Maguefa entrego� 300.000 m2 de área construída,
para mais de 1.000 famílias. É toda uma história de

liderança e pioneirismo, que iniciou, em 1960, quando o

Grupo Maguefa lancou com absoluta primazia a venda" de
,

,

imóveis a preço de custo. Já em 1968 foi implantada
outra' iniciativa inédita, qual seja o custo financiado.
Atualmente' se coneretiza a criação, sem precedentes, do

Sistema ,de Crédito Direto Maguefa. Hoje operando ativa

mente no mercado imobiliário de todo o sul do país, o

I Grupo Maguefa incorpora, constrói. e comercializa imóveis

em Santa Catarina, Paraná e R ia Grande do Su I, Nada

menos que 900.000 m2 de ob ras estão sendo projetadas e

em execução.
/

.
O dr. Antonio Martins, Diretor da MAGUEFA,

procedeu o lançamento de novos edifícios e do Crédito Direto Maguefa.

_.

';0.--: "".

f

o edifício Anna Teresia, um .dos lançamentos, com 'apenas dois apartamentos por andar, sito a av._Beira-Mar Norte.
. . -

CdHÃB/SC�V
COMPANHIA, DE HABITAÇÃO DO ESTADO DE SANTA CATÃRIN,A

-�... A1:-�
-

éGC.MF - 83 883 710/00,1

RELATÓRIO DA DIRETORIA
Senhores Acionistas,

A análise do desempenho da Companhia no exercício de 1974 indica ter sido este

o ano da sua consolidaÇão como empresa, capacitada para o désempenho de suas tarefas,
e a consolidação de uma nova fase para os programas de habitação popular em Santa
Catarina..

Dandp continuidade % pol Itica administrativa adotada a partir de 1971, prosseguiu-
se com o programa de recuperação de conjuntos habitacionais, cujos bons resultados já se

faziam sentir nos anos de 1972 e 191'3. Simultâneo com a r�forma de habitações, em
núcleos onde essa medida ainda se fazia necessária, foram conclu rdas obras de infra
estrutura e urbanização, ao tempo em que se iniciavam outras do gênero, come tambértl
de equipamento comunitário. Tais obras têm sido executadas em corwênio com as Prefei
turas Municipais, Banco Nacional da Habitação e Secretaria dos Serviços Sociais de

Estado/Fundação Nacional do Bem Estar do Menor. A r�cuperação de I};lbitações, pro
grama iniciado em 1972, foi financiada diretamente pela Companhia e executada por

adrninistraçâo direta da mesma, como forma de alcançar a necessária redução de-custos,
A par dessas medidas, o programa· de desenvolvimento de comunidade, executado em

núcleos residenciais de 14 rnunicfplos do Estado, ganhou amplitude 'e estabilidade. Tal

programa con�titui hoje área fundamental para a Companhia, voltada para a promoção
social, através da habitação. As atividades do setor apresentaram dentre' outras realiza

ções, a la. Feira de Artesanato do Bairro Bela Vista - I FEARTE (São José), o 10 ..

Encontro Estadual 'de Dirigentes, de Conselhos de Moradores, no Bairro Costa Cavalcanti'
(ltajaf). e os 20s. Jogos de Integração de Menores - II JIM (Educandárlo XXV de

Novembro, Florianópolis).
Todas essas' medidas, a par de resultados práticos.para a Companhia permitir:am uma

neva conformação aos conjuntos habitacionais, gradativame_nte transformados em bair-

ros, dotados dos serviços indispensáveis e integrados � vida das cldades,
.

Os núcleos cujas construções foram encontrada� paralizadas mereceram especial
'atenção no exercrcio de 1974. As obras de São Bento do Sul, compreendendo 135,

habitações, foram praticamente conclu (das, estando a totalidade das casas entregue aos

seus adquirentes. Em Curitibanos, de 150 unidades que compunham o núcleo inconclu

so, cerca de 100 já se encontram prontas. O Conjunto Habitacional de L.ages, cuja
situação se apresentava grave, teve suas obras 'reiniciadas após decisão judicial que reinte

grou a COHAB-SC na posse do canteiro de obras. Ao final deste exercrcío temos

naquele núcleo 180 habitações conclu (das, das quais 100 já se encontram vendidas e

ocupadas. Os vários problemas do núcleo já tem soluções em andamento ou estão devida
mente equacionadas. Para esse, como para os núcleos de Cu ritibanos e São Bento do Su I,
temos contado com financiamento do BNH, ficando a execução das obras a cargo da

Companhia, por administr:ação dir.eta.
O encaminhamento de soluções jsara os problemas com que a empresa·se derronte

vã, permitiu que no ano de 1974 se conferisse maior atenção,.,ao aperfeicocmento
técnlco-adrnlnistrativo da COHAB-SC. A par do programa de treinamento de pessoal,
iniciado em 1972, foi contratada. com o IBAGESC - Instituto Brasileiro de Assistência
Gerenclal � Pequena e Média Empresa ao Estado de Santa Catarina, uma ampla revisão
dos controles financeiros, administração de materiais, organização funcional e rn.anualiza

ção de funções. Está em implantação um novo programa de processamento de dados e já
·foram tomadas as primeiras medidas para a contratação do Instituto Técnico de Adminis

tração e Gerência - 11AG, da U.niversidade para. o Desenvolvimento do Estado de Santa

Catarina, para proceder 1i auditoria nas contas da empresa no corrente exercrclo e no

exercício de 1975. A.través convênio com entidade especializ ada, a Companhia vem

oferecendo assistência médica e laboratorial aos seus servidores, com cobertura de 50%
dos custos dos serviços. Prosseguiu-se com as medidas de melhoria e adaptação da sede da

. empresa, prédio próprio adquirido em 1973. Gradativamente a COHAB-SC vai adotao

do padrões de desempenha mais consentâneas com suas crescentes responsabilidades.
O exercfcio de 1974 marcou. também, o começo da implanteção dos novos proqra

rpas �abitaci�nais, pela .CQHAB-SC em convênio com as Prefeiruras Municipai.s,.com
Florianópolis, em 31 de dezembro de 1974

BALANÇO G�õ-!AL ENCERRADO EM 31 DE DEZEMBRO PE1974

,. '\
.

:. .�... ,..,.

destaque especial para' 9 programa de financiamento �s construções em terrenos dos

próprios interessados. Ao lado desses projetos, estão ernfase de preparação novos con

juntos residenciais, com dimensões padrões, terrenos e caractertsticosadequadosã reali
dade catarinense. Em caráter pioneiro e experimental estão em construção as primeiras

, unidades do programa em terrenos próprios,
Os resu Itados obtidos neste exercrcío, somados aqueles dos anos anteriores, indicam

senão uma mudança completa, ao menos uma mudança sub�tancial no quadro geral da
'Companhia, em relação � situação encontrada ao final de 1971. Os principais problemas
___.estão resolvidos ou com soluções em andamento. A situaçâo econômica da Empresa,
principalmente com as novas vendas decorrentes do programa de recuperação de habita-

ções, apresenta-se de forma satisfatória. A situação financeira, em que pese o expressivo
aumento da arrecadacâo, ainda é deficitária; os graves problemas ocorridos com os nú
cleos habitacionais obrigaram l3 eliminação ou redução da remuneração da Empresa,"
impossibilitada de se euto-sustentar a cada ano. Só a implantação dos novos projetos, em
condições normais, permitirá o aumento da receita própria da CO�AB-SC e a sua

auto-sustentação. Há problemas por resolver, alguns ainda graves, que continuarão a

exigir esforços especiais para sua solução. Acreditamos no entanto que estejam lançadas
as bases que permitirão, à .nova adrninistraçâo estadual, aprimorar é ampliar o que até
àqui se conseguiu e partir para novos programas que atendam � rnültlplas necessidades

,.I .

existentes .....

Ao finalizarmos registramos 0S nossos agradecimentos pelo apoio recebido, ao

Exmo Sr.Governador do Estado, Eng. Colombo Machado'Salles; ao Sr. Secretário dos
Serviços Sociais, CeI. Marcelo ... Bandeira Maia; ao Banco Nacional da Habitação; aos

membros do Conselho de Administração. eàs entidades que conosco tem colaborado.ern
todas as áreas de. atuação da Companhia. Nossos agradecimentos ao quadro de funcioná
rios da COHAB-SC, pelo �sforço, d.edicação, seriedade e responsabilidade demonstrados
ao longo. de todo este exercfclo e dos anteriores.

ATIVO PASSIVO

DISPONIVEL
2.291.B75,61 9.358 :000 ,00Caixae Bancos . . .. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . ...

REALIZÁVEL '.

Dev. Vendas Cômpr., Dev. Créd. Repassados, Terrenos Dest. Edif., Unid.Tlesid. p/Revenda, Juros Contr.,

Letras lrneb. Aplic. Trans., Acionistas, Adiant. Constr. e Empreit., Out"'s Devedores, Supro p/pagtos.

p/Conta COHAB, Outros Valores Realizáveis

IMOBIUZACOES T�CNICAS
.

Máq. Aparelhos e Equip. Constr., Outras Imob. Técnicas

IMOBIUZACOES ADMINISTRATIVAS
.

.

. ..

Imóveis p/Uso Próprio, Mav. e Utensfliós, Máq. JI.parelhos e Equip. Escrit., Blb�oteca, Vefculos
IM.OBIUZACÕES �INANCEIRAS

Participação em Outras Empresas
PENDENTE

"

ReaJp. Unido Habit., Preju(z�s a -Amortizar, Despesas Diferidas, Cor, M0nEit. Valores Passivos, Mov.

C/Mutuários - Pagto. Seguros, Antecipação Imp. Renda .

CONTAS DE COMPENSAÇÃO ATIVAS .

Ações Caucionadas, Contrato de SeQuros" Prestaçõs3 a Receber e Fmanc. ()btl��S a Utilizar

12B.049.717,37

13.288,17
.. ":

927.785,50

20.668,00

42.692.658',77

11.095.498,22

NÃO EXiGIVEL
Capital Subs�rito. Adiant. p/Futuro Aumento Capital

EXIGIVEL
F inanc. BNH' p/Aplic. Con], Habitac., Repasse Outras Entidades, Credores p/Financ. Especiais,
For-iecedores, Empreiteiros, Cauções e Ret. Contratuais, Impostos e Contrib. a Recolher, Diversas Exiqibili-
dades . . . . . . . . . . . . . . '.

�N�Nn
,

Cor. Monet. Valores Ativos, Grupo Segurador, Taxa "Administração COHAB
CONTAS CREDORAS TRANSITÓRIAS

'

Rec .. e Credo a Descriminar .,..,.. . . . . . . . . . , . . . .

CONTAS DE COMPENSACÃOPASSIVAS'
Caução Diretoria, Contrato de Sequros, Prestações em Cobrança, .Contratos de Financiamentos a Utilizar

100.474.943,76

63.502'.122,20

660.927,46

11.095.498,22

TOTAL DO ATIVO 185.091.491,64 .1 •. 185.091.491,64
r

TOTAL DO PASSIVO

DEMONSTF1AÇÃO DA CONTA LUCROS E PERDAS

A DMINISTRACÃO DEi UNIDADES HABITACIONAIS RÉCEITAS OPERACIONAIS

Multas e Juros de Mora, Taxas Administraç�o, Juros Contratuais, Outras Rec. Recu�os Repassados, Taxa
Inscrição, Taxa de Transf'i!rência, Serviços Técnicos , . . . , . �.

. . . . . . . . . . . . .'
Multas e Juros Mora, Juros Contratuais, Saláries e Contrib. Enc. Soci.ais, Mat. Limpe.za, Seryiços Terc�iros e

Outras Desp. Adm.l:.lnid. Habita0.
DESPESAS TRIBUTÁRIAS

Impostos e Taxas .

DESPESAS ADMINISTRATIVAS '.. . .

Sal. Normais, Horas Extras, Gratif. Pessoal. Encargos SOCIaIS, Mat. Exp, HonoráriOs, Taxas Ser. Publ.,�

Viag�ns ·Aj.· Custo, Seguros, Servo Terceiros, Publicidade, L",W· e. Conservo Imóv. Uso COHAB, Conservo

Manut. Vefculos, Despesas Jud. Cartórios, 0utras Desp. AdminIstrativas . , .

276.358,89

4.972,98

2.337.616,92

. , , " 2.618.948,79
....

1

2.618.948,79-TOTAL

1.650.856,30

RECEITAS DIVERSAS \ •

Juros e Cor. Monet. VaI. Mobiliários, C0ntrib. e Doações, Ol,ltras Reéeitas �iversas, Preju(.zos é,Amortizar

TOTAL

968.092,49

DANTE BRAZ.LlMONGI
Dir. Presidente
CPF 041109007

ABDON LUIZ SCHMITT
Dir. Financ. e Patrimônio

CP F 003889049

Florianópolis, 31 de Dezembro de 1974

EWALDO JUAREZ LOSSO
Dir. Técnico

CPF 000147960

\
\ANTONIO ROBERTO MATEUS

Dir. Programo Planejamento
CPF 006364109

RODO�FO A. VIEI RA
.

T.C. - CRC/SC No. 6603
CP F 029990089

PARECER DO CONSELHO FISCAL PARECER DA AUDITORIA

GEORGES WINKELRIED wlLDl, ENIO LUZ E WILSON 1.,1!IZ PEREIRA, membros do. Conselhe Fiscal da

COMPANHIA DE HABITAÇÃO 1;>0 ESTADO DE' SANTA CATARINA "COHAB/SC", dep?is de examinarem

detidamente todos os do"cumentos, 'Balanço Geral e Demonstração da Conta Lucros e Perdas, referente-ao Exerdcio de

1974� encerrado em 31 de DezembFo do mesmo ano e encoll,trado tU,do' na exatidão dos fatos administrativos e

Contábeis,são'de parecer que os mesmos devam ser aprovados pela Assem'bléia Geral.' ..

Florian6polis, 31 de dezembro de 1974.

RODOLFO A. VI EI RA

TECN. CONTAB. CRC/SC No. 6603

Examinamos o Ba!anço Geral da COMPANHIA DE HABll'AÇÃO DO ESTADO DE SANTA CATARINA _

COHAB/SC - encerrado em 31 de Dezembro de 1974 e a correspondente conta de Lucros e Perdas do exerdcio findo
na mesma data.

.

.

Efetuat10s n�sso exame consoante os padrÕes reconhecidos 'de Auditoria, aplicando os processos técnicos que
Julgamos necesssános,

Em noss� opinião, o referido balanço fi! a. conta de Lucros e Perdas refletem a posição financeira da Co"mpanhia e os
resultados das operações do exerc(çio terminado naquela data, de acordo com os princfpios contábeis geralmente
aceitos, aplicados de maneira uniforme em relação ao exerdcio anterior, conf.orme observações contidas no relatório
anexil.

Florianópolis, 31. de dezembro de 1974.
DR NILTON JOS� ANDRADE

CONTADOR - CRC - SC - No. 1385

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



motocas

II

are I

NAS,

FERIAScu
IcAO

l� •

)
I,ª'

.I

•

Iª

'"

-

l

,

I DAS
LOdAS

MM!

\
I

.

VANTAGENS
CADA VEZ

MAIORES
• CONDICÕES

AINDA
MELHORES!,

TELEVISOR
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20"
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por4.990,OO

ou
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2
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REFRIGERADOR
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Super
Luxo!

280
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apenas99,00
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2
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MADARCO

179,00,
a
vista!

BARBEADOR

PHILlSHAVE

-Elétricol
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PHILlPS

Portatil!
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a
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2
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o ESTADO - 23 de fevereiro de 1975 - Pá
.

a 23,
I

Encerradas
. . -

Inscrl(oes
a curso de

especiálização
em Educação·

Especial
�, Objetivando a habilitação de professores para c

atendimento de crianças com deficiência mental,
formando pessoal para a educação' e reeducação
psicomotora em classes especiais' e treinando professores
para atuarem dentro da dinâmica interdisciplinar de
atendimento do infradotado, a Fundação Catarinense de
Educação Especial abriu, no último dia 4, as inscrições
para o Curso de Especialização em Educação Especial.

As inscrições se realizaram na própria fundação, nas

Coordenadorias Regionais de Educação, Associações de
Pais e' Amigos dos Excepcionais, tendo sido encerradas
ontem.

O CURSO
Será ministrado de, março a dezembro deste ano,

atenderá a 20 alunos, professores normalistas,
preferencialmente que já atuem no magistério primário,

Segundo a Coordenadora Técriica da fundação, Dolores
,

De Lucca H. Lima, "o mercado do trabalho para os

i 1 participantes do curso é muito bom, haja visto a criação,
somente em Joaçàba e Lages em julho próximo, de 90
classes para excepcionais",

Conforme informações prestadas pela FUndação, para
os professores que estão na função pública será exigido:
ser normalista; ter no máximo 35 anos; estar' em

\�'(,ercício, preferencialmente no magistério primário;
as§'umir compromisso de trabalhar dentro da
espeôializaçâo no mínimo dois anos, em Grupo escolar ou
na escola básica da rede estadual da localidade ou região
escolar' ou na escola especial donde provém, uma vez

obtida a aprovação ,!O curso e convocado pela Fundação
Catarínense de Educação Especial; submeter-se aos testes
de seleção; apresentar documento que comprove a idade;
e uma foto 3x4,
EXIGÊNCIAS

"

",

Para 'professores que não estão na função pública, a

fundação exige: ser normalista; ter no máximo �5 anos;
apresentar documento que comprove seu anterior

aproveitamento no ensino especial, por escola particular,
.Apae ou entidade congênere; assumir compromisso de
trabalhar dentro da especialização, em classes ou escola
especial sob a jurisdição da entidade que a recomendou,
uma vez aprovada no curso, e convocada pela mesma

entidade; submeter-se à seleção; apresentar documento
que comprove a idade; e uma foto 3x4.

Os candidatos inscritos serão submetidos a seleção por
equipes da FCEE, nos dias 24, 25 e 26 de fevereiro,
quando serão entrevistados por um psicólogo e um

psiquiatra, Os testes serão realizados no Colégio Coração
de Jesus, à rua Emir Rosa, 120, na Capital.

BOLSAS
As bolsas de estudo a serem fornecidas cobrirão apenas

as mensalidades do Colégio Coração de Jesus, onde será
ministrado o curso.

'

...... .,

Depois dos
caminhões
vem a vez de
todos: ponte
grávida será
operada,

" A Avenida da Saudade no Itacorubi em breve será

fechada definitivamente ao trânsito de veículos, pois a

Prefeitu�� pretende dar início às obras de recuperação da

ponte grávida. Aquela via desde a semana passada se

encontra interditada ao tráfego de caminhões, pois
segundo a Secretaria de Obras aquela ponte não apresenta
condições de. segurança para veiculas pesados. O tráfego
desses carros para o Norte da Ilha e' Lagoa da Conceição
está sendo feito pelo Jardim Santa Mônica.

. Segundo declarações do Secretário de Obras,
engenheiro Mário Cesar Campos, aquela' ponte será

reforçada e não dinamitada conforme foi divulgado
anteriormente.

NOVA' SERIA INÚTIL
- Há algum tempo atrás - explicou - era intenção da

Prefeitura construir uma nova ponte na reta da Saudade,
em substituição a chamada' ponte grávida. Entretanto,
através de contatos feitos entre a Prefeitura e o

Departamento de.Estradas de Rodagem do Estado - DER
- os dois órgãos resolveram que a melhor solução seria

fazer o reforço naquela ponte, pois tendo em vista a

existência do, projeto de continuação da Avenida Beira

Mar Norte, uma nova obra poderia se tornar inútil, disse o

Secretário.
Segundo o Secretário, a responsabilidade da

continuação da Avenida Beira Mar Norte ligando-a aSC-1 -

estrada para Canasvieiras - é do Governo do Estado e

deverá ser implantado num trabalho conjunto entre o

DER e Secretaria de Transportes e Obras.
- A implantação daquela obra implicará na exec�ção

de um novo traçado, o qual ainda não ficou, definido.
Dessa forma, a municipalidade foi aconselhada pelo
diretor' do DER, engenheiro, Ernany Santa Rita, a n�o
construir uma nova ponte na reta da Saudade, mas SIm

aproveitar os recursos técnicos e fazer um reforço. na
existente. A construção' de uma nova ponte na atual

situação, poderia resultar numa inútil aplicação, de

recursos, pois o novo traçado - além de poder não passar
no local - vai ter duas pistas, explicou o Secretário.

Para desviar o trânsito da Avenida da 'Saudade, a

Prefeitura construiu uma ponte -. com duas pistas - n

Jardim Santa Mônica por onde está sendo feito o tráfego
de caminhões.

- Após contatos com a Secretaria dos Transportes e

Obras a municipalidade decidiu fazer o reforço daquela
ponte, fiqando' estabelecido que a responsabilf�ade �a
obra seria da Prefeitura e o material necessarlO sena

fornecido por aquela Secretada. Disso resultou o, c.outrato
da Prefeitura com a firma Círculo Construções CIVlS Ltda.

para a execução das obras de reforço que deverão ser

implantadas no fmal da temporada de verão,. quan�o o

'movimento para as praias é bem roais reduzldo; Alhda
resta "acrescentar, que a ponte grávida. foi, construlda pelo
Estado, sendo portanto responsabilidade do mesmo o

problema existente, concluiu.
i '

A situação
do ensino

• •

no InterIor
Ida ilha:

27 escolas,
4.368 alunos

Até o momento foram
matriculados 4.368 alunos
na rede municipal de ensi
no, os quais estão distribui
.dos em ri escolas espalha
das pelo Interior da Ilha.
Segundo informações do
Secretário Volney Míllis, da
Secretaria de Educàção,
Saúde e Assistência Social
do Município - Sesas - espe
ra-se um aumento de pelo
menos 3% das matrículas
após o início das aulas.

- A rede municipal de
ensino costuma empregar' o
sistema de tempo flexível
de matrículas, pois é muito
comum ap.ós o início das
aulas aparecer novos alunos
para serem matriculados.
Em vista disso, apesar das
matrículas já terem se en

cerrado, serão reabertas por
uma semana após o reinício
das aulas para dar oportuni
dade a aqueles alunos' que
não foram matriculados no

prazo estabelecido, expli
cou o Secretário Volney
Millis.
Durante este ano letivo

a, Prefeitura deverá contar
com um total' de nove esco

las básicas. No ano passado·
já funcionaram três escolas
básicas - EB Osmar Cunha,
de Canasvieiras; EB Henri

que Vera, da Lagoa da

Conceição e EB Antônio
Pascoal Apóstolo em Rio
Vermelho. As seus escolas
básicas a seretn implantadas
este ano estão situadas nos

seguintes distritos: Alto Ri
beirão, Rio Tavares, Costei
ra do Pírajubaé, Córrego

.

Grande, Santo Antônio de
Lisboa e Ingleses.

- A sede definitiva da
escola de" Santo Antônio de
Lisboa será construída em

terreno ao lado da igreja
daquele distrito, cuja. área
foi colocada a disposição
da' Prefeitura pelo 'Arcebís
po Metropolitano. Para re

.ceber os alunos este ano foi
feita a, ampliação daquela
escola, com a anexação de
mais duas salas de aula,
com 48 m2 cada uma. A
escola do Rio Vermelho es

tá passando de escola iso
lada para básica.

Os estabelecimentos per
tencentes a rede de ensino
da municipalidade são clas
sificados em dez escolas bá
sicas, quatro grupos escola
res, três escolas reunidas,
nove escolas desdobradas. e
uma isolada.
IMPLANTAÇÃO

- A implantação -

prosseguiu - das escolas bã-'
sicas - 10. grau completo -

deve-se a um estudo feito
nas comunidades, através
do qual foi possível deter
minar o número de crianças
que deixavam de estudar,
após a conclusão da 4a .. sé
rie do 10. grau. Descobriu
se também que a maioria
dos alunos abandonavam os

estudos, por não ter condi- .

ções financeiras de vir para
a Capital e continuar o cur

so. Outro fator decisivo na

implantação foi que os es

tabelecimentos de ensino

.da cidade não tem condi
ções de absorver todos os

alunos de quintas séries
oriundos do interior, expli-.
cou o professor Volney
Millis.

O Secretário foi mais
além admitindo que se a

. Prefeitura dispusesse de re

cursos financeiros, o ideal
seria a implantação de esco

las de 20. grau no Interior'
da Ilha.

- Os cursos de. 20. grau
viriam beneficiar bastante
as populações do interior,

.

pois a pesquisa demonstrou
também que é muito gran
de o número de estudantes

que deixam os estudos apÓs
concluüem b 10. grau.
Apesar dessas deficiências,
podemos afirmar que den·
tro das possibilidades fman�
ceiras da Prefeitura, a rede
escolar municipal é boa. Os
estabelecimentos estão bem

dístríbuídos e. esperamos
-rainda neste exercicio im
plantar uma escola em Mor
ro das Pedras, a qual já tem

45 alunos matriculados. '

EVASÃO
Há alguns anos atrás a

evasão era um dos proble
mas mais graves enfrenta
dos pelo ensino no interior,
uma vez que as comunida
des em sua maioria sobrevi
vem quase que exclusiva
mente da pesca. No perí
sodo de safra era comum,:
os alunos abandonarem as

escolas para ajudar na eco

nomia familiar, Entretanto,
segundo o Secretário, a si

tuação melhorou' bastante
no ano passado.

- No. ano passado prati
camente não tivemos pro
blemas com a evasão de
alunos, pois das 3.705 ma

tnculas feitas apenas 176
foram canceiàdas por aban
dono do estabelecimento.
Acredito que a diminuição
da taxa de evasão deve-se
ao trabalho da equipe de
assistência social da Sesas, a
qual fez uu trabalho junto
as comunidades para deter
minar porque os pais retira
vam os filhos da escola. Os
resultados' deram conta de

que a falta de recursos fi
nanceiros era a maior causa
'da evasão.

DIF:ICIL ACESSO
A Sesas contará com

25i professores para este

ano letivo, entre os quais
estão incluídos' os efetivos,
substitutos e bolsistas da
UFSC. Para os professores
que" Vão lecionar em locais
mal servidos por transpor
tes coletivos, a Sesas man

terá condução própria -

Kombi - para levá-las e tra
zê-los. Para as professoras
que vão exercer o magisté
rio em escolas de difícil-
"acesso, como é o caso da
Costa da Lagoa onde só se

pode chegar após viajar 45
minutos de barco, a Sesas
mantém apartamentos jun
to ao estabelecimento. Nes
ses casos a professora fica
na escola de segunda a sá
bado, vindo para cidade só
no final de semana.

Os 4.3�5 alunos da rede

municipal de ensino estão'
assim distribuídos: EB Os
mar Cunha . 286, EB Hen

rique Vera - 346; EB Presi
dente Castelo Branco - 262;
Grupo Escolar Anísio' T�i
xeira - 559; GE Beatriz de
Souza Brito - 253; GE Ba
tista Pereira - 165,'GE ,A1-
mirante Carvalhal - 138;
GE José do Vale e Pereira -

'181; GE Gentil Mathias da
Silva - 160; GE Professor
Mâncio Costa - 60; Escola
Reunida Pe. João Alfredo
Rohr - 253; ER da Barra
da Lagoa - 187; ERde Rio

.

Tavares - 240; ER de Ponta
das Canas - 78; Escola Des-'
dobrada de. Armazém
106; ED de Costa da Lagoa
- 90; ED de Retiro da La

goa - 66; ED de Campeche
- 59; ED de Vargem Gran
de - 36; ED de Aranhas -

59; ED de Costa da Lagoa -

47; Escola Isolada de Santo
Antônio - 137; ED de Bar
ra do Sambaqui - 45; EI de .

Ponta do Morro - 27; EI de
Caieira da Barra do Sul -

23 e ED de Morro das Pe-
.

dras 45 alunos matricula
dos.

A Prefeitura deverá apli
car recursos da ordem de
800 mil cruzeiros' para a

compra de móveis e equipa
mentos para as escolas bási
cas em implantação. O iní
cio do ano letivo está pre
visto para o próximo dia 3
de março, sendo que em es

col� cujos prédios estão
em fase final de constf\l"

. ção, o início das aulas po
derá ser adiado por :uma se

mana.

O Instituto de Beleza "Eles e Elas", na Anita
Garibaldi, 28, está fazendo uma promoção especial, em
convénio com, os cosméticos biológicos "Natura':
Trata-se de Uma consulta grátis com a esteticista
Luctlia Raissa, que foniece receitas de tratamento,
tanto para mulheres como para homens. Faz parte da
promoção, uma limpeza de pele. rápida, a apttcaçâo'de
'uma máscara de beleza, além de orientação sobre
estética facial e corporal.

Lucüia trabalha há dez anos na profissão, durante
os quais tem frequen tado vários cursos de
aperfeiçoamento. ,Fez curso de especialização na

própria fábrica' dos produtos "Natura ", em StJo Paulo.
Atualmente, é.professora de estética facial na escola do

. SEnac (Se rviço Nacional de Aprendizagem Comercial) e.

do Cedrehu (Centro de Desenvolvimento de Relações
Humanas).

O ','Eles e Elas" funciona das 8 às 21 horas. Os
preços são bastante acesstveis. Além dos serviços
normais de salão de beleza, ainda oferece massagem,
banho turco, ginástica manual e eletrônica, com

aplicação de fremes, tudo por Cr$ 35,00. A sessão
dura cerca de duas horas.
A manicure custa Cr$ 9,00, a pedicure Cr$ 18,00

(estética) e Cr$ 30,00(terapêutica). O corte masculino
é Cr$ 20,00 e o feminino, Cr$ 15,00. O "mise-en-plis''

.

custa Cr$ 10,00 (o simples) e Cr$ 40,00 (o especial).
O banho de óleo é Cr$ 40,00, a.limpeza de pele, Cr$
50,00. A maquiagem custa Cr$ 35,00 e Cr$ 40,ÓO
(com cz1ios). A depilação, com cera fria, das pernas, é
Cr$ 70,00. Ainda, implantação de cz1ios, tinturas,

As receitas de, tratamento são dadas para homens e mulheres descolorações; reflexos e rinsagens.

'� Zooteca jamais
acabará com o Jogo
do Bicho ': Para os

apostadores diários,
persiste a dúvida:

será que é verdade?

As dúvidas.epreocupações
,

I •

•
_

•

dos apostadores diários

Estética
facial e
corporal
gratuita

....

Desae que a Caixa Econômica Federal passou a admitir a

possibilidade de legalização do jogo do bicho, dando-lhe uma

conotação e organização tanto estrutural como conjuntural, e

aplicando, pelo menos inicialmente o nome de Zooteca, que
corresponde com a fauna da lista de.25 nomes. e números, o

intenso, movimento clandestino passou a ter sérias preocupa
ções sobre o futuro, agora tendendo a ser nebuloso.

Há quem admita que se o Governo tentar controla" através
de uma legislação especifica, similar a que está sendo aplicada
para a Loteria Esportiva, o jogo do bicho efetuado nos

bastidores do teatro'policial jamais perderá seu sentido de vida
e realidade. Outros amantes do divertimento sério, partem para
suposições. .

Nesse ·limite, acreditam que se a. ação estatal
abranger. a legalização' .do jogo . ilegal, cOm uma adesão
espontânea e decidida dos banqueiros, fatalmente este ,v.elho
meio de vida e passa-tempo divertido perderá muito em

importância e simpatia entre a grande massa apostadora. -Para
eles, a Zootecajamais acabará com o jogo do. bicho.

ORGANIZAÇÃO. ,

Enquanto a Caixa Econômica Federal prevê, de antemão, as

dificuldades, principalmente a que. se refere a adesão dos
banqueiros ou bicheiros, estes continuam faturando .. alto no

mercado, com apostas vultosas para palpiteiros ansiosos num

pé de meia relativamente saudável e suficiente' para algumas
férias turtsticas ou um possante carro, .

Com um perfeito esquema de organização administrativa, e

de características semelhantes a Máfia e onde a traição �e
constitui num' crime maior que implica na marginalização
econômica do denunciante, o jogo do bicho conseguiu através

. de décadas suportar toda e qualquer ação policial. Se penetrar
nesse mundo da ilegalidade é diftcil, para a policia a veiculação
nesse meio é sempre, 'ou quase sempre 'aliviada. No prôptio
meio policial, várias pessoas ouvidas reafirmaram seu desejo de
que o jogo permanecesse, já que os blocos de apostas' transitam
livremente entre os policies, que' diariamente arriscam alguns
cruzeiros nas várias opções de jogo.

Alguém de vocês é ou já foi subornado? Dos quatro
. policiais ouvidos sigilosamente, três deles afirmaram positiva
mente. Nem sempre o suborno dá certo quando as autoridades
investem. A Delegacia de Jogos e Costumes já efetuou diversas
prisões nas batidas realizadas de improviso. As prisões só se .

concretizam quando o infrator é pego em flagrante, isto é,
manuseando o bloco de apostas a vista de outras pessoas.
Quando a Delegacia consegue prender um banqueiro, imediata
mente seus sócios e outros grandes banqueiros transferem as

apostas para a banca' do detido, possibilitando com isto um

volume maior de !,endas para cobrir despesas com ·advogados.

SIMILARIDADE
As apostas são feitas geralmente no periodo da manhã e SE

estendem até alguns minutos antes do horário .de extração. OI
valores máximos de apostas são, para centenas e mühares, de
Cr$ 50,00.e Cr$ 10,00 respectivamente. Se gunhar na primeira,
receberá Cr$ 30 mil e na segunda Cr$ 60 mil.

o. mesmo esquema de funcionamento que impera num�

pequena comunidade do interior do' Estado ou Pais, também
está em todas as capitais e grandes cidades. Exemplificando,
com uma diferença: no munictpio N. T. os valores não sãc
iguais aos de Florianópolis, mas' o organização é a mesma.
Como o volume de apostas é menor, proporcionadamente o

valor da aposta tem que ser mais baixo. Os meios de extração
também diferem. Nos grandes centros se baseiam na Loteria
Federal de todas as quartas e sdbados, ao passo que nos outros
dias adotam os resultadps da Loteria Estadual da Guanabaram
Paraná e Rio Grande. ão Sul. Nos pequenos centros,! onde os
meios de comunicação são precários, a extração é feita através
de bingo.

.'

_

Para se ter idéia de que maneira se pode lapidar um palpite,
um senhor (T.I.K., jit.ncionário público aposentado) tem sorte
na águia. "O dia que esses pardais aqui da figueira, acima de
nós, estão tagarelaf.ldo demais, gasto mais na dguia". Quanto
ganhou,até hoje? ''Ah rapaz, não sei não. O que posso dizer é
que vivo a vida mais tranquila do mundo com o dinheiro que

l

Texto de Raul Sartorj

ganhei, O j ogo é meu passa tempo e ele faZ parte do cotidian.
de muita gente, principalmente nós, aposentados, que entre

outras mil coisas dedicamos boa parte de nosso tempo em

'convenas sobre os' resultados e ganhos anteriores e, os bons
palpites do dia".

.

LIMITES
•.

No jogo, as "zebras" não existem num sentido amplo. Estas
ficam por conta de cada um. Com elas ou não, a aposta ganha
é paga tanto por necessidade como para evitar qualquer
desmoralização que fatalmente incorretia na bancarrota do
banqueiro. Num movimento de apostas que chega a ultrapassar
a cifrra de Cr$ 30 mil diariamente para cada um 'dos cinco
grandes banqueiros da cidade, o. bolão é dteiâido em vârias
partes, Os agenciadores de bicho, isto é, aqueles que fazem as

apostas que posteriormente �ão' entregues ao chefe ou

banqueiro, recebem 20% do valor sobre o volume total: Para
um ou outro investigador policial, é dada uma cota fixa ou

não, paga no final da semana ou do dia em caráter
rigorosamente sigiloso. Não se tem notttia sobre a cobrança de
uma taxa fixa de segurança (para não perder a "boca"). Alguns
acreditam que ela exista pelo fato de haver pouco revezamento
de policiais no setor de fiscalização: Com isto ganham
confiança reciproca do banqueiro.

Uma novidade, até desconhecida. por grande parte do
público é a da distribuiçiio da aposta. Se o apostador desejar
jogar Cr$.IO,OO no milhar, Cr$ 5,00 são transferidos do seu

banqueiro para outro banqueiro. Essa ligação visa eliminar um
posstvel desfalque com o' pagamento de uma aposta relativa
mente volumosa, como seria esta acima estipulada, que
importaria em Cr$ 60 mil.
HONESTIDADE
N jogo, a qualidade de honestidade sempre foi determinada

pelas regras, cumpridas com o' máximo rigor. Em raras

exceções, . uma ou outra aposta duvidosa onde o apostador
insiste em ter razão, é paga sem maiores cerimônias, mas é

preciso ter justificativas bem fundamentadas e se posstvet
proyas ou testemunhas. Casos semelhantes para um problema
desse' são passiveis enganos em números, extravio do bloco
original etc.

.

Um acanhado boteco de esquina, onde se reúnem "lobos40
estepe", qualquer bar acanhado e simples do centro da cidtlde
ou ainda uma isolada barbearia ou quitanda em local afastado
do cl!Jltró, em geral 'em bairros e becos, pode ser local de
aposta, ou onde resida oagenciador do bicho. Não raro, uma

ou outra mulher se prontifica a dizer: "Tem palpite bom pra'
hoje moço? ". Também é frequente o comparecimento de
senhoras idosas, empunhando lápis e papel para fazer apostas.
Embora sofro grande despresttgio pelos jovens, o jogo do bicho
tem, boa. faixa de aceitação entre pessoas de meia-idade em

diante.
Numa rua afastada do centro, o proprietário de um boteco

revelou que o "fulano", alto functonârio público e dirigente de
grande empresa," passa diariamente no local para fazer duas
coisas: tomar uma caninha e fazer o [oguinho.
MEIO DE VIDA

Para centenas de pessoas, o. jogo constitui seu principal e'
em alguns casos, o único meio de vida. Alguns, que não podem
viver exclusivamente dele, levam seus blocos de apostas para os

locais de trabalho. Com a possibilidade .da Zooteca dominar o
mercado, .um agenciador preferiu apelar para um adágio
popular: "Este jogo é do povo, nasceu com ele. O que é nato é
dijtcil exterminar, mesmo que seja marginalizado. Em' si ele é
legal, isto é, internamente. Seu adjetivo de ilegal só pode ser
atribuido com relação a Sua isenção de qualquer compromisso
diante. das autoridades competentes".· I

O QUE A ZOOTECA PRETENDE
A ZOoteca, que está sendo ·estudada pela Caixa Econômica

'Federal, pretende dar uma legislação ao jogo do bicho.
Segundo algumas opiniões de jit.nciondrios da própria CEF, se

preterlde excluir alguns bichos do atual "cash ", porque eles
não fazem parte da fauna brasileira. Em seu lugar seriam
inclu,idos outros. como o tatu. o pato etc.
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Mesmo com o alvará cancelado, a pedreira continua funcionando: Machado diz desconhecer o ato

Comentando sobre a proibição im

posta pelo Ministério de Minas e

Energia à Mineração Itasu Ltda, que
cancelou o A lvará de Licença para

exploração de uma pedreira existente
na rua 14 de Julho (no continente,
embaixo 'da ponte Hercilio Luz], o

Secretário de Obras da Prefeitura,

Mário Cesar Campos, disse que compe
te à Prefeitura apenas a fiscalização de

posturas, embora sendo contra a explo
ração das pedreiras existentes no

Abrão, Costeira do Pirajubaé, e essa da
14 de Julho. "Estão em áreas urbanas,
poluindo o ambiente".

Mostrando-se surpreso com o cance

lamento do Alvará. de Licença, o pro
prietário da Mineração Itasu Ltda,
Jaimes Machado, comentou desconhe
cer tal ato, ao mesmo tempo que.
acusou a prefeitura por proibir sua

atividade, e ser responsável pela polui
ção. de que ele, Machado é acusado.

"Provo que a própria Prefeitura Muni

cipal é responsável pela poluição, pois
frequentemente vem-dinamitando a pe
dreira, sem habilitação legal, com pro
cessos condenáveis".

- A administração municipal proibe
que eu faça aexploração da pedreira,
mas deixa que outros o façam, ilegal
mente". Machado fez questão de frisar
também os "interesses particulares", a

respeito da pedreira explorada pela
prefeitura (não disse qual é}, "já que o

granito dessa pedreira é de alta qualida
de, principalmente para construção".
ATIVIDADE LEGAL
- Meu trabalho está sendo feito de

acordo com as determinações legais,
através de um processo racional que
não causa poluição, pois não usamos

dinamite e acima de tudo prezamos

pelo bem estar da coletividade: Inicial
mente efetuamos uma pesquisa na pe-

. dreira para estudar a qualidade, a quan- ,

Além dos vinte mil veículos da frota normal

da cidade, na época de verão as pequenas e

congestionadas ruas .da capital recebem mais de

dois mil carros de turistas, das mais variadas

procedências . desde uruguaios, argentinos e

paraguaios, até baianos, mineiros, cariocas,\
paulistas, e, mais que ninguém, de gaúchos e

paranaenses. Sem contar os veículos dos municf

pios vizinhos, cerca de mais de três mil,
- Não sentimos grande tumulto no trânsito,

explicou o coronel Alinor Ruthes, diretor do

Detian, porque o aumento do número de

turistas na cidade, felizmente, coincide com o

,. veraneio, quando cerca de 30% dos .vefculos de

j Flotianópolis estão nas praias. Se não fosse isso,
I seria um drama muito grande. Inclusive, nessa

! época o trânsito na cidade, segundo alguns
,

guardas, diminui um pouco. Mas acredito que se

houvesse mais hotéis na cidade, a circulação de

vefculos seria bem maior".
CONTRA-MÃO
As infrações mais comuns dos turistas,

A Mineração Itasu Lida, de proprie
dade do Sr. Jaimes Machado, solicitou
ao Ministério de Minas. e Energia um

alvará para pesquisa na pedreira; con

forme informações de Campos. "Entre-'
-tanto, além das· pesquisas, passou a

industrializá-la ':
Frisou o Secretário que "o geôlogo

Oniro Augusto Monaco, do Ministério,
esteve em Florianópolis estudando a

situação, por solicitação da Prefeitura
Municipal, uma vez que a exploração
que está sendo feita pelo Sr. Jaimes
Machado provocai poluição sonora e do
ar, água na rua, e outros problemas
com os moradores do local':

. \

tidade existente e a possibilidade de

industrialização, para a seguir efetuar a
exploração prppriamente dita. Para- tan
to requeremos ao Ministério de Minas e

Energia o alvará de registro como

empresa de mineração':
'

Defendeu-se Jaimes Machado da
acusação da 'prefeitura, dizendo' ter
procurado "industrializar um material

que ·estava sendo destruido arbitra
riamente e além da habilitação legal,
possuo a autorização do proprietário':
Muito irritado, o dono da Mineração
Itasu Ltda. acusou a prefeitura de

proteger outros empresários ligados à
exploração ,de pedreiras, salientando
ainda provar a atitude da prefeitura,
"responsável pela poluição, pois fre
quentemente vem 'djnamitando a pe

. dreira, sem habilitação legal, e com

processos condenáveis': .

- Já propuz trabalho em conjunto,
mas houve recusa, porque isso feria os

absurdos interesses particulares, de pes
soas ligadas à antiga e à atual adminis
tração municipal", concluiu o irritado

'

Jaimes Machado, dando a entender, que
'a pedreira explorada pela Prefeitura é a

mesma que ele mesmo vem exploran
do, agora já sem o Alvará de Licença
do Ministério de Minas e Energia.·

'

12 anos.

"A entraga ao Teatro Álvaro de Carva-
.

lho foi gratuita, para que os pais estimu
lem e encoragem seus filhos para a músi

ca, dando condições a estes de continua
rem seus estudos no campo musical, in

centivados que serão, pelos familiares",
diz o pastorJoão Pedro.

As crianças que se apresentaram tocan

do flauta doce (soprano, contralto, tenor
e baixo) .e flauta transversal, além de
outros instrumentos de percussão, execu- ../

taram musicas sacras, medievais; renascen
tistas, barrocas e também melodias do
folclore brasileiro.

Segundo os organizadores, esta la.
Semana Catarinense de Flauta, conseguiu
despertar o mundo musical florianopolita
no, e a própria Universidade Federal de
Santa Catarina se ofereceu para patrocinar
o próximo encontro, em virtude do gran
de interesse demonstrado pelo público em

relação a estas apresentações.

segundo o diretor do Detran, são entrar na

contra-mão e estacionar em locai proibido.
Nesses casos, o próprio'guardá de trânsito
orienta o turista, e lhe entrega ainda um

·cartãozinho de boas vindas, Também é comum,
principalmente entre os visitantes jovens, o

excesso de velocidade e o cano de descarga
barulhento. No último caso, o guarda de

trânsito retem os documentos até que o veículo
se apresente em condições novamente.

Quanto � velocidade, oCeI. Alinor disse que
"os turistas abusam um pouco, talvez devido ao

hábito de trafegar em grandes avenidas nas suas

cidades. Os florianopolitanos, na minha opinião,
correm menos, mesmo porque aqui não há

grandes condições de desenvolver muita veloci

dade, a não, ser em poucos lugares, como a

avenida Ivo Silveira ou na Beira Mar Norte",
Comentou que no carnaval, principalmente,

notou que os turistas abusaram. Na Lagoa da

Conceição, por exemplo, "era um tal de chiar

pneus q�e normalmente não se vê por aqui".

I,

A construção do cinema

durou 8 anos.mss agora

parece que está no fim.

Uma enquete revela que a

maior
<,
falta U9S atuais é

a falta de ar condicionado

Muito. breve a cidade contará com um novo

local para seus momentos 'de lazer e cultura.

Trata-se do novo cinema da avenida Mauro

Ramos, que depois de 8 anos de construção
encontra-se em sua fase final. O cinema ocupa
uma .ãrea de i8 por 36 metros quadrados. Seu

interior possui, além da ampla sala de projeção
com capacidade para 950 pessoas, uma sala de

espera para 50 pessoas; amplos sanitários; 2

bilheterias e uma tela de 80 metros quadrados.
Paulo Silva; empreiteiro de obras, diz:

"Estou apenas aguardando que sejam acertados
os negócios com o arrendatário, para dar fim a

obra, pois a maquinaria e o toque final ficará a

critério dele".,Mas mesmo sem. "os toques
finais", ditos, pelo seu Paulo, ·0 revestimento

está completo, feito de aglomerado (mistura de
madeira moída com cola). No teto, estas chapas
de aglomerados. formam espécies de pirâmides,
presas pela base que no conjunto dão um efeito

muito bonito. E nas paredes laterais, para
facilitar a aeüstíca, elas são onduladas e

crescentes até o fundo da sala.
Falta. ainda a colocação das poltronas

estofadas, que serão de estilo bastante moderno

e cômodo; visando a preservação daindíviduali
dade das pessoas, de formato anatõmico' e braço
duplo entre uma e. outra. Outro ponto bastante
válido e de extrema importância, para a maioria
das pessoas, é a colocação de ar condicionado,
cujas tubulações já estão prontas.

O serviço de prevenção de incêndio não foi

esquecido e o velho método de uso de
extintores foi substituído pelo' sistema de
caixas com registros e mangueirss, ,

Além da comodidade parece que o novo

cinema promete muita beleza plástica, só resta

esperar que o arrendatário complete e supere as

expectativas dos catarinenses, ao selecionar a

programacão.
.

OPINIÕES·
As opiniões sobre o novo cinema diferem nas

exigências, mas o 'ar condicionado e melhores

programações são uma constante em todas elas.
A localização,· que foge um pouco da área
central da cidade, não vem constituir-se um

problema, pelo contrário, faciÍita o estaciona

mento de automóveis.

Roberto, de 9 anos acha que: "Está muito

Os planos do
proprietário

_.. c

. .-

e as opuuoes
do povo sobre'

..

o novo cinema
,

da Mauro Ramos

Quase não há vagas para
os técnicos formados no
Curso de fisioterapia

Os alunos do Curso de
Técnico Auxiliar em Reabi

litação e Fisioterapia, mi
nistrado no Colégio Cora

ção de Jesus, correm o ris
co de, em pouco tempo,
não terem emprego, se con
tinuar a pouca oferta para'
tais técnicos. Ocorre que a

Fundação Hospitalar de
Santa Catarina, única em-.

pregadora dos formados no

curso, só admite oito pro.
fissionais por concurso que
efetua.

N o momento, estão
abertas as inscrições para o

concurso de Técnico Auxi
liar em Reabilitação e

Fisioterapia, promovido
pela Fundação. Abertas dia
cinco de fevereiro passado,
só serão encerradas dia' sete
de março; sempre no horá
rio das 8 às 12 horas, e das
14 às 18 horas. Em dezem
bro do ano passado for
mou-se a primeira turma de
sessenta alunos do Curso de
Técnico 'AUxiliar, e

:

esse

ano mais 60 serão jogados
no mercado de trabalho.
Como a Fundação admite
apenas oito por concurso,
os formados provavelmente
ficarão esperando por um
aumento de vagas, ou por
um oferecimento de algum
outro empregador, coisa
um pouco difícil de aconte
cer.

Luiz Henrique Garcia Correa
Alberto 'Domingues
Alcir Francisco Conzatti
Claudio Batista da Silva
Mario Angelo Artigas Cavalli

,
Milton de Almeida Coelho Filho
José Francisco Reis

Leví Garcia
Paulo Luiz Souza
Cegar Luiz Cordelíní
Paulo Maciel de Arruda
Aristo Gabriel da Silva Filho
Alberto Moritz

bonito. E bem grande e dizem que já está

pronto". A única preocupação de Roberto é de

que a entrada seja muito cara e não dê para'ver
.

os filmes do Tarzan e desenhos animados.

Marcus, 22 anos, acha um absurdo Florianó

polis não ter um cinema que pelo menos tenha
ar condicionado, ou condições de oferecer um

pouco mais de conforto para seus frequentado
res. "Mas se tudo acontecer conforme parece

que planejam, vai ser muito bom, tanto para
'

nós como para nossa terra".

Jocelei,
-

23
.

anos, é doméstica e faz mui'l({'
tempo que não vai ver fihne algum. "Mas iá vi
'o novo cinema e achei muito bonito". Beatríz,
20 anos, é um pouco mais cética e diz não
acreditar na finalização da .obra do cinema
"Aquilo existe em obras, desde que eu me

conheço. por gente. E acho que sô os meus

netos irão ver algum filme ali".
-

E na expectativa de muita renovação e
dinamismo nos espetáculos cinematográficos da

cidade, as pessoas aguardam a finalização do
novo cinema e as execuções do novoproprietá
rio, ainda indefinido.

ESTUDOS SOCIAIS
Túlio Del Conte Valcanaía
Renato Martinellí.
Rosânia Costa
Nicéia Mara de Almeida
Lea Maura Xavier

.

Júlia Maria Valente
Maria Bernardete 'de S-ouza
Heloísa Cabral Uchoa Rezende
Elizabete Bárbara Adão
Maria Cristina Deça Neves

EDUCAÇÃO ARTISTICA
Lylian Spyrides Boabaid
Lucilene Inês Gargioni
CarlosMoura
Alcino Antônio Pazziní
Maria de Fátima Lopes Gonzaga
Víldes Maria Scussel
Eliane Dias de Oliveira
Maria Cristina P. Cavalcanti
Paulo Silveira de Souza Meyer
Sen1ia Maria Outeiro
Cleomara Beduschi
Tânia Heusi
Katia Maria Bianchini
Rosita Jung .

Elízabeth Mendonça Zavarizi
Maria Dorotea Leal
EN(3ENHARIA MECÂNICA
-Josué Jr. Guimarães Ramos
Ivan Castro de Almeida
Vilmar Kunde

Jorge Augusto LH. dos Anjos
Adalberto Fentzlaff
Sergio Satoschi Kawanoni
João Carlos da Silva

.

Dalcir Kempinski
Ahiisio Rama; Guedes
Nilton Luiz Delorenzi
Adalberto Leopoldo Koeche'
Paulo Schrrialz
Werner Kruger D'Almeida
Rui Antunes de Liz
Reinaldo Pilotto
Nereu Heidrich
Carlos Roberto Casagrande Concer
Carlos Maul Neto

�

Arlindo Milarch
Marina P. Souza Lobo
Paulo Macarini Júnior
Alvaro Nunes
Newton Teixeira de F. Guimarães
,Eleio Hahn
Paulo Celio Lorenzetti
João José Raimundo
Silvio Felippe
Elizete Nedick
Jair Casagrande
Wilton Fernando Carneiro Soares

Sergio Luiz Rossetto
Mario Esser Muniz de Aragão
Antônio Alceu Felippe Júnior
César Jair Adriano
Cândido Ubirajarade Brito
Virgílio Vicente Adoni

.

Fernando Luiz Vieira
Karl Heinz Schmidt
Judas Tadeu Baldessar
José Armindo H. Salguero
Miguel Angelo Menezes
Salésio da Rocha Medeiros
Paulo César Alves Medeiros
Luiz Nazareno,Rocha Maciel

Sergio Robertd Ladwig
Décio Aquiles Fischer
Arnaldo Alves dos Santos

Os dassificacosdc
vestibular da Udesc

o Reitor da Universidade para o Desenvolvimento do Estado de Santa

Catarina, professor Antônio Niccoló Grillo, assinou a Portaria no. 56, homologan
do os resultados do Concurso Vestibular para os .Cursos de Estudos Sociais,
Educação Aatistica, Engenharia Mecânica e Engenharia de Operação (Modalidade
Metalurgia), onde 720 candidatos disputaram a� 146 vagas oferecidas.

São os seguintes os candidatos classificados:

ENGENHARIA DE OPERAÇÃO
(MODALIDADE METALURGIA)
Luiz Roberto Kunde
Waldir Amando Maia
Paulo Iolando Santana
José Prado Costa
.Adolar Wise
Alinor Werner
Miguel Angelo Silva e' Rogério
Nivaldo Seefeld
Salvador Antônio dos Santos

Sergío de Almeida Lenzi
KIaus Ludig

,

Sergio.Luiz Schroeder
Claudio Melquíades Medeiros
Jaime Otávio Wíttazíecz
Walter Souza

.

Alexandre Kursancew
Luiz Carlos Gonçalves
Heinz Geier
João Carlos do Nascimento
Eliseu Tomio
Arani Schroeder
Arno Roedel
Marcel David Sender
Helio Sell
Sergio Paulo Flores
Luiz Urbano Dominoni
Jurandir Correa
Mario Jair Brandt
Moacir Branderburg
Paulo Líbio Torrens
Adão Silveira Nunes
João Oliveira Ramos
Jorge de Oliveira Borges
Elmar Aloisio Zímmermann
Herbert Carlos Koehler
Telmo José Armanini

Douglas Monte. Cristo Lopes
Joaquim José. da Silveira Mello
Moacir Pinheiro
Mário José Lico

Ingo Hoffmann

,
Arnaldo Romanus
Celso Antônio Borba
João Marcelino da Silva
Niralci da Silveira
Jaime José Machado e Silva
Alberto Ferreira de Abreu Júnior
Mario Roberto da Silva
José Francisco de Aguiar
Sergio Roberto Berreta
Helmuth Kursancew
André Olah Neto
Arino Dezanelli
Walrnir de Souza
Plínio de Almeida Prado Júnior
Vilmar Scaini
Djalrna João Sartori
Arnaldo Doubrawa
Geraldo Krueger
Maurici Bento do Nascimento

Prefeitura: pedreira,
esta poluindo oar'

,

Machado: «,quem polui
é a prefeitura»

Semana Catarinense de Flauta
terminou ontem no TAC

A la. Semana Catarinense de Flauta,
que se iniciou no dia 17 último numa

promoção da Igreja Evangélica de Confis
são Luterana no Brasil, através de iniciati
va da professora Maria Juliane

Brueckhmeír, foi encerrada ontem, com

uma apresentação no Teatro ÁI varo d

Carvalho, às 20 horas, quando, na oportu
nidade foi feita a entrega de certificados
aos alunos flau tistas.

A Professora Isolde Frank, do Departa
mento de Artes da Universidade Federal
do Rio Grande do Sul, convidada para
ministrar as aulas de flauta doce e flauta

j transversal, participou da solenidade de

encerramento, a exemplo dos representan-

I
tes de entidades musicais da Capital, que
também foram convidados para o aconte

cimento.
I A apresen tação contou com a partici- ,

l' pação dos 40 alunos inscritos, procedentes
I da Grande Florianópolis, interior do Esta-

do e Curitiba, cuja média de idade é de

1

No verão cidade recebe mais
de dois mil carros de fora

,

VESTIBULAR FÁCIL
O cargo de técnico auxi-

iíar em Reabilitação e

Fisioterapia é intermediário
entre o Auxiliar em Fisiote

rapia e o Fisioterapia, e

como carreira só oferece a

possibilidade de um vesti
bular mais fácil para o cur

so superior de Fisioterapia,
visto que já prepara para as

matérias solicitadas. O salá
rio de um Técnico Auxiliar
é de Cr$ 1.8"70,0.0.

As inscrições paro con

curso da Fundação Hospita
lar podem. ser feitas no

período de 5 de fevereiro a

7 de março, na Divisão. de
Pessoal da Fundação. Os
documento exigidos são o

certificado do Colégio Co
ração de Jesus, o título de

eleitor, carteira de identida
de, certificado de reservista

para os homens e duas fo
toa. A taxa de inscrição é
de Cr$ 60,00, e só serão
aceitos candidatos com

mais de 18 e menos de 45
anos,

As provas ainda não fo
ram elaboradas, nem está
fixada uma data para sua

aplicação. Será nomeada
uma comissão de três men

bros, pelo superintendente
Alfredo Jorge, a qual elabo
rará as provas baseadas no

currículo de três anos do
curso. A nomeação dos
candidatos aprovados de- I

penderá de uma requisição
paradmíssão autorizada por
Daura Jorge, tudo ainda
sem data fixada.

Lei dos·Sucos: 84
.

\l • .

empresas regIstraram
448 produtos em se

Já terminou o prazo hábil:
para os estabelecimentos regis
trarem seus produtos - bebidas

-, de acordo' corri a conhecida
.

"Lei dos Sucos", e 84 firmas
de Santa Catarina, requereram
o registro de 448 produtos,
destacando-se: refrigerantes em

geral, refrescos, xaropes, vinho,·
cerveja, licores, conhaques,
aguardentes de cana e vinagres.

A inscrição dos produtos foi
feita. na Diretoria Estadual do

Ministério da Agricultura, desta
Capital e a análise dos mesmos

será feita em Curitiba e segun
do' o delegado do Ministério da

Agricultura, Antônio Bertoncini

Neto, "os processos já foram

formados, sendo 'que os produ
tos estão seguindo para o

Laboratório de Análise em:

Curitiba. Feita a análise dos
. produtos, cada processo é enca

minhado a Brasília, onde será
emitido o parecer final, com

liberação .

de certificad� aos

produtos que atendem as exi

g ências legais",

ALGUMAS EXIGÊNCIAS
A "Lei dos Sucos" objetiva

melhorar a qualidade das bebi
das de todo o país e segundo
fonte da Diretoria Estadual do

Ministério da Agricultura "o

preeenchimento das condições
legais resultará em benefício,
tanto do produtor cÇJmo da

população que consome esses

produtos, pois a 'inclusão de
um teor mínimo de suco natu

ral na composição de bebidas.
atenderá as exigências referen
tes aos padrões de identidade e

qualidade de cada produto."
Nem todas as firmas de

Santa 'Catarina requereram o

registro dos seus produtos fa
bricados. Segundo prescreve a

própria lei, deverá haver san

ções aos infratores, entretanto,
segundo a Diretoria Estadual
do Ministério da Agricultura
"até o presente não recebemos

nenhuma orientação no senti

do, o que deverá ocorrer opor-
tunamente".

.

Além de uni teor mfnirno
de suco natural em cada bebi

dá, a "Lei dos Sucos" exige
dos produtores de bebidas que
os rótulos sejam adaptados ?ts
determinações legais, devendo
constar nos mesmos: a) o nome

do fabricante, produtor e en

garrafador; b) o endereço do

local de produção e acondicio

namento; c) o nome, marca,

classe, tipo e natureza; d) o

número de regjstros do produ- ,J

to; e) a expressão "Indústria

Brasileira"; I) o conteúdo lfqui
do; g) a graduação alcoólica do

produto, se babida alcoólica; h)
os aditivos empregados ou seus

. códigos indicatos e, por exten

so, a respectiva classe.
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CENTRAIS ELÉTRICAS DE SANTA' CATARINA' S.A. - CELESC.
\ C.G.C.lM.F. No. 83.878.892/001.

RELATORIO DA DIRETORIA.

Senhores Acionistas:

A Diretoria da Centrais Elétricas de Santa Catarina S.A. - CELESC, tem a honra de submeter à
apreciação de V.Sas . o Relatório, Balanço-Geral, Conta de Lucros e Perdas e Parecer do Conselho Fiscal,
referentes ao Exercfclo Social, encerrado em 31 de Dezembro de 1974, conforme prescrevem a legislação
e os Estatutos Sociais vigentes. '

Florianópolis; 31 de Dezembro de 1974"

OSVALDO MOREIRA DOUAT
Presidente

LUIZ GOMES
Diretor Executivo

CARLOS GÚES BESSA
Diretor Financeiro

, ,
, \

,BALANÇO GERAL ENCERRADO EM 31 DE DEZEMBRO DE 1974

CARLOS ALBE(3TO REIS SEARA
Diretor de Operações

JOSt: CORRÊA HüLSE
Diretor Técnico

,

PASSIVO

\

FEDERAÇÕES �ILAT':LlCAS - Já não PINTOR BENJAMIN WEST - Em home-
temos dúvidas de que o assunto Federa- nagem ao popular pintor estudanidense

ções não é de todo desconhecido de Benjamin West, foi emitido em data de 10
nossos' colegas de filatelia, embora de de fevereiro do corrente, um selo come-

maneira superficial. moratívo colorido, de formato pequeno,
Por ocasião do III Congresso Brasileiro de do valor de 10 cents, desenhado por
Fílatelía.em Porto Alegre, ao ser aprovada Bradbury Thompson.
tese de nossa autoria, foi tomada: uma PINTOR ROBERTO INDIANA -, Pelo

Resolução assinada por vários jornalistas, pintor "pop art", foi preparado através do
em qae. se comprometiam, ao mesmo Correio dos Estados Unidos, um selo

tempo em que apelavam para seus colegas postal para ser usado em ocasiões espe-
de classe, em dar publicidade ao assunto ciais. Chama-se o "Selo do amor", do
de empenhar-se junto aos Clubes ii. que valor de 8 cents.

pertencem, para promoverem organização FILACAP "Aí estamos, prezados amigos,
de Federações Estaduais. com o primeiro número do nosso Bole-
Passado b entusiasmo do momento. a tim". Com essas palavras, foi editado em

chama arrefeceu, mas não de todo, janeiro de 7�, o primeiro número do
'felizmente.

-, "Fllaeap", publicação do valoroso Clube
Agora mesmo, nas edições dos dias 19 e Filatélico de Cachoeira Paulista. É, sem

26 de, janeiro do Jornal "Diário da' .dúvída, uma empresa ousada, fazer-se a

Região", de São José do Rio Preto, em substituição de um Boletim datilografo
sua "Coluna Fílatélica", Plínio Prata por uma folha impressa tipograficamente ..

cias. / Freire de Andrade, com o entusiasmo e do tamanho do jornal que nos chegou às

Em nossa opinião, o ba- brilho que põe em seus escritos, está mãos, com boa apresentação e com

divulgando o assunto e mostrando-se ,artigós 'subscritos por renomados jornalis-
lanço geral e as demonstra- conhecedor da matéria. Não faz parte tas fllatélicos.

ções das contas ele renda e daqueles que advogam a criação: primeiro, Votos de vida longa e feliz.

de lucros e perdas, acima. re- de Confederação e s6 depois a de DR. CLOVIS BEDUIN DE RUIZ - De

Federações. Aliás, este processo será o tempos em tempos, vem a Florianópolis,
feridos, representam satisfa- meio mais solerte de combate às Federa- onde goza de boas amiúdes, o Dr. Clovis

toriamente, a posiç�o finan- ções. Deixa-as sem motivação, assim como B. de Ruiz. Este ano, na semana finda,
deixa a Confederação sem qualquer sus- visitou a Sede própria da AFSC, da qual

ceira da Centrais Elétricas tentáculo. chegou a ser um dos expoentes, na

de Santa Catarina S.A. - Gratos ao colega Plínio Prata Freire de ',qualidade de Secretário.
'

d Andrada, pelo seu apoio e pela sua A visita proporcionou grande alegria a

CELESC, em 3·1 de ezem� honestidade na defesa do assurito que todos.
bro de 1974 e o resultado consideramos de alta importância para a ECOS DE 75 - ASSOCIAÇ.&O FILAT!:-

de suas operações corres- fllatelia nacional, melhor irltegrando-a, LlCA DE SANTA CATARINA - FPOLiS

quando em legítimo funcionamento. - O ano de 74, como acontece em todos
pondentes ao exerdcio fin- os anos; teve 52 semanas, e nas quartas-

d
'

d GRANDES HOMENS - 6 conceito de -feiras de cada uma 'delas, reuniu-se emdo naquela data, e acor o
'grandes homens van'a segundo' épocas e

'

sua sede social,_p AFSC. Compareceram ti
com princfpios de contabili� anos de idade que contamos. Já nos essas reunições, 907 pessoas, conforme

_

dade geralmente aceitos pa- bancos escolares o conceito da grandeza consta do livro de presenças.
física ,de Golias desaparece diante da Também em 74 réalizou-se, com êxito, o

ra as empresas de energia 'figura de Tiradentes. Entre as figuras de 2SQ. Encontro de Associações Filatélicas,
elétriCa, conforme normas Napoleão, de Schweitzer, de Paul Percy com almoço de confraterniZação.

\ NOTA 8 - QUOTA DE REVERSÃO de contabilidade estabeleci- Harnd's, Olvdidahmos o valor guerreiro �o ECOS DE 74 - 'CLUiJE FILAT':UC�
,Nos ter�os da lei 6.655 de 20 de maio de 1971 e de acordo com a cort utor e omens e exércitos que loi DE BLUMENAU - A Diretoria do CFB

d 1973 d D· N' I d
d as pelo Decreto no. 'Napoleão, para lembrar-nos do valor realiZou um jantar especial, por ocasião

Portaria 406 de 1'1 de dezembro e o epartamento aCiona e .

d perman,ente das lutas incruentas diriaidas
, 28.545, de 24 de agosto e �'C do Natal, encerrando as atividades sociais

Águas e Energia Elétrica - DNAEE, a companhia registrou neste exerc'(cio pelos últimos líderes. Essas considerações do ano de 1974.' Ofereceu-o ao Dr.
$ 1950, aplicadas de maneira fi

.

d d
as parcelas da quota de reversão no mon'l:ante de C( 13.611.000,/as quais se nos a oram, ao ensejO a passagem, 0- Alfredo Campos, advogado, seu e' nosso

.

d I'"
-

Ih'd B d r consistente, em relação .ao dia 23 de, fevereiro, a qual nos lembra o associado, ouiorgand�lh,e ainda na oca-
foram deduzidas das 'receltas e exp •.:traçao e. reco I as ao ancCl o

nascim,ento, em 1905, do Rotary Clube
-

I exerc(cl'o anter'lor exceto' sião, o diploma de sócios Benemérito. O
Brasl'l S/A a favor daELETROBRAS.. ' Internacional, fundado por Paul Percy.

d jantar decorr�u animado e alegre. O Dr.
quanto ao procedimento e Harris. Sua imagem permanece viva ainda Alfredo Campos foi um dQs fundadores.Y' '\

.

registrar os ju ros vencidos hoje entre seus companheiros nos �ias do Clube, em 1938.
NOTA 9 - APROPRIAÇÃO DE GÃS-rOS ADMINISTRATIVOS

. sobre os recursos aplicados
atuais. ECOS DE 74 - ASSOCIAÇÃO FILAT!:-

Como resultado dos investimentos efetuados ocasionando o crescimen- Através de um amigo rotariano, soube LlCA DE JOINVILLE _: Em novembro
.

f
em obras pioneiras de que recentemente, da admiração nutrida ao de 74, a AFJ, deseJ'ou que a Federação

to das obras realizadas e de modo a ITllelhor identi icar os gastos incorridos fundador do Rotary Clube Internacional,
, trata a Portaria no. 200 do Filatélica reservasse o mês de ma:ço para

com a administração desses empreendimentos, a companhia alterou a base por um outro rotariano que, na qualidade ser realizada na cidade dos Príncipes, O

Em Cruzeiros: para a determinação desses gastos, a: serem absor.vid�s .nos i.nvestimentos
' Departamento NaGional de de médico o assistiu em dias de enfermi- Encontro Catarinense 'de Filatelia e

/ 139.567 30 2 h d d b Águas e Energia Elétrica - dade, longe da família e da pátria. Foram Numismática,' no q.ue foi atendida. Na
Eletrobras-Diver,sos contratos 9.262.168 '.3.198 efetuadds de 30% para 20% sobre cert"s espesas' a m Inlstratlvas, em co- em diálogos mantidos nessa ocasl'a-o de I

l DNAE E f
. ocasião, irá levar avante seu plano de

Banco Nacional do Desen- mo cons'lderadas neste exerdci.o as jj�guintes despesas com as respectivas con orme menclo- depressão física que o colega pMe avaliar
, promover o Congresso Pan-Americano de

volvimento Econômico - taxasde rateio para obras: l' nado na nota explicativa de a grandeza de alma e de caráter do grande Filatelia, em comemoração a passagem
1 884 il98 '14.6( 9 30 9 1983 rateio 7 homem que foi Paul Percy Harris. dos 125 anos de fundação da cidade de

BNDE . .,.. . .' Despesas no. .

Banco Regional de Desen- Outros benefícios a empregados 45% OUTRA VEZ, ALBERTO SCHWEITZER' Joirlville.

C "b 21 d f
.

d N Sén'e F"gu as F C' NOVA PONTE - Como parte dos
d E S I PASEP 45% untl a, e everelro e - a I r amosas, o orrelo

volvimento o xtrem o u
O francês acaba de emitir um selo em honra festejos, Será lança'd'o um/carimbo corne-

-BRDE 852.091 91 31.12.1977 Material de Expediente 20% 1975 à figÚra extraordinária de Alberto morativo(10.a10demarçode1975),de

Osvaldo Moreira Douat Luiz Gomes Carlos Góes Bessa José Corrêa Hülse UTE - Serviços de Previdência Social ' 20%, BOUCINHAS, CAMPOS Schweitzer. Em edição antenor já nos inauguração da
-

'-ponte
Presidente Diretor�E, xecutivo Diretor financeirO Direto; Técnico Eletr'lc'ldad'e ,S/A 663.298 61 8 30.11.1976 Como consequência de mudança de base para determinação desse pro-

COOPERS & LlBRAND LTDA. ref�rimos à homenage� postais prestadaS Colombo Salles. Conforme notícia obtida
I ,�

,

�
CRC.PR-S-1296 pelos, Governos da Alemanha e da Tur- ,

através do, Sf. Diretor da EBCT, o pró"
...w

l i Promissórié,:; a Pagar 20.936.329 22.2 1975 cedimento, que é consistente com xerdci�s anteriores, � custo das obras GEMEC-RAI-73/058-PJ
, quia. O selo francês é do valor de 0,80 governador fará o lançamento, no S.

r Carlos Alberto Reis Seara Jorge Washington Petry Valmor Scoz I, Outros 5.980.833
'

",��, .
� ,� efetuadas no exerdcio re�ebeu um acrésclm o de aproxlITladamente Cr$ r

\Nilton Claro 0,20 F, nas cores m�ron VanDyck, dos Correios � �el�giaf9S da Capitr
Di'retor de Oper<!ções , Chefe do DPCG 'Assistente do DPCG

\,
39.579,.217 1553 �,," 3.721.000 se for comparado com a base de cá Icu lo usada nos exercícios Contador CRC. "S" 'verinelhó e verde, folha de 50 selos,s, CORRESPONDcNCIA Qualqut

I ..
Total emCruzeiros�,

)
-PR 302/AI-PF-164 tiragem de 3 milhões e foi desenhado e sugestão'ou comentário, deverá

1 CRC/SCc..1278 -CRC/SC -3279 41 394204 172.3
'

, . GEMEC-RAI-73/058-4-FJ
TOTAL GERAL ..

....._ � antenores."
_

" gravado em talho doce por Eugene da para Teixeira da Rosa - Ca

l_ 1.� � �� ma"""""�_..�.R_�emEe���������"" , \�'�_ ,� _��.,_._._����������.__���-�����������.�'.,[,�:-_��������������������������{�_._._.�_._.�_.�_.�_._.�_�\�._._._._._._._._._._�������::::�._:::.,'_ _ .•_::._.__
..

,_.,•._.._._.,,:::._._ _._._.__
..

__�,_._.•
_:

..
__L_a_ca_q_u_e. ------------------'---3-04----,-8-800--0----F_Io�n_·m__Ó_PO_li_'S�;

IMOBI LlZADO
'Bens e instalações em serviço, ao custo histórico

Outras Proprledades.iao custo histórico
276.289.735,14

�.�40.973, 19
281.530.708,33
:278.132.061,14 559.662.769,47

'

Correções Monetárias

DISPONíVEL
Caixa . .

Ba��os - Conta Movimento
Bancos - Conta Vinculada ...1 .

Depósitos Vinculados' - FGTS - não optantes
R�ALIZÁVEL

'1.586.575,20
,.18.905.225,68

414.654,91
1;854.155,45 28.820.611,24

Curto Prazo - 360 dias

Contas a Receber de C'ô'nsumidores:
Exercfcios Anteriores
Exercrcio corrente

, " 6.982.487,59
50.838.309,91

-57.820.797,56
Devedores Diversos:

Adiantamentos a fornecedores
. '. '

-Outros

'Longo Prazo' ,

,

:Almoxarifados ao custo médio de aquisição
Materiais em Trânsito . . . .

7.521.006,90
10,089.140,19

70.168.697,65
6.709.194,45

1.953.350,48
40(908,81
14.581.77 79.247.733,,16

75.431.544,65

" Participação no Capital de outras Empresas aO custo -

aCrescido do valor nominal das bonificações recebidas
Depósitos Especiais e Cauções ..

Obrigações e Empréstimos a Receber
, PENDENTE

130.743.949,16
10.148.169,41 '

2.419:260,33
1.560.203.52
7.502,956,02
6.091.422',58
1.688.582,89
109.435,84 160.323.979',75

.Obras e Serviços em andamento, .ao custo histórico

Retirada de Instalações em Andamento

/ Despesas de Levantamentos e Investigações Prel im inares
, Perdas Extraordinárias de Propriedades ..

Diferença de Câmbio e CorreçõesMonetárias aCompensar,
.

Despesas a Apropriar
Pagamentos Antecipados
Caução de Empreiteiros

903.486;638,27TOTAL DO ATIVO

COMPENSAÇ�O
37.090.000,00
223.115.624,93 260.205.624,93

Resultadosa Compensar
'Compensações Ativas diversas

.1., ., 1.163.692.263,20

As notas explicativas anexas fazem parte

integrante das demonstrações financeiras

-
,

DEMONSTRAÇÃO OAS CONTAS DE RENDAS E LUCROS E PERDAS EM 31 OE DEZEMBRO DE 1974
f

As notas explicativas anexas fjlzem parte integrante
das dem onstrações fi nancei ras

Florianópolis, 31 de Dezembro de 1974

TOTAL GERAL

RECEITAS DE EXPLORAÇÃq
Receita do fornecimento de Energia Elétrica

Outras Receitas

Menos:
Parcelas da quota de reversão - Lei 5.655/71

DESPESAS DE EXPLORAÇÃO .

RENDABRUTA DE EXPLORAÇÃO .

DEDUÇÕES À RENDA-BRUTA DE EXPLORAÇÃO
Depreciações ,...... . . ,

IrripostoseTaxas .. , '.

RENDA DE EXPLORAÇÃO , .

RECEITAS ESTRANHAS À EXPlqRAÇÃO
Receita Patrimonial '"

Ju ros debi tadOS a Construções ..

Outras Receitas
,

'

',; .'" . . .

RENDA BRUTA .

DESPESAS ESiRANHAS À EXPLORAÇÃO
Ju ros sobre d i;idas a 10J'190 p;:azç-�'--'

Residentes no paIs ...
"

Residentes no Exterior . .

Juros sobre dIvidas a companhias associadils

Outras
1
•• , •••

RENDA LIQUIDA ANTES DO IMPOSTO DE RENDA

Provisãe para Imposto de Renda -'lo. semestre

Prov,isão para Imposto de' Renda - 20. semestre

RENDA LIQUIDA ..... '.

APROPRIAÇÕES DA RENDA LIQUIDA
Reserva Legal - 10. semestre

Reserva Lega�- 20. semestre ..

Reserva proveniente de juros debitados a construções - 10. semestre

Reserva proveniente de jiiros debitados a construções - 20. semestre

RESULTADO DO SEMESTRE
,

. . . . . . ...

SALDO DE LUCROS E PERDASNO IN (CIO DO EXERC(CIO

Ajuste de' Exerclcios Anteriotes:
Recolhimentos ao PASEP, exerclcio 1�73 .

Menos:
,

'

Contribuição para constituição F=undação CELESC de Seguridade Social

Reserva para futuro Aumento de Capital ..•. '. . . . . . .

SALDO À DISPOSiÇÃO DA ASSEMBL�IA GER�L DOS ACIONISTAS

NÃO EXIGiVEL I ".

Capital - 255.886.175 ações ordinárias e 60.016:465

�ões preferenciais emitidas valor de Cr$ 1,00 cada

Reservas de Utilizàção Restrita:,
Adiantamento para futuro Aumento de Capital
Reserva proveniente de correções monetárias do ativo
imobilizado . . . , . . .., ,

Reserva proveniente de, ju ros debitados.a construções
Reserva para futuro aumento de capital
Reserva Legal . . . .

315.902.640 ,00

2.939.102,83

5.811.490,17
3.716.564,37
9.995.472,61
5.660.815,17

344.026.085,15,
:}0.593.547,50
23.857.625,97
398.477.258,62

Programa de Extensões Rurais ... ..

Saldo � dlsposíçâo da Assembléia,Geral dos Acionistas

Fu ndo de Garantia por Tempo de Serviço - FGTS - não

optantes . . . . . . . . . . . .

Provisões para Depreciação, incluindo Cr$ 38.758.283,35
de correções monetárias . . . .

Provisão para Devedores Duvidosos ..

EXIG(VEL A CURTO PRAZO - 360 dias
Contas a Pagar - Fornecedores e Geral

7.854.155,45

81.020.079,58
1.417.327 ,00 488.768.820,65

,

77 .659.401,60
24.468.814,94Financiamentos e Empréstimos

Obrigações a Pagar
A Companhias Associadas:
ELETROBRÁS - Centrais Elétricas BrasilejrasS/A 9.539.516,80

212.929,25
889.188,67

7.385.872,53

Dividendos Declarados

Juros em curso .

Outras -.(.
.

Outros Créditos Correntes:
'

/li Companhias Associadas:

ELETROBRÁS - Centrais Elétricas Brasileiras S/A 7.607.988,82
6.819.125,54
596.030,46
210.000,00

4.161.580,1� 139.550.448,77

Imposto Único sobre Energia Elétrica

Quota de Previdência �

.

Provisão para imposto de Renda

Outros . � ..

EXIG(VEL A LONGO PRAZO

Financiamentos e Empréstimos
PENDENTE

Adiantamentos para Obras e Instalações Pioneiras
Auxllios para Construções ... .

Créditos em Suspenso .. . .

Depósitos de empreiteiros e consumidores

172.383.473,35

94.940.839,01
6.990.388,61
736.516,46
116.151,42 .

102.783.895,50

903.486.638,27

37.090.000,00
223.115.624,93

TOTAL GERAL

327.763.267,02
4.601.496,11

332.364.763,13

13.611.000,00 318.753.763,13
269.479.015,54
49.274.747,59

14.785.000,00
37.010,80 14.822.010,80

34.452.736,79

174.620,35
3.716.564,37
688.537,30

/'

4.579.722,02-
39.032.458,81

3.423.031.70
958.818,26

5.552.404,27
47.297,09 9.981.551,32

29.050.907,49
56.000,00
154.000,00 210.000,00

28.840.907,49

332.709,25
934.007,90

1.102.560,32
2.614.004,05

1.266.717,15

3.716.564,37
23.857.625,97

14.846.404,32

1.498.029,85
---'3.348.374;47
,

7.010.459,92
6.337.914,55

23.857.625,97

DIRETORIA ÀS DEMONSTRAÇÕES FI'NANCEIRAS,'
M 31 DE DEZEMBRO DE 1974 '

'

BANCO 'INTERAMERICANO DE LJESENVOLVIMENTO BID
Representa o saldo do financiamento de US$ 3,499,058.63, garantido

pelo governo do Estado de Santa Catarina, obtido para a aquisição de bens
e equipamentos para ampliação das redes de transmissão e distribuição de

energia elétnca, Resgat�v�1 em 18 parcelas semestrais e sucessivas, a ju ros
,

anuais de 6% sobre o saldo devedor, pagáveis Semestralmente.

I
I

. �

NOTAS EXPLICATIVA�
NOTA 1 -IMOBILIZADO

Os bens estão registrados ao 'custo, acrescidos

monetária efetuada de acordo com os termos da legi1
Através da Assembléia Geral Extraordinária de g

foi aprovada a operação de compra reiativa aos benl
missão e distribuição da anterior Força e Luz de Ci"

através da escritura públi�a �e 29 de j�neiro de 1975'
As quotas de depreciação apropriadas durante' o cto. como. nos

exercícios anteriores, estão dentro dos lim ites con�, �a "TabeHà de

Depreciação" anexa à Portaria no. 768 de 11 l no a.de 1968 do

Ministério das Minas e Energia. ' '�/

r dá correção
m vigor.
ubro de 1974,
tem a de trans

S/A, celebrada

, ,

NOTA 2 - PROVISÃO PARA DEVEDORES DUVID(
A provisão para devedores duvidosos vem sendo c

prevista na teqislsçãoespecífica. Em 31 de dezernbn

diversas contas a receber, principalmente as devidas I

cas, pendentes de liquidação em montante siqnificatie � superior ao

da referida provisão.
,

, A companhia considera qué-as prováveis perdas de da não reali

zação dos débitos em atrazo não justificam a manutenç �ma provisão
.superior à refletida nobalanço.,

/.

ída na forma

�74 existiam I

idades públi-

I

NOTA 3 - PERDAS EXTRAoRDINÁRIAS DE PRO ADES
O valor de Cr$ 1.560.2Q3,52, representa o"fon "'to de energia

faturado pela CENTRAIS ELETRICAS DO SUL DO
.. S/A - ELE

TROSU L quando, da ocorrência da catástrofe na r. Tubarão. A

companhia aquarda decisões governamentais para cJ. destinação con-

tábil desse valor.'
'

.r
No-correr do exercício foram baixadas,9tti�'obil jo, nos termos das

disposições constantes dp Código dê Águas, ns no valor de

Cr$ 2.755.559,54 perdidos na catástrof'e�cima refen

NOTA 4 - CAPITAL
Em 1974 o capital da companhia f( aumentado em

Cr$ 65.553.905,00 conforme aprovado pelas Asse" as Geráis de 7 de

janeiro, 30 de abril, 29 de outubro e 27 de dezembro ��., ,

ELETROBRÁS - Centrais Elétricas Brasileir�SI .::t Cr$
Subscricão em dinheiro, 12.346.031
Reinve�ão dê dividendos e utilização de crédit� 3.281.000

15.627.031
Quota parte do Imposto Único sobre Energia Ele
Governo do Estado de Santa Catarina
Prefeituras Municipais

7.798.599
2.061.228
9.8p9.827

Utilização de Reservas -

Reserva proveniente de correção monetária do:
bilizado

imo-
22.531.385
17.520.662

..

40.052.047
15�000

Reserva para futiro aumento de capital

Incorporação de outros créditos
, glf.S53.905

Às ações ordinárias é assegurado' o direito t,l�::'líAssembléias
Gerais. Às ações preferenciais é assegurado o direi, de elJger-,um dos

membros do Conselho F iscai e seu sup lente. As açÕl �re�erenciais classe
"A" (particulares e ELETROBRÁS) e "B" '(entidal governamentais e

ELETROBBÁS) é assegurado a prioridade' do divid �o mínimo de 6%

com pagamento prioritário às ações preferenciais cI� A".

Posteriormente' aos paqamentos às 'ações prefere iais, será pago ãs

ações ordinárias até o limite de 6%, após o queleopagas às ações
preferenciais classe "A" até o limite de 10%� o quel eder será dividido

igu alrnente pelas ordi nárias e preferenciais classeT é o lim ite�e 10%,
se ainda houver excesso ficará à disposição da Assen ia Geral dos Acio-
nistas. '

'

Aos acionistas preferenciais resu Itantes das im Prações efetuadas

pela CELESC, o Governo do Estado de Santa Catan �s��p�i�dividen
do privilegiado de 10%, por força de lei estadua�n� a84�e dezembrq
de 1963.

/

I'

NOTA: 5 - ADIANTÁMENTO PARA FUTUR6AU� TO DE CAPITAL
Adiantamentos representacr.los por reinversão de ( ndos e recursos

provenientes de terceiros e, em sua maioria, do G no do Estado de

Santa ,Catarina, que através de redistribuição das quo ° Imposto Único
sobre Energia E létrica, objetiva acelerar a capacidad produção, trans
missão e distribuição de energia elétrica. Estes adi mentos tem sido

capitalizados na proporção das d�liberações das M léias Gerais, con
soante o artigo 27 do Decreto 68.419 e a Portaria, de 12 de abri I de

1972 do Ministério'das Minas e Energia. '

,

NOTA 6 - FINANCIAMENTOS E EMPRESTII\l�� )B��ES A
\,'

PAGAR
São os seguintes os financiamentos e empréstim pagar em 31 de

dezembro de 1974,

I'

CR$
Data do Pa

gamento da
última par
celaCurto Prazo

-----' ..

Em moeda estrangeira:
B a n co I nteramericano de

Desenvolvimento - BI D �

contrato 114/0C - BR -

US$ 2,217,010.86
ELETROBRÁS - Contratos:

ECR-20/68-US$ 223,818.55
AID-512 - US$ 9.383,12

Total em moeda estrangeira

14.94m
Ji)

1.3��3
_J�
��

,1.10.1980
31.12.1996

1.537.639

277.348

1.814.987

I,

CENTRAIS, ELt:TRICAS BRASILEIÁAS S/A .; ELETROBRÁS
O repasse de recursos em moeda estrangeira, através do contrato

ECR-20/68 e aditivo, destinou-se à aquisição de cobre para expansão e
, melhoramento dos sistemas de transmissão e distribuição. Resgatável em
13 parcelas semestrais, a ju ros de 6% a.a. e com issão de fiscalização de 1 %
a.a., calcu lados sobre 'o saldo devedor e pagáveis 'sem estralmente.

Os recursos obtidos em moeda local destinam-se à execução de progra
mas de eletrificação, expansão e melhoria dos sistemas. Excetuam-se os

recursos obtidos através do contrato ECF-166/71, que se destinam a

financiamento de capital de giro.
,

Sobre esses empréstimos incidem: '

a) juros que variam de 8% a 12% a.a., calculados e pagos trimestral
mente a partir da utilização do crédito'

b) taxa anual de fiscalização variével de 0,5% a 2% a.a. calculada "'

"pro-rata ternporis" sobre os saldos devedores e paga semestralmente:
c) correção monetária I')OS termos do Decreto 54.936 de 4 de novem

bro de 1964.
d) comissão de abertura de crédito de 2% sobre o valor das parcelas de

financiamentos.) ,

'

O contrato _ECF-67/68 é garantido por notas promissórias e por aval
do Banco do Estado de Santa Catarina S/A até o limite de CR$ 5 milhões,

,

enquanto os demais contratos estão mantidos por notas promissórias e por
vínculo das quotas do Imposto Único sobre Energia Elétrica que coube
rem ao Governo do Estado de Santa Catarina.
I

BANCO NACIONAL DO DESENVOLVIMENTO ECO'NOMICO -

BNDE

Representa a consolidação e reconhecimento da dfvida decorrente-de
contratos celebrados em 1967 e 1968, cujos recursos destinam-se a cons

trução de obras. O financiamento está sujeito a correção monetária trímes-,
trai e incide juros de 7,5% ao ano sobre saldo devedor corriqido trimestral
mente. Corno garantia, estão vinculadas as quotas do ,I rnposto Único sobre

Energia Elétrica destinadas ao Estado de Santa Catarina, das quais o banco
é depositário legal.

.

Todos os empréstimos em moeda estrangeira estão convertidos à taxa
de Câmbio vigente em 3-1 de dezembro de 1974 (CR$ 7,435-US$)

NOTA 7 - AD,IANTAMENTOS PARA OBRAS E INSTALAÇOES PIO-
NEIRAS '

Em obediência a Port;ria 200 do Departamento Nacional de Águas e

Energia Elétrica-DNAEE, de 26 de junho de 1974, os recursos do Fundo
Federal de Eletrificação" durante seus respectivos perlodos de carência, no
valor de Cr$ 64.745.496, e a quota parte estadual do Imposto Único
sobre Energia Elétrica, no valor de Cr$ 3á.195.343, encontram-se registra-'
dos no passivo pendente para exclusiva aplicação em obras e instalações
pioneiras até que estas propiciem remuneração, amortização e depreciação
legais. ,

Os recursos do Fundo Federal de' Eletrificação são reembolséveis à
ELETROBRÁS em prestações trimestrais, iguais e sucessivas, no prazo de

vinte anos após findo o per íodo de carência. A carência termina quando o

investimento proporciona cobertura tarifária à companhia ou quando se

expira o limite máximo de sete anos. Essa amortização está condicionada à
emissão do Certificado de Rentabilidade. Esses recursos vencem juros
'anuais de 6% no perrodo de carência e 8% durante a amortização calcula
dos sobre o valor do principal corrigido e capitalizáveis durante. o período
de carência. Sobre o principal e os juros correspondentes incide a correção
monetária anual com base nos índices oficiais para a correção monetária

dos bens do ativo imobilizado. A Eletrobrás obriga-se a reinvestir na com

panhi,a o mínimo de ,50% dos jwós decorrentes desse financiamento, a

menos que a companhia renuncie ,a este direito.
)

,

A qu'ota parte estadual do Imposto Único. sobre Energia Elétrica neces-r
sita de prévia e expressa autorização. do Governo do Estado de Santa

Catarina para aplicação e é capitalizável a favor do Governo Estadual nôs

Termos do Decreto 644 de 23 de junho de 1969. Sobre es�a quota parte,

também, incide a correção monetária anual calculado através dos índices
oficiais para a correção monetáriade bens do ativo imobilizado.

,

Como resultado das disposições contidas na Portaria anteriormente

mencionada, á companhia registrou no ativo pendente, para futura regula
rização, como parte de "Despesas a Apropriar" o valor de Cr$ 2.792.103.

equivalente aos juros incorridos neste exerc(cio sobre os recursos do Fun

do Federal de Eletrificação utilizados. Nos exerc(cios anteriores e,sses juros
eram absorvidos nas contas de resultado como despesas estranha a explora-

-

ção.

j
PARECER DO

CONSELHO FISCAL

às abaixo assinados,
, Membros do Conselho Fis

cal da Centrais Elétricas de

Santa Catarina S.A. CE

LESC, em Reunião realiza
da no dia 21 de Fevereiro
de 1975, às 10 horas, na Se
de Social da Empresa à Rua
José da Costa Moellmann,
no. 129, nesta Capital, dan
do cumprimento às disposi- ,

ções legais e estatutárias,
'procederam ao exame do

Balanço Geral, Demonstra

ção da Conta de Lucros e

Perdas, referentes ao exerd
cio social encerrado em 31

de dezembro de 1974, e

tendo ainda verificado os

respectivos livros e docu

mentos, acharam tudo em

perfeita ordem e são de pa

recer que os atos da Direto

ria praticados durante o re

ferido exerdcio, sejam
. \,

aprovados pela próxima As-

semb léia Geral Ordinária

dos Acionistas da Celesc.

Florianópolis, 21 de Feverei

ro de 1975

LUIZ BATTISTOTll
'

GUSTAVO ZIMM,ER
ORLANDO LYRA SEARA

PARECER DOS

AUDITORES

limos. Srs.
, Di retores da

Centrais E létricas de Santa

Catarina S.A. - CELESC

Florianópolis - SC
Examinamos o balanço

geral da Centrais Elétricas,

de Santa Catarina S.A. -

CE LESC, levantado em 3.1

de dezembro de 1974 e as

respectivas demonstrações
das contas de renda e de lu

cros e perdas referentes ao

exercício findo naquela da

ta. Nosso exame foi efetua

do de acordo com padrões
de auditoria geralmente
aceitos e exiqências do Ban

co Central do Brasil e, con

sequentemente, incluiu as

provas nos registros contá

beis e outros.procedimentos
de auditoria que julgamos
necessários nas circunstân-

•••

•

simAconteceu

Paul Getty, de 73 mos, multimilionário
americano, um' dos "reis" de petróleo,
recebeu dos seus amigos, por ocasião do
seu último aniversário, os- seguintes' pre
sentes: uma lapizeira; uma borracha, como
também urna escova de roupa. Consultado
ele havia dito que gostava de' presentes
infantis e simples.-
Desejando assistir tt um jogo de base-bol,
disputado por uma sociedade l qual ele
antigamente pertencia, o preso da cadeia
de Lafayette, Indiana, de nome Mike

, Burnes, recebeu licença sob "palavra de
honra". Não voltou e o diretor da peni
.tenciãría assim se expressou .a um repórter
no dia seguinte: "Em que pode a gente se

fiar hoje em dia quando até um gangster
nos engana.".-
L'enfant terríblel Mariasinha: "A minha
mãe, cotadínha, passou a noite toda com
dor de dentes." Joãosinho: "Porque ela
não fez como a minha: todas as noites,
antes de se deitar, ela 'guarda os dentes
num copo de água."-
Hoje em dia... !: O professor, dur-ante a

aula de aritmética: "Vamos, meninos,
quero que me digam à quanto montaria o'

juro de um por cento, num ,milhão de
cruzeiros ao fim do .ano." Todos se

puzeram a trabalhar e a fazer cálculos
diligentemente menos o Helinho, que

. tinha" o seu lugar na primeira fila da
classe. Pergunta o professor: "Então o que
tens? Não sabes fazer a conta? " Helinho:
"Sr. professor, um por cento rião me
interessa...." .-
O capitão de um navio mercantil vendeu
em Londres, em leilão, diversos objetos
curiosos que ele conseguiu juntar Il9
mundo durante as suas inúmeras viagens.
O preço maior alcançado foi um cartaz

que ele retirou do quarto de um hotel em
Nãpolis, com os seguintes dizeres: ''Pede
-se ter consideração com o sono dos

póspedes." Alguém havia escrito no mes-

Filatelismo'

por,Walter Longe

mo: "Sim... ah si as pulgas soubessem
ler!".-
Em

�

Bari corria na justiça um processo
contra um menino que se tinha apossado
de um burrinho. Um jovem advogado, de
nome Giuseppe Rossi�' tomou a defeza do
caso, sem estar bem ao caso do que se

tinha passado. Começou a sua oração,
dizendo: ''Peppo encontrou na rua o

,burro, sem dono, levou para casa para lhe
dar de comer. Acho que a sua mãe devia
ser indenizada pelas despesas que fez e o

caso deve ser encerrado."! Então (o juiz
replicou: "Tudo muito bem, caro colega,
mas o caso é que o "burro" em questão é '

um brinquedo que Peppo roubou em uma

casa comercial sem pagar.".-:
Certa ocasião entregaram em casa de
Victor Hugo uma carta cujo endreço
dizia: "Ao maior poeta da época. "Victor
Hugo, sem abril-a, foi imediatamente en

tregá-la a Lamartíne dizendo-lhe que, por
engano, aquela carta fora parar em sua

casa mas que em verdade a ele, Lamartine
ela se destinava. Este porém, não concor
dou afirmando que o remetente, ao enviar
a carta à casa de V. Hugo estava certo de
que o ilustre companheiro correspondia h
semelhante' título. Depois de alguns minu
tos de mútuas cortezías, os dois poetas
concordaram em abri-la juntos. A Cada
começou assim: "Querido Alfred" ... Então
os dois grandes autores ficaram um tanto
confusos. A carta era dirigida a Alfred de
Musset e quem a assinava era Alexandre
Dumas o qual, propositadamente a fizera
entregar na casa de Victor Hugo.
Como na América do Norte é permitido
escolher qualquer' prenome, o advogado
Pat Brownwood de Nova Orleãs deu ao

seu filho mais moço o nome "Fínis",
pensando que estava no fim. Mas, recente
mente nasceu-lhe outro fílho ao qual ele
deu o .nome de "Suplement". Vindo mais
um .....como se chamará? .-

Teixeira da Rosa
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C. RAMOS S.A. ENTENDE DE VOtKSWAGEN,
"MANTEMOS EM ESTOQUE TODA LINHA

DE VOLKSWAGEN OK"

VEICULOS USADOS

TIPO: - COR: ANO:
SP 2 - Verde H ippie 1973
Variant - Branco t.otus 1971
1500 - Azu I Pavão . •

j 972
1500 - Azul Diamante ,1970
1300 - Branco Lotus 1972'
1300 _: Bege . . . . . 1969
1300 - Vermelho .1. 1968
1500 - Branco . . . . 1970

Dispomos de motores 1300, 150Q e 1600
novos ou recondicionados à base de troca

GATÃO AUTOMOVEIS
Francisco Tolentino, 13 - Fone 29-80

BRASfLlA BEGE ALABASTRO
'

VOLKS 1500 VERDE .•••••...
VOLKS 1500 AMARELO ••.•••.

KOMBI LUXO •..•••.••...
Compramos � vista o seu carro.

R. Sandanha Marinho Esq. de João Pinto
FO�ES: 4673 - 2952

CHEVROLETCARAVAN VÁRIAS CORES
CHEVROLET PIC-UP
OPALA VÁRIAS CORES .•.

OPALA CUPÊ LUXO ....1.
"'1'

CHEVEn'E VÁRIAS CORES.
DODGE 1800 VÁRIAS CORES .

'DODGE 1800 "S6" VÁRIAS CORES
CORCELSTANDARD
CORCEL LUXO
GALAXIE .

VOLKS 1300
'

NÃO 'FECHAMOS PARA ALMOÇO
COMÉRCIO DE AUTOMÓVEIS, BARCOS

Financiamentos até 36 meses

COMERCIAl BEIRA MAR \lEICULO�'t RlPRfS�NTAÇOES LIDA

Av. Rubens de Arruda Ramos (Beira Mar Norte), 21"

Fone - 4377

KOMBI ZERO QUILÔMETRO
PASSAT AZUL DANÚBIO
BRAS(LlA MARRON CARAVELA
BRASIUA AZUL ......

'

.....
VOLKSWAGEN 1.300 MARRON CARAVELA
VOLKSWAGEN 1300 BEGE ALABASTRO
VOLKSWAGEN 1500 AMARELO TEXAS
VOLKSWAGEN 1500 VERDE GUARUJÁ
VOLKSWAGEN 1500 BEGE .

-
I

, ,�

ATENDEMOS ININTERRUPTAMENTE DAS 8,00
�S 19,00 HORAS.

RUA: GAL. GASPAR DUTHA - ESQ. AFONSO
PENA fone 6597

ESTREITO - FPOllS.
BRASfuA - MARRONCARAVELA . . . . . . ,O.K.
KARMANN GUIA TC - MARRON CARAVELA O.K.

,

SUPER FUSCÃO - AMARELO IMPERIAL. . . O.K.
SP 2 - AZUL CAiÇARA O.K.
CHEVETTE - AZUL PROFUNDO O.K.
OPALA CUPÊ - AMARELO C/ TETO PRETO . .. 1973
'OPALA CUPÊ - LARANJA. . . . . . . . . . . .. 1972
CORCEL 4 PORTAS - TURQUESA. . . . . . . .. ,1972
VARIANT - AZUL DIAMANTE. 1971
VOLKS 1500 - BEGE . . . . . . . . . . . . .. 1971
YOLKS 1300 - AZUL : . . . . . . . . .. 1968

Veículos' OK e usados de qualquer marca

da linha Nacional.

REVENDEDOR

AUTORIZADO

ESTOQUE DE VEfcULOS

BRASfuA - AZUL CAiÇARA
1300 - MARROM CARAVELLA ..

FUSCÃO - MARROM CARAVELLA
FUSCÃO - OCRE MARAJÓ
FUSCÃO - VERMELHO MONTANA
T L - AZ.uL DIAMANTE .

KOMBI - BRANCO LOTUS
'

.

VARiAN1- BRANCO LOTUS .

CORCEL - MARROM .

"POSSUIMOS TODA A' LINHA VOLKSWAGEN
POSl.çÃO."

1974
1974
1974
1973
1972
1971
1999
1972
1972

À ois.

POSSUIMOS TODA A LINHA VW 1975 EM EXPOSiÇÃO
VEICULOS USADOS DE QUALQUER MA.RCA. .

R-GAS'pAR DUTRA - 90 ESTREITO
" FONES - 6:r12 - 6628 � 5632

.

Florianópolis.
.

CARIO�n COM: ÀUTOMOVEIS lTOA.
M. Nio BraiiCO. 53 - Fone 3966'

1 -- Volks·13oo. .197�
- Variant .1973
Variant .1972

reei Cupê Luxo .197�
Ia Cupê " ': �'. .1973
ii - Tradição e Conceito no ramo de automóveis

• 1975
.1975
.1975
.1973
.1975
.1975'
.1975 ",

· 1973
.1.972
· 1970
• 1971 "

· 1975
· 1975
· 1975
· 1974
· 1974
· 1974
· 1973
.,,1973
· 1971,

. OK

.1973

.1972'

.1973

Ginecologista e Obstetra
Consultas das 15 às 19 horas, no Edifício CEISA, rua
Jerônimo Coelho, 14, esquina Felipe Schmidt, 80.

andar, Conjuntos 801 e 802 - fone 3683 - Florianó

polis

APARTAMENTOS
1, ED. Dias Velho - rua FelipeSchmidt - apto. no.1.301. três qts.,
sala. cm: .. , banheiro, área servo

2. EC. Visconde de Ouro Preto - rua Visconde de Oure Preto apto.
;:::==========::::'==:::====;;;:::==� , no. 805 - ,três qts, living. cozo banh .• dep. ernpreq .• área serv •• gara

gem. Apto c/armários imbutldos, lustres e telefone a ser instalado,
3. RUA SILVA JARDIM, 77 - apto 10. andar. ,4 qts., sala. copa.
coz .• banh., dep. ernpreq., área serv, ,

4. ED. Santa Catarina - Rua Felipe Schmidt - apto. 93 - dois 'qts.
sala, cozo banho dep, ernpreq., área servo ",

5. Avenida Atlântica, 468 - apto 103 - dois qts, sala. cozini�a,
banh, -e- área servo

CASAS
1. Avenida Rio Branco. 142 - quatro quartos, sala. cozinha. ban�.
dep. emprego e garagem.

, 'r';�'
SALAS E CONJUNTOS, I

1. Rua Trajano, 16 - sala 503,- ampla sala c/40 m2 - insto san.

I�'2. Rua Trajano. 16 - sala 504 - ampla sala c/40m2 - insto san.

3 ED. Tiradentes - Rua Nunes Machado - sala 34, c/35 m2. insto
san. '

i
4. ED. Florêncio Costa - rua Felipe Sçhmidt - conj. 906 c/40m2

.

divisórias e duas persianas.
5. Praça XV de Novembro esquina c/rua Felipe Schmidt - 10. e 20.

,

andares, próprio para escritórios - com insto sanitária.
6. Rua Sete de Setembro.' 15 - 10. andar - 5' salas. insto san.'

completa. cozo
LOJAS

1. Galeria Jaqueline -: Rua Felipe Schmidt - loja ,5 - amplá loja em

pleno centro comercial.
2. Rua Coronel Pedro Demoro, 1416 - Estreito - casa ampla para
comércio .

3. Ediflcio Florêncio Costa (Galeria Comasa) loja 4 - 35m2 -

excelente ponto 'comereial.
4. Edifrcio APOLO - rua Tenente Silveira - esquina rua Deodoro -

ampla loja com 330. m2 - ótimas instalações em pleno centro
comercial de Florianópolis.
5. Praça XV de Novembro. esquina rua Felipe Schmidt, loja térrea
de esqu ina com 150 m2dno melhor ponto da cidade.-
TRATAR À RUA FELIPE, SCHMIDT. 42-A. 10. ,ANDAR, FONE
4056

"

Dra. MOEMA DESJARDJNS

DR. PAULO MOTTA
UROLOGIA

Atende diariamente,
-End.Av.OthQn Gama D'Eça, 153 - 30. andar - fones

,
2208 e 3995.

MEDICOS
,Dr. FELIPE FElICIO

PROCTOlOGIA

UL OTHMAR BAUER
PNEUMOlOGIA

Cor.sultório: ,Rua Felipe Schmidt, ,27
Ed. -Dias Velho - 70. andar - sala 714 .

Hora marcada, no local das 1,1,30 às 18,30 ..,�'"

DR. ANíSIO LUDWIG
MÉDICO PEDIATRA

Avisa a sua distinta clientela que se transferiu para o endereço
àbaixo: ,

Áv. Othon Gama D'Eça, 153 - 3�. andar .TeI.3995�2208-
Florianópolis - SC.

DR. SAMUEL FONSECA
CIRURGIÃO-DENTISTA

De 2as. às 6as. f.eiras. a partir das 18h30min. Aos sábados,
a partir das 8 horas.
Consultório -, Rua Jerônimo Coelho, 1'6 -10. andar .: Fone:
2225.

Ora. M�ria Carmem
dos Santos Berber

- Dermatologista -

Atende diariamente tias 14 às 18 horas.
Rua Mal. Deodoro, 15 - sala 202 - Fone 4138 '

Florianópolis - SC

CASA CENTRAL
DESOCUPADA, QUATRO QUARTOS, DUAS SALAS, DE
PENDÊNCIA DE EMPREGADA COMPLETA. LAVANDE
RIA, GARAGÉM. VENDE-SE. SOMENTE À DINHEIRO.
TELEFONAR 2659 DAS 10 ÀS 11.30 HS, A PARTIR,DE
2a. FE,IRA.

\
'

EMPREGADA
Casal de diplomatas procura 'empregada para �ajar .

imediatamente para a Europa. Ótimo salário. Telefo
nar a partir do

\

dia 24 para 4335 - falar com D.
Elizabeth.

Casa aluga-se.
Em Coqueiros, li Rua Euclides de Castro, 638 (próximo Posto
Texace].. éasa antiga. com 4 quartos e ,demais peças, inciusive
dependências de empregada; garagem e extraordinário terreno

arborizado. Vai receber telefone. e 'estará há dois minutos do
centro pela nova ponte. Aluguel Cr$ 1.600,00. Ver e tratar

no local até terça-feira.

VENDEDOR
Precisa-se que tenha, conhecimento no ramo

de ferragens e instalações hidráulicas para re

presentar produtos de grande aceitação.
Cartas para caixa postal 127 - Duque de Ca
xias - Estado do Rio de Janeiro.

RAPAZ PRECISA-SE
MENOR'

Para limpeza de escritório. Exige-se referências -,Tra-
tar c/sr. �esser. Rua Rafael Bandeira, 55. I

EMPREGADA PARA SÃO PAULO
Casal sem filhos procura para todo o serviço. E)(ige-se
boà aparência e referências, de preferência origem es

trangeira. Paga-se bem. Tel. 80-2627 S. Paulo - Sr.
Marques.

'

I

VENDEDOR
-,

Of
I . �

Necessitamos de vendedor. erecemos eomissoes,

ajuda de custo e prêmios. Etiketa Art-Grãfic� Ltda.
- R. Felipe Schmidt, 41 - Criciúma.

CERTIFICADO EXTRAVIADO
Foi perdido o Certificado de Reservista pertencente ao sr. Rogé

'rio dos Santos.

. Ci4.RTEIRA EXTRAVIADA
Foi extraviada a Carteira Nacional de Habilitação categoria amador.
pertencente II Sra. Ana Maria Horto Rapaleo Solenave.

CERTIFICADO E'XTRAVIADO,o,r

Fôi extraviado o certificado de propriedade de um'a ,Moto HONDA
c"jas�is no. 136499, cor vermelha. ano 1972. motor no. 136889, dli
proprledade do Sr. LAÉLIO F'EI.ICIO DOS SANTOS.

ltajaf, 21 de Fevereiro de 1-975.
,

.

A�ARTAMENTO CENTRO
Vende��e com 4 quartos, 2 banheiros, garagem.

Edifício· recém-inaugurado. 10. andar. Edificio Vis

conde de Ouro Preto. Tratar � rua Tiradentes 34 -

.com sra. Lêa,

II
,

CASA VENDE�SE
Vende-se uma casa em lugar privilegiado di! Trindade.
Tratar pelo fon� 2642.

'

CASA C/200 m2
BELfsSIMA RESID�NCIA COM 3 QUARTOS. SE'NDO 1

COM ARMÁRIO E BANHEIRO PRIVATIVO. COZINHA -

COM PIA E ARMÁRIO. COPA, LlVING, SACADA, DEPEN"
DÊNCIA COMPLETA DE, EMPREGADÀ. 9ARAGEMPARA 2 CARROS.
MASSA COR.RIDA - ACABAMENTO DE 'l a, QUALI
DADE. PREÇO - Cr$ 420.000,00. TRATAR NO EDF.
DIAS VELHO SALAS 16 e 17 OU FONE 3537 ':... REGIS
IMÓVEIS CRECI 142.

.

CARROS USADOS VENDEM-SE:
V,ER NA GARAGEM Ã RUA !FELIPE
SCHMIDT no. 83, e tratar com o senhor Au
rélio.

VENDE-SE
1 Casa de alvenaria na Av. Atlântica, no. 410, (Jardim
Atlântico), contendo, abrigo para carro, 4 quartos,
sala de jan:tar, sala de visitas, varanda, copa-cozinha e

2 Banheiros completos. Contém ai'nda nos, fundos do
terreno, área de serviço, lavanderia e quarto de empre
gada. Area total, 250m2. Tratar pelo fone 4444, ou a

Rua Olavo Bilac, 24, ,no Estreito - c/Sr. Hélio .

V.Sa. deseja construir. )Vender ou,co�prar 'seu imóvel?

'

l'
Procure-nos para uma visita sem compromisso. e teremos o

máximo' prazer em ajudá-lo a real izar seu sonho. Possu fmos
planos de financiamento para pagamento em até 240 meses.

'para melhor servi-lo, mantemos em nosso quadro de funclonás
rios uma equipe de técnicos especializados para qualquer tipa
iJé projeto em construção civil.

.

·1 •

CONSTRUTORA E IMOBILIÁRIA .JOWl LTDA.
Av. IVO SILVEIRA No. 4:501 - FONE 6453

CREO 17.

f

.

PRÓPRIO PARA UNIVERSITÁRIO, NO SOLAR DNA.

CONCEiçÃo.' cOM 1 QUARTO. SALA, BANHEIRO.
COZINHA. ÁREA DE SERViÇO E SANITÁRIO DE

. EMPREGADA.
CONTÊM 2 ARMÁRIOS EMBUTIDOS, LUST'RES,'. FOR

RAÇÃO COMPLETA E" CORTII'IJAS.
PREÇO - 100.000.00.
TRATÁR NO EDF. Dlê.S VEL,HO SALAS 16 e 1.7 OU
FONE 3537-REGIS IMOVEIS CRECI 142.

, APTO PEQUENO

�----�-------------------------------------T

Com 3 quartos, negócio de ocasião - tratar com o

proprietãrio no Ed. Solar D. Martha, Apto 1001-A,
no perfodo da tarde e noite.

.

I '

VENDE-SE APARTAMENTO

APTO.3 QUARTOS
NA RUA ALVES DE BRITO, CONTENDO 3 QUARTOS,

SALA, ÇOZINHA. BÁNHEIRO, ÁREA .DE SERViÇO.
DEPEND�NCIA COMP'LETA DE EMPREGADA, ÁREA
PARA ESTENDER ROUPA E GARAGEM.

POSSU I 2 ARMÁRIOS EMBUTIDOS. CORTINAS,
COZINHA AMERICANA EM FÓRMiCA. GÁS CENTRAL.
PREÇO,Cr$ 245.000.00 ,

TRATAR NO EDF. DIAS VELHO SALAS 16 e 17 OU
FONE 3537 REGIS IMÓVEIS CRECI 142.

.1

VENDE-SE
1 Lote no loteamento Stodieck, com área de
430,80m2, aterrado e com muros de arrimo laterais,
pronto para receber uma construção. Tratar com Sr.
Hélio, pelo fone 4444, ou na Rua Olavo Bilac, 24

. (Estreito).
.

ALUGAM-SE

VENDE-SE'
CRECI-31 -Fones 25-48 e 20-82

,\ Rua Marechal Guilherme, no.5
\

(horãrio comercial)

I'
I'

CENTRO - Ótima area para grandes empreendimentos.
Arborizado c/praia particular. Área de 7.000m2.
CENTRO - Casa Mista c/90m2. Preço totalmente financiado.
Prestações de Cr$ 1.800.00. .

'

'COQUEIROS - Rua Pascoal Simone. Terreno 360m2 -

Pronto p/contruir. Preço: Cr$ 60.000,00.
COQUEIROS - Praia da Saudade - Frente, p/o asfalto. Zona
Comercial - Parte construfda. Área 420m2. Preço:
Cr$ 230.000;00.
ÇüQUEIROS - Ediffclo Praia da Saudade. Apto. de 100m2.
c/garage. Preço: c-s 35.000,00 entrada. SAl.DO FINANCIA-
DO. .

•

COQUEIROS - Casa Mista na Praia das Palmeiras c/70m2.'
Frente p/o Mar - Terreno 10x33m. Prf'lço:Cr$ 70.000,00.
'LOTES - Vendemos lotes próximo Balneário Camborlú.
Frente pIo mar �, F'inanciados' em 20 meses/ (BOM,
EMPREGO DE CAPHAL).

A VENDEDORA DE APARTAMENTOS_
,EM FlORIANOPOLlS

VENDEMOS
- CENTRO - Uma Kitinete no Edifício Arthur negócio
urgente - preço bom.

,

,'I '

- EDIF'ICIO ANDREA - Av. Beira Mar Nqrte'- 1 Apto.
por andar - 3 quartos (1 suite). WC social. cozinha. s/estar
e jantar (telefone. carpet), dep.zernpreqada, lavabo. Financ (

ciadó..
'

LARGO SÃO SEBASTIÃO - Apto. com 3 quartos. 2 WC
social, copa-cozinha. sala de estar, e jantar, sacada, área de
serviço. dep. completa de empregada. garagem.
- CENTRO - Sala própria para Cl(nica .:... negócio 'urgente
- edifício comercial.

'

- TERRENO - No costão i-do mar de Coqueiros para,
construçâo de alto padrão Cr$ 160.000.00. \ '

- TERR-ENOS .; Em Barreiros - até 24 meses.
- TERRENO -S todieck área de quase 1.000m2 p/cons-
truçâo' de gabarito.,

'

-COQUEIROS - Um Apto. no Edifíio' Kokeiros na praia
da Saudade CQm 105m2 c/garagem sendo todo mobiliado e _

"

, acarpetado. Armário embutido. • �

- COQUEIROS - Aptos. com 185m2 - 3 quartos (1
suite). WC social, copa-cozinha. sala de estar e jantar. dep, ,

de 'empregada. garagem, para 2 ve(culos (todas' as peças
grandes).
- AV. BEIRA MAR NORTE' - Apto. no Edifício

.

Renbrandt no 110. andar - financiado.
- Aptos. em CONSTRUÇÃO - O melhor investimento
c/maior lucro: Ediffcio Martinho Callado Jr. e Desembarga
dor Medeirn� Filho. E hora da escolha de sua unidade.

PREDIBENS IMOBILIÁRIA LTOA:
Edificio APLUB - Sala 85 Fones: 4141- 39 50

FLORIANÓPOLIS

CASA ALUGA-SE .I
ui :�,"�

Âluga:se uma 'casa, p�ópria para empresa ou

repartição, com 3 banheiros, 7 salas, cozinha,
'tendo uma área total de 408 m2, situada à Av..
Hercílio Luz" 186 - esquina com Hermann

Blumenau�'lnformações pelo fone 291,9 - ho
rário comercial. ,

Você sabe quanto ganha um programador
de Computador Eletronico ?

Ser proqrarnacor hoje .ern dia é uma profissão
rendosa. O, salário inicial gira em torno de

Cr$ 1.500.00 e um programador com 1 QU 2 anos de

experlênclà ganha em torno de Cr$ 3.000.00 a

Cr$ 5.000.00. e. por incdvel que pareça, ser jJrogra-
rnador não requer, conhecimentos de' matemática ou"

curso superlor, basta apenas Lógica e força de vontade.

Faça Hoje mesmo sua inscrição no nosso curso de

programação. turmas noturnas. coloca

çio para os melhores Classificados. Certificados no

final do curso. Servodata Processamento de Dados ,
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